
O,·TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1014.9 milibares. Temperatura média: 21.30
máxima insolação 40.7° mínima 14.0° (No Pla
nalto média mínima 04.8°) Cumulus, Stratus,
de claro a encoberto. Tempo no Planalto: Bom
durante o dia, nevoeiros à noite. No litoral:
Bom durante o dia pequenas instabilidades pas
sageiras à noite. Massa fria penetrando: Previ
são: A. Seixas Netto.

MARINHA TEM VAGAS - Estão abertas
até o dia 15 de setembro próximo, as inscrições
para candidatos de nível universitário, já for
mados ou, pelo menos, último-anistas de fa

culdades, aos Quadros Complementares dos

Corpos da Armada, de Fuzileiros Navais, de
Intendentes e de Engenheiros Navais. Para os

dois últimos Corpos, será aceito, também,
o nível de Engenharia Operacional. Maiores.
informações e inscrições poderão ser feitas no

Comando do 5° Distrito Naval, em Florianó

polis, ou nas Delegacias dos Portos de Porto

Alegre e Pelotas.
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Praticamente todas as

forças vivas da
.

Nicarágua uniram-se
contra a .permanência do

presidente Anastásio
Somoza no poder. Somoza,

que continua protegido
.

em uma residência de

Manágua, reafirma sua,

disposição de não

renunciar, acreditando-se,
porém, que não resistirá

por muito tempo as

pressões. O clima de
tensão é, cada vez maior

em
\

todo o país e os

.niearaguenses dizem odiar
Somoza porque �le permite

.

que a Guarda Nacional
,

. trate 'a população com

brutalidade. (Página 11).
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+ 'PROFESSOR
ABELARDO, DA SILVA GOMES

A família de Abelardo da Silva Gomes profundamente cons

ternáda com seu faleci mente, a9 radece as manifestações de

pesar e convida para a Missa de 7.0 Dia a ser cele�r�da no di.a
31, quinta-feira, às 19 horas na Capela do Coléqio Catan-

nense.

figueiredo:
Reformas são"' .

apenas o começo
. -
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Vereadores
chegam à

'Capital para
compor colégio

eleitoral
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IBe estimula
plantio de

café em mais
11 municípios

do Estado
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MORTE NA
SR-IOI.
CAMINHÃO \.

DESTRÓI
-AUTOMÓVEL

O choque incendiou o Volks e seu motorista, Pérsio da Rosa, morreucarbonizado
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2 - Política!Administração

Salvador - O futuro Governador da Bahia e'arti
culador da candidatura do General João Baptista de

Figueiredo a presidênciá da República, S,r. Antônjo
Carlos Magalhães, manIfestou ontem a convlcçao
de que será fácil para a Arena aceitar dls,cutlr os

principais temas do projeto de reformas_polltlcas da

Oposição c anistia, constitUinte e elelçoes diretas.

A discussão foi proposta pelo Deputado Laerte

Vieira (MDB-SCl, presidente da Comissão' Mista

do Congresso, que dis�ute as reformas c.0mo condi: .

ção para o MDB colaoorar com o projeto do Go

verno. O difícil, segundo o ex-preSidente da.Eletro
brás, é o partido situacionista votar os temas OpOSI
conistas.

O Sr. Antonio Carlos Magalhães chegou ontem a

esta capital, retornando de Brasília, onde ma�te�e
contatos com,o candidato da Arena a Pres!,dencta

. da República� Foram "contatos de �otlna{; con

forme acentuou, após recusar come_ntanos sob�e os

entendimentos entre o Senador Jose Sarney, relator
do projeto de reformas, com o General João Bap-

.
.

Candidato ao Senado recusa

participar de'debate em PE,

O ESTADO - 31 de agosto de 197

Estudantes mineiros
prometem greve até
a próxima 3a .. feira

.
Belo Horizonte - Os estudantes de História da Universidade

Federal de Minas Gerais decidiram, ontem cedo, em Assem
bléia, continuar em greve até terça-feira próxima, data estabe
lecida pelo diretor da Faculdade de Filosofia e Ciências Huma
nas, professor Délcio Vieira Salomon, para responder sobre a

aquisição de uma grafica, principal reivindicação dos grevistas ..

Perante 200 pessoas reunidas na Assembléia, o professor
Délcio Salomon disse ser a greve dos estudantes de História Um

episódio dentro 'de um problema bem mais complexo, que é o

conflito existente entre as universidades públicas, privadas e

escolas isoladas. "Este conflito torna o universitário da Escola
Pública um privilegiado, ao mesmo tempo em que confunde o·

próprio movimento estudantil, que não sabe até que ponto
brigar peia universidade como um toto",

"Na verdade, a greve no Curso de História é por textos

gratuitos. É um movimento dentro de uma universidade pú
blica, onde o ensino é praticamente gratuito. Acho que o pro
blema dos que estudam em escola particular não está sendo
devidamente considerado", disse o diretor da Fafich.

Aconselhou os estudantes a lutarem pela socialização do
ensino de uma maneira geral e condenou a reforma do ensino,
que provocou a privatização da educação, transformando esco

las em empresas. "Hoje é muito mais importante serdono de
escola particular do que fazer uma carreira de magistério em

escola pública", afirmou.
Os estudantes de História, que paralisaram as aulas na última

segunda-feira, reclamam que o Departamento está sem recursos

materiais desde 1975. A mobilização começou no semestre

passado, quando foi entregue um abaixo .assinado a então
diretora da Fafich, professora lone Scarpelli.

Senado homenageou ontem

a memória de Getúlio

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM FLORIANÓPOLIS -SC

EDITAL N.o 03/78

Pelo presente, ficam intimados os contribuintes abaixo relacio

nados, � comparecerem na Delegacia da 'Receita Federal em Flo

riànópolis, sita à Rua Arcipreste Paiva n.O 15, Seção de Arrecada·

ção, para tratarem de assuntos de seus interes�es.
NOME / N.o CPF, CGC ou Proc.

.

01 . Adelcio Manoel Guedes - 223,943.389-20

02 - Agisse Vidal de Souza - 0915-51001177
03 - Aldoir Bruno Machado - 0915-01559/71

04 . Alvaro Manoel de Souza - 049.261.029

05 - Ambilio Anesi - 145.586:379
06 - Arthur Schiffer ·004.249.609

07 - Claudi0 Jaco B.unn '( 165.019.699
08 - Comércio de Roupas Manos Uda: . 829.56921/0001-97
09 - Conservas. de Pescado ABC S/A - Ensal - 0915-04257/69

10 - Dorvalino João Vicente -.155.2-36.759-20
11 - Edith Augusta\Camisão Ávila - 082.551.569

12 - Empresas Associadas de Transporte S/A' 82901026/0001-75

13 - En'comac . Eng. e Com. de Mat. de Construção Uda. -

'82834359/0001-29
.

14 - Francisc,o de Assis Felipe: 83937151/0001/06'
15 - Heroviana Silva Brasinha - 001.786.169
16· Huberto Moritz - 0915-51815176
17 - Jairo Bestetti Gamba· 153.706.580

18· João Alberto Roos - 137.727.830·15'
19 - Joã6 Francisco Setubal - 0915-51549/76

20 - João José Amaral - 227.180.799
21 - João Rozone - 0915·51893/76
22· Jorge Cayte Lemos Nicolau - 145.033.959

23· J_osé Carlos da Silva - 82509217/0001·96
24 - José Gulin . 166.417.019

25 - Luiz Fernando Cardoso - 0915-5218'4/77
26· Manoel Luiz de Souza· 057.117.039
27' • Maria Lucilia Jardanega - 165.103.139

28 - Martinho Cardoso da Veiga (Espólio) - 0920-01198/77,
29· Mauro Si miei ·056.751.700
30· Naoki Kishida - 208.183.609

31 . Nelson da Silva - 164.970.079
32· Neryglissor Viegas Moura - 003.318.997

33· Newton Vieira Amorim, 828Q5905/0001-31
34 - Nilcea Lemos Pelandre - 0915-51258177
35 - Nilton Edmundo da Silva - 0915-50047/78
36 - Plasfifix Comércio de Plásticos Ltda. ·82515784/0001·55
37 - Provalor - Soe. Corretora de Câmbio e Valores Uda.

83888758/0001-70
. 38'- Provalor - Soe. Corretora de Câmbio e Valpres Uda.

83888768/0001-70
39 - RefQrma - Esc. de Asses. e Racion. de Serviços Uda. -

83899351/0001-03
40 . Renato EgQn Hering - 009.662.409
41 �..Robison Westphal - 048.073.169
4i· Tadeu Carlos Verzola - 82896184/0001-84

43· Vieira e Silveira Uda - 82536897/000�;37
44 - Waldir 'Pederneiras Taulois - 083.136.289

45 - Wilson Caetano de Freitas - 055.551.400-76
46· Zenon Rabello - 047.302.599

Reformas são o come,o do

processo, diz Figuei�edo
Belém - O general João Bap

tista de Figueiredo afirmou ontem

que as reformas políticas propos
tas pelo Governo ao Congresso
Nacional "são apenas o começo, o

ponto de partida. Aquilo que o

Presidente Ernesto .Geisel come

çou, eu continuarei".

"O fim será a estruturação jurí
dica da sociedade brasileira em

termos compatíveis com a evolu
ção experimentada pelo País,
nesta segunda metade do século.
Há todo um direito nove a ser

codificado. Há toda uma legísla-.
ção a ser consolidada", afirmou o

general, discursando ontem no
Congresso da Arena do Pará.

Seguem-se os pontos principais
do discurso do candidato are
nista:

"As relações entre empregado e

empregador, na sociedade indus
trial na qual nos aprofundamos,
implicam toda uma filosofia

nova, que torne mais real, direta e .

equânime a participação de todos
nos frutos do trabalho comum.

A urbanização e metropoliza
ção das populações, que prosse
gue de modo inexorável, requer

novos Instrumentos e recursos

adequados: A expansão urbana e

a obrigação consequente de as au

toridades resolverem problemas
como os de transporte da massa,
de saneamento básico, de vias ex

pressas, ,de zoneamento, exigem
novos conceitos, no que se refere
ao uso do solo urbano. Isso para'
não falar na contribuição de me

lhoria, prevista na Constituição,
mas não regulamentada.

Nos últimos 3U . anos,
acentuou-se a presença do estado
de economia. Ora como poder re

gulador ou' concedente, ora

agindo diretamente como produ
tSlr ou vendedor, as empresas do

.

Governo, tem, nos casos consti
tucionais.e nos setores pioneiros,
de longa maturidade, uma ação
insubstituível. Mas, nos demais
casos, é preciso dar consequência
à opção brasileira - correta, a meu

ver - pelo regime de iniciativa pri
vada. Dessa forma, e respeitada a

função social do lucro, é preciso
estabelecer limites realistas e não

demagógicos, à ação estatal na

economia, de forma a valorizar o

capital e o trabalho, em proveito
de todos:

o Direito do Mar - tão impor
tante, agora, em face do desco
brimento da tecnologia para a ex

ploração das riquezas encontra
das sob o solo'oceânico, - o direito
tributário, o direito da cultura, da
história e da natureza, o direito de
acesso ao progresso, .sem'prejurzo
da qualidade da vida - são outros
tantos campos em que teremos de
promover sério esforço institu
cional ou regulamentar.

Jânio lembra deputado ,que

sempre combateu ti ct:)rrupção
Brasília - O ex-presidente.

Jânio Quadros enviou ao Depu
tado Faria Lima (Arena-Sê) carta
em que se mostra ofendido por
não ter sido incluído, pelo par
manetar paulista. em seu discurso
feito há duas semans denun
ciando' corrupção no .Governo,
entre os hom-ens públicos citados
como exemplos de comporta
mento digno e honrado na dire
ção da vida pública brasileira.

O deputado arrolou os nomes

de Pedro ll , Floriano Peixoto,
Wenceslau Brás, Getúlio Vargas,
Otávio Mangabeira, Juarez Tá
vora, e Eduardo Gomes, entre ou

tros. "Ignorou, assim - diz a carta
do Sr. Jânio Quadros, ao arrolar
alguns nomes dos meus amigos
íntimos, minha presença, desde a

vereança 'até a chefia da Nação -

sempre atuando em São Paulo -

no combate sem tréguas à corrup
ção e aos corruptos".

Na íntegra, a carta do ex

Presidente Jânio Quadros', lida
_ , .

ontempelo Deputado paulista da com a mesma bandeira sem má
Tribuna da Câmara, é a seguinte: cula e o mesmo longo passado de

"li a fala de V. Excia, sobre rigor impiedoso e ininterrupto na
..

corrupção no Governo, tal como guerra à ilicitude e à prevarica
publicada na imprensa, e verifico çãe..

que se abalançou a dar exemplos Aliás, nesse passado inseri dois
de comportamento digno, isto é" parentes de V.Excia.: o Briga
honrado, na direção da vida pú- deiro Faria Lima, ex-presidente
'blica brasileira. da "VASP", ex-secretário da Via-

V.Excia relacionavl'edro 11, ção e ex-presidente cio
Floriano Peixoto, Wenceslau "B.N.D.E.", além de ex-prefeito
Brás, Getúlio Vargas, Otávio da capital, como meu apoio; E o

Mangabeira, Juarez Távora e atual governador Faria Lima,
Eduardo Gomes" ( ... ) hoje Almirante, e ex-sub-chefe de

"Ignorou, assim, ao arrolar al- meu gabinete na Presidência da
guns dos meus íntimos amigos, República.
minha presença, desde a vereança
até a Chefia da Nação, - sempre'
atuando em São Paulo -, no com

bate sem tréguas à corrupção e

aos corru ptos. Esq ueceu-se

.v.Excia. dos inquéritos e sindi
câncias que promovi como pre
feito, governador e presidente
para punir os ladravazes. do erá
rio.

Gostaria de conhecer outrem

A estranha �missão de. V. Ex
cia. deputado por São Paulo,
ofende meus colaboradores e

companheiros políticos, o que me

leva a i ndagar das razões dessa
escandalosa omissão, razões que
espero sejam públicas, tal como o

foi o discurso de V. Excia. que,
nesta oportunidade, teve larga e

apropriada divulgação".

Gener.al fala. de segurança
"e desenvolvimento no Sul

trosados, que não se pode separa
um do outro".

Destacou, por outro lado, ser

agradável participar daquela reu-
.

nião na Associação Comercial de
Podo Alegre, por saber 'que "es
tam6s juntos' de bnisilêir'os�"e"Hi
cujos corações pulsam os mesmos

sentimentos e as mesmas emoções
de brasilidade. Todos nós dese

jamos o mesmo Brasil; a mesma

grande pátria dos nossos sonhos e

das nossas aspirações, e havemos
de conquistá-la, havemos de con

cretizar este sonho e essas aspira
ções. através do nosso empenho,
do nosso caminhar juntos".

O presidente das Assocíações.
Comerciais do Rio Grande do.
Sul, Sr. Antônio Carlos Berta,
lembrou que "o Dia do Soldado,
ou o Dia de Caxias, é o momento
de renovação de propósitos entre

os ·que tem por missão e respon
sabilidade e manutenção das es

truturas do progresso e dos que
tem por vocação e objetivQs di1a
dos pela própria lei, a preocupa-

.

ção pela segurança e solidez das
bases que sustentam os princípios
democráticos, que sempre foram
a 'aspiração maior do povo brasi
leiro".

Maluf defende eleições
diretas a'partir de 82

São Paulo - Setenta e duás horas o reStante simbolizava partidos
antes de ser homologado por um alugados". O c.andidato não

colégio de vereadores,.o sucessor negou' �rnas também não confir
do Gvernador Paulo Egídio Mar-' mou) se fará o convite ao ex

tins, o Sr. Paulo Salim Maluf, de- Governador Laudo Natel para
fende elei'ções diretas para os exe- participar da sua equipe de Go-

.

- Não o conheço, mas consi-
cutivos, estaduais mas só a 'partir verno, sobretudo na Prefeitura da dero paradoxo o MDB combater
de 1982 (ano em que deixará de Capital. "Depois de 15 de no- as eleições indiretas e depois par�.

governar), o fim de atos excep- vembro vamos verificar". ticipar delas, indo buscar fora dos
cionais, declara-se contra a Lei Eis, na 'íntegra, a entrevista de seus quadros um candidato. O
Falcão e é favorável a movimen- Mal�f: 'MDB conyalidou as eleições indi-
tos de massa, "quando pacíficos". 'O Sr. fará uma profissão de retas.

O candidato da Arena ao colé- fé política no seu discurso. É "O Sr. governaria sintonizado
gio eleitoral de amanhã não quis contra ou a favor de eleições dire- com o general Euler, em caso de
responder de forma direta a duas tas?"

.

vitória do MDB no colégio de 15
perguntas: se haVia apoiado o - Sou 'favorável as eleições di- de outubro?"
ex-Ministro·do Exército, general retas e como prime.iro passo, para - Não acredito nessa hipótese.
Silvio Frota, e se governaria sin- os governos estadl,lais, a partir de

.

"Não perguntamos ,se o Sr.
tonizado com o general Euler 82. acredita ou não em tal hipótese.
Bentes Monteiro, em caso de vi- "É favorável ao fim dos atos' Qúeremos saber se governaria ou
tória do candidato do ·MDB à excepcionais?" não?".

'

Presidência. "Meu' candidato - Sou. - O meu candidato sempre foi
sempre foi o mesmo candidato do ':E a Lei Falcão?" o 'do Presidente Geisel. O nosso
Presidente Ernesto Geisel"'. -'Gostaria de poder ir a televi-

Antes de anunciar que abriria são e ao rádio para fazer prega
as portas do seu escritório na As- ções políticas.
sociação Comercial pára receber "Perguntamos se é contra a Lei
os delegados da Arena, o Sr. Falcão?"
Salim Maluf voltou a declaràr que - Gostaria de ir a televisão.
o seu discurso de amanhã "será Acho que a resposta está implí
uma b0mba no sentido figurado;'
e, como se fosse chefe de redação
de jornal, chegou a dizer que "me
recerá manchete". No discurso, o

fúturo provável governador reve- .

lará as linhas administrativas e

política do seu Governo.

O Sr. Maluf defendeu a partici-'
pação "de todos" em atividades

polí\icas, in.çlusive de estudantes,
mas se declarou favorável ao inc

g'resso da ju'ventude nos partidos
políticos. Na sua opinião, após as

reformas, haveria no País até

quatro partidos. Condenou o plu
ripartidarismo como existia antes

. de 64. "Na verd,ade tínhamos

apenas quatro ou cinco partidos,
l

cita.
"No seu Governo, os estudanc

tes vão poder participar de polí
tica?"

- Não só os estudantes, mas

todas as camadas da população.
A partitipação implica, no tln

tanto, o ingresso em partidos pó
líticos .

"Nas Universidades não podeF
- Fiz política universitária,

mas a pregação deve ser feita nos

partidos. Só neles ocorr� a evolu

ção política. Pode haver debates

fora, mas só nos partidos é que as

idéias são pregadas.
"O Sr. pode explicar o que é

movi)1lento de massa pacífico?"
- De reivindicação onde o di-

reito de algum não prejudique o

de terceiro. Não tenho objeção a

movimento de massa pacífico.
.

"O que o Sr. acha do general
Euler?"

candidato éo general João Bap
tista Figueiredo.

"O general Silvio Frota tam
béin já foi o seu candidato não?"

I - Em agosto do ano passado
declarei ao "Jornal do Bra�il" e

parece que você 'não leu, ,que o

nosso candidato sempre foi o do
Presidente Geisel.

"O Sr. disse ao "Jornal do Bra
sil" que defendia o AI-5 e alguns
dias depois, pelo mesmo jornal,
concordou em acabar com ele.
Como explicar a contradição?"

- Vamos por parte. O assunto

agpra é-sobre o candidato presi-
dencial.

.

"O Sr. considera que a sua can

didatura não foi contestatória,
mas que a do general Euler é. Por

que?" \
-- A minha candidatura foi de

coerência e a do general Euler é do

partido de Oposição.
.

"Mas é contestatória?"
- É da Oposição,.

MDB registra candidatos e

, ,
apresenta relação de bens

, Brasília - Em menos de CinCO ml�utos o Pre- O general Euler Bentes preferiu relacionar
sidente do MDB, deputado Ulysses Guimar- seus bens, que são os seguintes, com os respec-
ães, solicitou ontem ao 1. ° secretário do Se- tivos valores:'

.

nado, Sr. Mendes. Canale (Arena-MI') o re- OI - Terreno no município de V�ssburas - RJ -
I

gistro das candidaturas Euler Bentes e Paulo reg. de imóveis da comarca de Vassouras n. o

Brossard a presidência e vice-presidência da
_

2.161 de 08.03.1938,. rural, .com 0,25 Ha ad-
República. Os documentos serão examinados quirido em 1938 por 2,00.
pela mesa do SEnado e, uma vez deferido o 02 - Apartamento n.? 902 da Rua Figueiredo
registro, haverá publicação no Diário do Magalhães, .�87 - Copacabana - RJ - reg. de
Congresso. _ imóveis n.? 5, n.vs 985 e 22,374 de 1946, ur-

Além dos documentos exigidos 'pela Lei bano, com l19m2� adquirido em 1956 por
Complementar n. o 15 - filiação partidária, 450,00. Benfeitorias feitas até 26.08.78 _

ata da convenção nacional, autorização dOf 200.000,00:
,candidatos e prova. de estarem no gozo dos 03 _ Terreno no município de Teresópolis - RJ •

direitos políticos - o general Euler Bentes e o
_ Reg. de Imóveis dos 2. o e 3.° distritos da

senador Paulo Brossard fizeram também de- comarca n.? 2.383 de 27.09.1960 rural, com
claração de bens. Acompanharam o presi- 0,12 Ha, adquirido em 1956 por 48,00'
dente -do MDB na entrega da documentação 04 _ Terreno.no município de Cabo Frio - RJ _

os senadores Mauro Benevides (CE), Agenor reg. de imóveis do 2.° ofício n.? 8.127 de !Maria (RN), Evelásio Vieira (SC). e Cunha 04.02.1960, rural, com O,04Ha, adquirido em \

Lima (PB) e os deputados Laerte Vieira (SC), 1960 por 145,00. l
.

Israel Dias Novais (SP), Eloi Lenzi (RS) e 05 - Casa no município de São 'Pedro de Al- i,
Nabor Júnior (AC). deira - reg. de imóveis n.? 4.616 de

0/ candidato a vice-presidente da Repú- 26.12.1962, urbana, com 150m2, adquirida
blica, senador Paulo Brossard, juntou à sua em 1962 por 600,00. Benfeitoria_s feitas até. �
autorização cópia do anexo 5 do formulário 26.08.78 - 200.000,00.

.

de declaração de rendimentos para o Imposto 06 _ 1/4 partes dos lotes B/166 e B/167 no
de Renda. 'município de Vassouras - RJ - reg. de i1nóveis

O senador gaúcho possui na sua fazenda em 2.164, avaliado por espólio em 1968 por
Bagé (1.859 hectares) L243 cabeças de gado 1.200,00.

.

bovino, 1.114 ovinos e 60 cavalares. Relacio-
. 07 - Certificados de compra de ações - Déc-Lei

nou ainda, sem citar o valor, vários imóveis: 157:
apartamento na Rua Andrade Neves, terrenos

na Avenida Guaíba, na Rua Líbero Badaró, - do Bradesco Investimentos SIA, adquirido
Avenida Pereira Filho, Rua Dario Pedernei- em 1973 - 1.318,00
ras, em Porto Alegre, apartamento no Bal- - Idem, adquirido em 1975 - 950,00
neário de Torres. Possui ainda três lotes de - Idem, adquirido em 1975 - 1.322,00
ações do Banco Sul Brasileiro (1.250, 1.348 e .

- Idem, adquirido.em 1976 - 2.189,00
1.348), um lote do Banco do Estado do Rio - Do Banrio Banco de Investimentos SIA
Grande do Sul (581), do Banco do Estado de adquirido em 1977 - 4.313,00
São Paulo (1.000), da União dos Bancos Bra- 08 - 46.920 ações nominativas do Banco do
sileiros (32), três da Cia. Vinícola' Riogran- Brasil S.A. em 26.08.78 - 46.920,00
dense(95.063, 6.635, 6.635), três da Casa Dias 09 - Ações diversas ao portador pelo valor na

S.A., da Livraria Tabajara, da Cia. Jornalís- bolsa de valores em 27.08.78 - 211.200,00
tica Caldas Júnior, .da Petrobrás e outras. 10 - 4.709 ações 'nominativas da Aços do Bra-

Relacionou 'também depósitos em caderne- sil SIA - 4.700,00
.

tas de poupança da Caixa Econômica Federal '11" Saldo em caderneta de poupança CEF -

em Brasília (544.124,00), em Porto Alegre .Ag. Copacabana - RJ' em 26.08.78 -

(133.637,00), em Bagé (12.980,00). Possui 504.188,00
uma perua "Brasília", um carro "Chevette" e 12 - Automóvel Chevrolet -' Opala ano 1977
uma camioneta "Chevrolett" e, ainda, 492 mil licença QZ-2002, adquirido usado _

cruzeiros em letras de câmbio, 14 mil dólares, 59.000,00.
onze mil francos suiços, 1:2 mil marcos e cem 13 - Pick-up Chevrolet, ano 1962, licença
libras. O Sr. Paulo Brossard informou que VX-9602, adquirida em 1977 - 17.000,00
suas dívidas e ônus reais atingem a 822 mil e 40 14 - Saldo bancário no Banerj - RJ em

cruzeiros. .

_

.

. 26.08.78 - 23.219,00 ,

Ulysses participa da campanha
. 'Brasília - o presidente do MDB, deputado outro lado, não-se mostraram surpresos com a in-

Ulysses Guimarães, disse ontem que pretende parti- -. formação de Que o Sr. Roberto Medici, filho do

cipar de concentrações populares da candidatura ex-presidente Médici, havia manifestado no Rio,
Euler Bentes na região norte-nordeste, observando apoio à candidatura Euler Bentes. Segundo o presi-
que deve ser dada preferência às cidades onde não se dente do MDB, "é uma manifestação importante,
realizaram anteriormente reuniões da Frente Na- mostrando a boa penetração da candidatura Euler
CiOJ;ll!)fP'e{R_�dtlmocratização.

.

/

. em todas as áreas".' "J .11" . ,

Ontem, após reunir-se com o senador Roberto' Indagado se não havena-repercussãe-negativa, já
Satuhiino, QJ:esidente da Comissão de Propaganda, que o MDB sempre criticou o presidente Médici, o

o dirigente 'emedebeta revelou ter sugerido a inclu- Sr. Ulysses Guimarães disse que a hora "é de enten-
são do Acre no roteiro a ser elaborado. Ele deseja dimento, de compreensão, a fim de que rodos pos-
estar presente,' inclusive para prestar homenagem sam encontrar soluções aós graves problemas do
especial ao primeiro-ministro do partido, Sr. Oscar País". E acrescentou:

Passos. candidato ao Senado à 15 de novembro. --' A manifestação foi de Roberto Médici e não
O Sr. Ulysses Guimarães segue hoje cedo eara do ex-presidente Médici.

São Paulo, onde se avistará com o general Euler. O Para o líder Tancredobleves, o Sr. Roberto Mé-
candidato à Presidência. será recepcionado às 14 dici é um brasileiro em pleno gozo de seus direitos
horas, na sede do .MDB paulista e ontem o pres!- políticos-e pode escolher o candidato que entenda
dente nacional estava preocupado em saber o hora- merecera, seu apoio. "A candidatura Euler - fn'sou
rio de chegada do general Euler, a fim de preparar a - não pertence só ao MDB, mas a uma frente

recepção no ,aeroporto.. .', . ampla de brasileiros desejosos de ver restaurado no

.
O presidente ernedebista desconh�cta a n?llCla de Brasil, o estado de direito".

que seria inaugurado hoje o escntono político do Ele lembrou que o candidato da Arena flumi-

general Euler em Brasília. nense ao Senado, Sr. Rafael de Almeida Magalhães
Os s-, Uly�ses Guimarães e Tancredo Neves, por "estál apoiando a canflidatura Euler".

Antônio· Carlos ac ha viável
Arena discutir 'as reformas

tista de Figueiredo.
Sobre a possibilidade de alterações nas salva

guardàs e nos mecanismos propostos de reformula
ção partidária, disse nada saber. O futuro governa
dor da Bahia ironizou a afirmação do General Euler
Bentes Monteiro, candidato do MDB a Presidência
da República, de que enviará ao Congresso um

projeto de anistia política, caso eleito no ColégiQ
Eleitoral de 15 de outubro. ,

.

"Promessa ele tem direito de. fazer, mas não irá
concretizá.-la porque não será eleito", disse o futuro

governador. Criticou também os que encaram os

recentes pronunciamentos dos Ministros da Aero
náutica, Brigadeiro Araripe de Macedo, e do Exér
cito, General Belfor Bethlem, além do próprio Pre
sidente da República, como uma. preocupação com

a unidade das Forças Armadas.
- Se não se pronunciam, dizem que e devido a

divisão nas Forças Armadas. Se falam, dizem tam

bém qIJe é preocupação com a unidade. Assim não
dá.

, I

Brasília - O Senado homenageou ontem a memória do Presi
dente Getúlio Vargas com dois discursos - um do senador pelo
MDB, Sr. Benj�min Farah (RJ), e o outro do senador paulista.
ato Lehrnan, da Arena. A homenagem foi transferida do dia 24
de agosto, data do falecimento do estadista brasileiro.

O parlamentar fluminense assinalou em s�u discurso que "o
Dr. Getúlio teve sempre uma inclinação para a defesa dos
humildes, dos fracos e dos necessitados, apesar de ter legislado
com o fechamento das duas casas do Congresso".

O senador ato Lehman falou em nome da liderança do
Governo e iniciou sua oração afirmando nunca ter sido .getu
lista, "não contrário, menino ainda fui soldado da Revolução
de 1932, o que não impede, ao ocupar eventualmente a lide
rança do meu partido, de trazer respeitosamente a nossa solida
riedade ao preto da saudade que hoje se presta ao velho cau

dilho".

Dercy acha queabertura
política vai acabar logo

Salvador - "Não sou leão nem quero serviu de cobaia. Para
mim essa abertura que está aí é .apenas por causa das eleições.
As portas já estão prontinhas para fechar, v vocês vão ver." A Porto Alegre - O comandante que "se-considerarmos somente o

do 111 Exército, General Samuel período revolucionário, vamosatriz Dercy Gonçalves, que ontem fez a última apresentação do
Augusto Alves Corrêa. salientou encontrar em nossa bandeira essa

seu espetáculo "Dercibiônica" nesta capital. foi quem emitiu' ontem que "as necessidades fun- afirmação através do dístico
esta opinião sobre' o atual momento político. I - darnentais de qualquer Nação, -ordem e progresso: É urna idéia

Pa Dercy Gonçalves também a Funarte e o ProJ'eto Pixin- .por�maISJ)J1e s�pecule 'pO--ª�� .ar1.t.I�a, t çaduzida nos
..

tempos
,

ra
'.r-. _'"" -�

- ..... ""; ""... 'ser.-Srflten211d'aS""'effi duas V!fãrs: "1'atuals'Por!;�esenvolY1mento e se-

guinha "são jogadas político-eleirorais, paternalistas e destlna-' desenvolvimento' e segura:rlça. A ·gurança. Se quisermos especular
das'a ajudar.apenas a um grupo de apadrinhados e não à arte e nação que-progride aumenta a.sua sobre as origens destas necessi�a-

.

b '1' d di, S
\ . '-

f segurança, e a nação que tem se- des fundamentais para a naçao,ao artista rasi erro. e um mo o gera. e assim na? osse, um
gurança, propicia o desenvolvi- para as sociedades, vamos encon-

governo com tanto dinheiro para tais programas la tena reu-
rnento, o progresso".

.

trar em imperativos para o pró-
rado dos artistas e grupos independentes a carga pesada do prio indivíduo, para o ser hu-

imposto sobre serviço - ISS, que empóbr,ece o artista.e a arte do As afirmações foram feitas ,du- mpaarnaoo' pqguOerestseom, paaqrauealea'fllrmmPauçla�oorante.a reunião-almoço da Fede-
Brasil", afirmou. ração das Assoclações Comer- individual, para a conquista dos

"Sei que reina atualmente um clima de otimistmo entre certos ciais do Rio Grande do Sul em 'objetivos de sua vida; e também

grupos de artistas confiantes na abertura que está permitindo homenagem à passagem da Se- aquele Impenosa, necessidade de
, .' _

'
.

, . ,- mana do Exército, com a pre- se sentir seguro, de poder se 10-
ate que a televisão avance em temas políticos. Eu, porem, nao

sença, também, do Comandante comover com segurança, pois de
embarcarei nesta canoa que sei que não irá muito longe depois da 6a Divisão do Exército, Gene- que lhe adianta ,o progresso,
de passadas- as eleições diz Dercy. A atriz revela que vai conti- ral Luiz Gonzaga Pereira da arnea.har riquezas, se elas lhe

, .

, Cunha, do Chefe do Estado podem ser tiradas .. bem como a
nLlar na linha de trabalho que. sempre desenvolveu at€ agora: Maior do III Exército, General própria vida?;'
"meus espetáculos não sso políticos', não tem subverSão, em- Paulo Campos Paiva. do Coman- - Nesse nosso encontro - acres-

bora nem por isso eu deixe de enfrentar frequentemente pro- dante da Artilharia Divisionária centou o General �amuel Corrêa-
. ,,-. 6a, General Maximiano Negrão, vemos a aflrmaçao clara destas

blemas com a censura.
além de oficiais do 111 Exército. necessi'dades fundamentais, os

Em seu agradecimento, o co- produtores, principalmente de
mandante çlo 111 Exército desta- 'desenvolvimento, se entrõsando
cou o desenvolvimento e a segu- com aqueles que produzem, prin"
rança como conceitos fundamen- cipalmente, segurança. Os dois
tais de qualquer País. lembrando conceitos es'tão de tal modo en-

.�

1
1
, ,

'Recife - Apenas u� dos três c�ndidatos ao Senado
por Pernambuco, Sr. Nilo Coelho, ainda não con

firmou o comparecimento lO debate a ser promo
vido na noite de amanhã, pelo Diretório Central dos
Estudantes e do qual participarão, até o momento,
os, Srs. Cid Sampaio (Arena dissidente) é Jarbas
Vasconcelos (MDB). .

O primeiro a aceitar o convite foi o presidente do
diretório regional do MDB - e candidato único do

partido ao Senado - enquanto o Sr. Cid Sampaio
afirmou, em entrevista aos jornais locais, que só

participaria de um enêontro dessa natureza, em

praça pública. Ontem à noite, seus assessores tenta
ram entrar em contato com o DCE a fim de transfe
rir a reunú'io para um local mais amplo, "mesmo

p()rque a lei não permite que seja nó DC!;:".
.

O candidato oficial da Arena ao Senado, Sr. Nilo
Coelh'O, deverá responder hoje à tarde a convoca

ção, mas acredita-se que não a aceitará sobretudo
porque confo�me já declarou à imprensa, "debate
não dá voto, o que enche urna, é trabalho junto ao

povo". O ex-governador deverá estar se sentindo

marginalizado no encontro, sobretudo porque
entre os estudantes pernambucanos, a. tendência é
nitidamente oposicionista.

.'

E a ala 'que não se engaja a campanha da Oposi
ção, é liderada pelo ex-Pró Reitor Comunitário da
Universidade Federal I de Pernambuco, professor
Sebastião Barreto Campelo, um dos principais arti
culadores da candidatura dissidente do Sr. Cid
Sampaio, e candidato da Arena à Câmara Federal.

deputado Jarbas Vasconcelos, afirmou que' o es

tudo "comprova mais uma vez o regime despótico
que atormenta a vida da Nação, e que vem gover-
nando contra o povo".

'

Ele disse ser "de estarrecer" os números divulga
dos pela Sudene, segundo os quais as doenças
infecto-contagiosas, que podem ser evitadas com
saneamento básico e outras medidas preventivas,
sejam .responsáveis por 25% dos óbitos yerificados
na região"A taxa de mortalidade infal1til na capital
pernambucana é da ordem de 119,5 para cada mil
nascidos vivos", .

Esses dados deixam muitO a ·desejar. A própria
autarquia reconheceu que, de 1970 a 1975, en

quanto o PIB do País cresçera na ordem de 51,2% e a

inflação atingira o alarmante percentual de 225,4%,
a mortalidade por doenças infecto-contagiosas em

36,7%, e em 47% devido as deficiências nutricionais.
- Os números - acrescentou - fornecidos por

uma autarquia oficial, apenas comprova que o sis
tema vem governando contra o povo. O PIB, que
indica. o resultado do'trabalho de\�odos os brasilei
ros, aumentou em 51,2% pois bem: com quem ficou
o fruto desse crescimento da economia nacional? ao

mesmo tempo em que o PIB aumentava; a popula
ção brasileira ficava'cada veL mais doente.

Para o Sr. Jarbas Vasconcelos, o estudo, segundo.

qual mais de 50% dos trabalhadores nordestinos
lem rendimento de apenas meio salário mínimo -

"mostra a realidade que todos já sabem, que nós da
Oposição, sempre denunciamos e que a maior parte
da população brasileira sente na pele., na própria
carne".

- Isto tudo, complementou, é apenas um reflexo
direto do aI:bítrio, da falta de liberdade ao povo
para que escolha os seus dirigentes, e, consllquen
temente, para que possa influir na tomada de decis
ões políticas e econômicas.

. ,

CRíTICAS

Ao comentar os resultados de uma pesquisa da
Sudene - "Diagnóstico de Saúde do Nordeste"
denunciando os altos índices de mortalidaqe infan
til da região, 'o candidato do MDB ao Senado,
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. A decisão, do governador 0- próprio presidente da No final da tarde, os direto
Antonio Carlos Konder Reis Codesc comunicou ao Sr. res demissionários reuniram
de criar uma vice-presidência Francisco Grillo que o gover-: os gerentes e assessores da
executiva na Companhia de nadar decidira criar' a vice- empresa, comunicando-lhes a

. Processamento de Dados de presidência e' nela colocar o decisão tomada e explicando
Santa Catarina,' Prodasc, Sr. Sérgio Stangler atual as- os motivos. Em seguida, eles
para ser ocupada por ele- 'sessor da Codesc e natural do passaram .a aguardar as pro
mento vindo de fora do Es- . Rio Grande do Sul. O presi- vidências em relação ao pe-

'

tado, provocou ontem a re- dente da Prodasc, que havia se dido de renúncia, enquanto o

núncia.coletiva da diretoria da oposto à medida, Sr. Eduardo Santos Lins per
empresa. Em cartas endere- comunicou-lhe que em conse- manecia em reunião na presi
çadas ao diretor-presidente da quência renunciaria ao cargo, dência da Codesc, onde
Companhia de Desenvolvi- no que foi seguido pelos de- recusou-se a atender telefo-
mento do Estado de Santa Ca- mais diretores. nemas da imprensa.
tarina, Eduardo Santos Lins, Na carta, os demissionários O sr. Francisco Grillo evi-
os srs. Francisco Gr illo , consideram "depreciativa" tou fazer declarações à irn
diretor-presidente da Pro- para a atual diretoria da em- prensa, inicialmente prome
dasc, Arlindo Hulse, diretor- presa a decisão, tomada à sua tendo que falaria assim que
administrativo; e Gualberto . revelia, dedesignar um vice- fosse consumada a renúncia
Gomes, diretor de op�lações, presidente com funções execu- com as providências adrninis-

tivas, e acrescentam que a trativas cabíveis. O presidente
criação do cargo na atual fase renunciante dava sua decisão
da empresa, consolidada, como. "irreversível'
"não tem nenhuma objetivi- .adiantando que o governador
dade". -Ioi avisado previamente de

Renunciam os diretores da Prodasc
Inconformados com atitude considerada "depreciatioa" do Governo do Estado, toda a Diretoria da Processa rnento de Dados pediu exoneração ontem

Começam a chegar os '

delegados para a

eleição do governador
dos, sendo 394 vereadores

, (dois por cada Câmara Mu
nicipal) e os 40 deputados es
taduais. Com a decisão do
MOB de não participar
através de seus 48 delegados
(30 vereadores e 18 deputa
dos), caberá a Arena com

seus 38,6 delegados (264 ve

readores e 22 deputados)
eleger seus candidatos às
eleições indiretas.

Na sessão do Colégio,
I amanhã, com início às 9:00

horas. somente terão acesso

ao plenário da 'Assembléia
Legislativa - local onde
será realizado a votação -

os delegados, funcionários
convocados' para auxiliar
nos 'trabalhos e a imprensa,
Ao justificar a' medida, o

presidente da Assembléia,
que também preside o Colé
gio Eleitoral, deputado
Waidomiro Colautti disse

.

que o objetivo "é evitar t u

muitos ou confusões".

Segundo norrrias baixadas

pela presidência do Colégio,
os vereadores devem se

Durante todo o dia de

hoje os vereadores que
compõem o Colégio Eleito
ral se apresentam na Assem
bléia Legislativa e recebem
as credenciais de delegados.
O MOB, P9r decisão to
mada pela direção regional',
não participará da eleição, e

.portanto caberá a. Arena
eleger seus próprios candi
dáios à governador Jorge
Bornhausen, vice

governador Henrique Cór
dova e senador indireto Le
noir Vargas Ferreira,

A comissão que assessora
à mesa diretora do Colégio
alerta que os 'vereadores
devem se apresentar muni
dos da ata da sessão da Câ
mara Municipal que os ele
geu delegados, e também
portanto um documento de
identididade para que pos
sam receber a credencial de
delegados.

I

O Colégio' Eleitoral em

Santa Catarina, de acordo
com o "pacote". de abril é

composto por 434 delega-

apresentar hoje, com ata da
sessão que os elegeu delega
dos, perante' a comissão de
credenciamento no seguinte
horário: das 8,00 às 10,30
horas e das 14,00 às 18,00
horas,

A votação, no Colégio
Eleitoral, será nominal, e

através de duas sessões: a

primeira para eleger o go
vernador e vice-governador
e a segunda o senador indi
reto. Após proclamado o re

sultado, os eleitos serão
imediatamente diplomados
e na oportunidade farão seus

discursos, oportunidade em

que o novo governador
anunciará as metas básicas
de sua ação política e admi�
nistrativa.

O líder da bancada do

MDB, deputado Francisco
Kuster disse ontem que pelo
fato do partido continuar

"repudiando" o pacote' de

abril, além "de não partici
parmos do Colégio Eleito

ral, amanhã não ficará ne-
.

nhum deputado do MOB na

Assembléia".

Dejandir diz

que MDB acredita nas,

possibilidades de Euler'
O deputado Dejandir Dalpasquale disse on�

."

tem, da tribuna da Assembléia Legislativa,
que o MDB lançou um éãnci'ict'aio à1presjGên
eia=da 'República 'i':(jif61"l1pênll's' p'afi('ftÚftéar
posição, mas com �a convicção ti li possibili
dade de vencer em 15 de outubro". Mas', se a

oposição não vencer "teremos a resposta em
15 de novembro".

O parlamentar, ao' ocupar o horário dos

partidos políticos, fez uma análise sobre a

decisão do MOB ao lançar o general Euler
Bentes Monteiro como candidato alternativo
à presidência do País, dizendo que "não há
incoerência" nesta decisão e nem irão "conva- .

lidar o regime". Segundo ele, esta foi a fór
mula encontrada para levar o PaÍS ao reen

contro da democracia e' de sua institucionali

zação.
,Este objetivo está inserido no programa do

.seu partido desde sua criação, ocorrida em

1966, e desde então "já fizemos diversas inves

tidas nesta busca que não é só nossa", lem
brou, Desde então "poucos foram os avanços

�I e muitos foram os recuos" nabusca da rede-,

mocratização. Referiu-se em especial ao ex

presidente Castelo Branco, que promulgou a'

Constituição de 67 o que representou, na opi
nião, um avanço, dando esperanças de que "a

partir daquele fato haveríamos de conquistar,
aos poucos, a democracia",

No entanto, nos últimos 12 anos, após a

criação dos novos partidos, foram muitos os

recuos pois foi estabelecida "uma das mais

violentas armas contra a democracia o Ato
Institucional n'o 5, apenas porque o Congresso
Nacional, na sua soberania;' não concedeu li

cença para que o processassem o deputado
Márcio Moreira Alves".

. Desde então "uma sucessão de violências"
\ I', •

ocorreu. Em 1969 o vice-presidente de então,
" Pedro Aleixo, foi impedido de assumir a pre-

�
sidência em decorrência da morte do general
Costa e Silva, quando editaram a emenda
constitucional na I. "Novamente ocorreram

cassações, prisões, torturas, violências e o exí
lio campeou em nossa Pátria, deixando famí-

q{;1 lias. brasileiras intranquilas". Em seguida as
"

� eleições diretas para os Governos dos Esta
, dos, "por um simples passe de mágica" foram
•

transformadàs em escola indireta.
Lembrou que novas esperanças surgiram

em 1974, mas o senador Petrônio Portela per
correu o País - lembrou - para dar. um

minuto a cada um dos líderes para que se

manifestassem, resultado que não foi levado a

consideração na escolha dos futuros governa-
o dores, Em 1978, segundo o orador, novas es

peranças, "mas em 1977 outro fato lamentá

vel" quando o MOB não aceitou a emenda

constitucional que reformaria o judiciário, o

Congresso foi fechado, editaram o "pacote de
I abril" e "um colégio de 4 elementos escolheu

.: os 22 governadores".
"E nesta sexta-feira 6 continuou -- teremos

a eleição de um só candidato de um Colégio
Eleitoral que não pode votar contra",

POSICIONAMENTO

Após todas estas considerações, o deputado
Dalpasquale passou a defendera necessidade
do seu ,pútido participar das'eleiçêessindire
tás,� le:ríi,b'rand'ü q úe- 'o'MoS' ��ú nca- 'fcii'cJOfitra
militar pois desde que eles passem a defender
as idéias contidas no seu programa "ele é cida
dão livre e pode ingressar no partido", Por
isso "não é só o general que fomos buscar, mas

acima de tudo o democrata, o homem que
defende a liberdade, a democracia e que gosta
do cheiro do povo ao invés do cheiro do ca

valo e serviu ao MOB". "Se a tese.da Consti
tuinte ainda não vingou, apresentamos
outra", frisou.

Ao referir-se à convenção que' liomologou o

nome do general Euler Bentes Monteiro como

candidato à Presidência do MOB, disse que o

acontecimento "foi uma demonstração de ci

vismo" e lembrou "os velhos tempos".
Por outro lado,' disse que "há evidente

ment� pressão porque havendo dois candida
tos, o candidato do Governo não admite a

derrota; não admite a manifestação do Colé
gio Eleitoral contra' ele", Mas Dalpasquale
demonstrou confiança na tradição das Forças
Armadas que garantiu a posse de todos os

eleitos 110 País".
.

"Exatamente por sermos contra é que dese

jamos um Presidente da República 'que resta

beleça a democracia" e este afirmou, é o desejo
do gerieral Euler Bentes Monteiro, Informou

que o candidato do seu partido tem o come

promisso derestabelecer as' eleições diretas em

'todos os níveis, além de conceder anistia

ampla e irrestrita "aqueles que foram punidos
sem saber porque",

Além disso, pretende o candidato do MDB
- informou _;_ restabelecer a Constituição de
67, com a revogação de todas as emendas,
principalmente a de número um. Em seguida,
a revogação dos atos excepcionais pretende
convocar uma Assembléia Nacional Consti
tuinte "para dar o início de uma vida através

de novas leis que restabeleçam a tradição de

mocrática na vida brasileira",
Disse ainda o deputado Dalpasquale que

'.'depois .desta .carninhada, partiremos para a

solução dos problemas econômicos e sociais,
mas primeiro é preciso institucionalizar o

País", Lembrou que há um grande distancia
mento salarial entre o que ganha mais eo que
ganha menos", é algo que assusta a qualquer
um.que entenda' um pouco de economia" e que
precisa de solução.

Por isso, reafirmou, o candidato do MOB à

presidência "não foi lançado apenas para
marcar posição, mas com a convicção e a

possibilidade de vencer' em 15 de outubro''..
Neste sentido é que, ao ocupar a tribuna, quis
reafirmar o que já foi dito pelo general Euler
Bentes Monteiro no seu primeiro pronuncia
mento, após a convenção nacional "para de
monstrar a Santa Catarina que o nosso candi
dato está preocupado não só com a situação
política do País, mas também social e econô
mica", Ao finalizar afirmou 'que "é possível
que percamos, mas a resposta o povo dará a

·15 de novembro".

Antecipada
para hoje a

chegada
de Doutel

pediram sua exoneração dos

respectivos cargos, depois de

inconformidade com a deci
são governamental.

que ele não admitiria a mu

dança no quadro diretivo da
Prodasc 'nas circunstâncias

Rue estavam em cogitação,
-

FranciscoQnIlo deixou
claro a inconformidade da di
retoria da empresa diante da

nomeação de um elemento de
fora do Estado, acentuando
que "agora que estamos todos
unidos em torno da reivindi
cação de Um ministério para
Santa Catarina não podemos
aceitar simplesmente que aves

de arribação venham adminis
trar as coisas do Estado", Ele
estranhou também a criação
de mais um cargo de direção
na empresa, agora que ela en

trou em fase operacional con

solidada, depois das dificul

\
dades iniciais "porque o go-
vernador queria um CPO mas

nunca deu dinheiro para fazer
um CPO".

Chega hoje.à tarde nesta.capital o

ex-líder nacional do PTB, Doutel de
.

Andrade. A antecipação da data,
antes estava previsto sua vinda para o

próximo dia 4 de setembro - foi se

gundo o deputado Dejandir Dalpas
quale, devido a necessidade de pri
meiro acertar com os dirigentes do par
tido detalhes de sua participação na

campanha eleitoral do MDB. "deíi
nindo um roteiro de concentrações dos
candidatos em diversas cidades do in

terior do Estado,' para após. então se

integrar-à campanha ernedebista. No

entanto, o programa inicial de visitas
ao Sul e Norte do Estado, conforme O
ESTADO anunciou ontem, não foi a,l-

'

terado, segundo informou Dalpas
quale.

Doutel de Andrade permanecerá al

guns dias em Florianópolis mantendo
contatos 'políticos e deverá conceder
entrevista ao Clube d os Repórteres
Políticos. O deputado Dejandir Dal

pasquale não informou ontem maiores
detalhes da visita porque foi apenas
cientificado, através de contato telefô
nico, da antecipação da vinda do ex

líder petebista.
Apesar disso, Dejandir confirmou

que o roteiro de visitas ao Sul. de 6 a 10
de setembro, e após no Norte do Es·'
tado, nos dias 13 a 17. não será alte
rado. Nessas visitas, em companhia do
candidato ao Senado Dejandir Dal

pasquale e dos candidatos oposicionis
tas à Câmara Federal fará pronuncia
mentes.públicos. participará de reuni
ões políticas e manterá contatos com

líderes locais.
r

Quanto ao fato do ex-líder 'do PTB'
vir apoiar a candidatura de Dalpas
quale ao Senado. apesar do partido
disputar a vaga com dois candidatos,
Dejandir justificou que "cada um tem

sua preferência por nomes que possam
auxiliar na campanha", mas garantiu
que "evidentemente que não haverá
hostilidade ao outro candidato, pois
trata-se apenas de uma questão de pre
ferência"

Na opinião de Dejandir a participa
ção de Doutel na campanha "dará um

ânimo maior e mais entusiasmo", por
que apesar de atingido por um ato ex

cepcional "nunca deixou de ser um

grande líder político estadual e nacio
nal".

O deputado 'Murilo Canto, ao co

ffi�n'tá�r'h' �,(nda del�Do'ut�l� disse que
'Cfnegavelmente ele ainda é Q grande
líder trabalhista de Santa. Catarina.
pois foi afastado da vida pública no

auge de seu prestígio popular". No Sul'
do Estado, segundo Murilo
"aguarda-se até com saudade a pre
sença da figura carismática e dogrande
orador que é Doutel".

- Ele �empre foi considerado o bom
de palanque e de urna. E como esta

campanha sem rádio e rv trará 'de
volta os comícios populares, apre ..

sença dele na campanha será funda
mental", disse o parlamentar. que não
acredita que Doutel venha apoiar
algum, candidato em especial. porque
"interpreto sua vinda como um grande
apoio ao partido". Porém, salientou,
"ele poderá ter sua preferência, como

qualquer outro cidadão".
Cassado em 1966 após ter lido da

tribuna o manifesto do ex-presidente
João Goulart , então no exílio. Doutel
de Andrade. hoje com 57 anos.

mantem-se dentro dos ideais do traba
lhisrno, apesar de afastado da militãn
cia política ao longo desses anos.

Agora, treze anos após a extinção do
PTB. Doutel participa do movimento
nacional que visa a' reorganização do

partido trabalhista, .não como um

s-imples retorno da antiga sigla, mas

"uma reflexão quanto à posição a ser

tomada pelas forças populares interes-,
sadas na recomposição do regime de
mocrático em toda a plenitude".

Amaisde.
avíegem �l1tJIre
custa mais caro.

Não esqueça da vida quando meter
o pé na estrada. De uma vez por todas:

.

andar a mais de 80
sempre custa

mars caro.

É bom repetir:
a mais de 80,
a Viagem
sempre custa

�Ttc..· �

" ni

Quem é vivo respeita os 80. 'Economize gasolinà.
Â
__A'9 &.. t:IfU"U" ' o PETROBRAS

PETROlEO BRASILEIRO S:A.

POSSUIR PISCINAÉSEMPREUM PRAZER
QUANDO SE USAM F'ILTROS JACUZZI

Água cristalina é a prova da experiência Jacuzzi
na fabricação de filtros para piscinas.

.

O filtro sr de areia permanente é
construído para garantir muitos anos

de bons serviços, #

Possui uma válvula seletora

Jacuzzi, que filtra, retrolava,
recircula e drena com um mecanismo
muito simples, que dispensa manutenção,
Ofiítro ST é altamente eficiente e o

mais modemo filtro com areia já
desenvolvido, sendo fabricado
atualmente em cinco países
sob a marca JACUZZI.

@'
Fornecedor
oficial
dos Jogos
Olímpícos
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IRA BíBLICA
A hibernação da Emenda Franco

Montoro, que permanece no útero
da Comissão Mista graças ao sempre
procrastinado parecer/do deputado
Inocêncio-de Oliveira, despertou no

Sr. Laerte Vieira uma ira nada menos
que bíblica.

O ex-líder do MDB condenou o

novo pedido de adiamento dó
deputado-relator, "cujo único obje
tivo é apenas o de manter o pacote de
abril". E garantiu que a prorrogação
pedida pela Arena para mais 30 dias
equivalia a "uma confissão de der
rota", posto que objetiva tão so

mente criar o fato consumado, man

tendo as. eleições indiretas.
.

***

Limitando o iriconveniente nasci
turo a sua vida intra-uterina, o depu
tado Inocêncio de Oliveira, que é
médico, não mereceu do' Sr. Laerte
Vieira sequer o direito de aparte na

última reunião da Comissão:
.

- Vossa Excelência - verberou
- tem pouco a falai- aqui, .porque é
um relator que não relata.

A VINDA DE EULER
O assessor político do general Euler

Bentes Monteiro, deputado Getúlio
Dias, anunciou ontem à noite em Porto

Alegre o roteiro das visitas do candi
dato do MDB à presidência da Repú
blica, que reserva o dia 2� de setembro
para a vinda do ex-superintendente da
Sudene a Florianópolis. Os dirigentes
oposicionistas não tiveram tempo de ser

informados. À tarde, tanto o presidente
licenciado, Dejandir Dalpasquale ..
como o líder do partido na Assembléia.
Francisco Küster, adiantavam gue "não
existe nenhuma data marcada' .

CONCLUSÃO ADIADA
As obras de prolongamento da ave

nida Rubens de Arruda Ramos não
serão concluídas por este Governo. O
tempo necessário para o adensarnenno
do atezro.e.asfaltarnento das. pistas ex

trapofP,ú -õ' cronograma do Departa
mento de Estradas de Rodagem que
havia programado a sua inauguração
para fevereiro.

.

***

O mesmo ocorre com as garagens
náuticas. construídas sem uma infra
estrutura adequada. A reconstrução
dessas garagens já é tida como inevitá
vel.

FALÊNCIAS
Neste oito meses, 705 pedidos de fa

lências e concordatas deram entrada
nas três Varas da Fazenda Pública de
Curitiba, quase o dobro de 1977.

A construção civil e o pequeno co

mércio são os dois setores mais atingi
dos. O custo de dinheiro, assim como
falhas na administração, lideram a lista
de motivos apresentados nos pedidos.

*** I

Entre as causas das dificuldades que
as empresas enfrentam, está o esfria

.

menta habitacional, tanto da iniciativa
privada como governamental.

PRESTIDIGITAÇÃO
O Ministro Mário Henrique Simon

sen prevê para o mês de agosto uma

taxa de inflação menor' do que a de

julho.
, ***

Apesar do aumento da gasolina. Má
gica, as vezes, acontece.

A ALÇADA DOS BDs
O Diretor do BNDE para a Área de

Operações com Agentes, Sr. Armando
Alencar; considera improcedentes as

críticas dirigidas contra o Governo Fe
deral, relativas às atuais dificuldades fi
nanceiras dos Bancos de Desenvolvi
mento.

'

Ele argumenta -que na legislação do
Fundo de Participação já está previsto
para cada Estado o aporte de 10% desti
nados aos BDs. O Sr. Armando Alen
car confirmou que o BNDE está empe
nhado em promover o aumento da au

tonomia (alçada) de decisão dos BDs,
procurando estimular o apoio às pe
quenas e médias empresas, principal
mente das regiões mais atrasadas do
país.

'

.

•••

Essa "descentralização" da alçada
decisória já está em' curso: segundo
Alencar, mais da metade dos recursos

operados com agentes, pelo BNDE, são
controlados pelos BDs.

MAIS RIGOR
A partir de amanhã, as garrafas de

Rum, Vodka, Gim, Conhaque, licores

Em_surdina
LEGIÃO ESTRANGEIRA

Reivindica-se para SantaCatarina maior participação no Governo.
Federal. Postula-se; inclusive, um Ministério.

***

Roga-se, porém, que a partir de agora passe a se reivindicar
também uma maior participação de catarinenses na administração
estadual.

ou cremes e aperitivos nacionais terão

que ser exibidas nas prateleiras com o

,selo de controle, sob pena de seus pro
prietários serem multados pela Delega
cia da Receita Federal.

SELO PATRIÓTICO
A Empresa Brasileira de Correios e

Telégrafos lança no próximo dia l.P de
setembro em todas as capitais o selo
comemorativo da Semana da Pátria.

'***

Em Santa Catarina o selo será ofi
cialmente' lançado às II horas de
amanhã, em solenidade que será presi
dida pelo Governador Konder Reis, no

Palácio do Governo.

A:BUSO
Sem obedecer as mais elementar.es

regras de trânsito, um guarda rodoviá
rio lotado no posto estadual de Jurerê, a

bordo da Caravan de prefixo 12-016,
resolveu deixar o acostamento da SC-
40 I, onde havia estacionado para depo
sitar um colega em casa - há duas noí
tes atrás -, sem atentar para o movi
mento de veículos naquela estrada. Ao
entrar na pista, foi alertado com sinais
de luz que deveria aguardar no acosta

mento, mas só decidiu sair da pista de
pois 'que o .outro motorista acionou a

buzina ..

Voltou o carro oficial ao acosta

mento, foi ultrapassado e logo iniciou
uma perseguição ao motorista. Ao final
do asfalto, resolveu ligar as sirenes e já
na Reta da .Saudade, obrigou o outro
condutor a parar para tomar satisfa
ções. Visivelmente irritado. o PM Dio
nísio exigiu os documentos do veículo,
anotou sua placa e após conferir a do-:
cumentação liberou o motorista.

.**

Como uma autoridade que tern-a

(unção de orientar o trânsito e por ele
zelar, o PM em questão' cometeu pelo
menos três atos irregulares: usar carro
oficial para deixar um colega em casa:
inobservar as regras do trânsito: e es

tender sua área de atuação além do as-

falto da SC-40 I. .J , ,Jub"i

1;1

ELEIÇÃO
Entre duas chapas apresentadas pelas

bancadas da Arena e do MDB, a As
sembléia Legislativa escolherá hoje à
noite os seis delegados e dois suplentes
ao colégio eleitoral que irá eleger o fu
turo presidente da República'. no pró
ximo dia 15 de outubro.

.**

Todos os delegados-eleitores deverão
ser da Arena, a menos que três deputa
dos governistas - no mínimo - dei
xemde comparecer à sessão ou decidam
votar na chapa de oposição.

A votação é a descoberto.

LIVRES E IRMÃOS
Do discurso proferido pelo coman

dante do 1.° Exército, general José
Pinto de Araújo Rabello, durante a

homenagem que a Ordem dos Velhos
Jornalistas prestou ao Exército, no Rio:

- O jornalista batalha como 'o sol
dado, quando a imprensa é livre, o que
nos torna mais. irmãos,

RETIRADA
I

Não será surpresa pará esta coluna a

retirada da candidatura do Sr. Roberto
Lapa Pires à Câmara dos Deputados.

NINGUÉM É RES'PONSÃVEL
A Sinoda empresa responsável pelas

obras do aterro da reta das Três Pontes,
garante' não ser responsável pelo trá
fego de toda a frota de caminhões que
serve à obra.

Alguns deles são locados especial
mente para o serviço, ao preço de Cr$
100,00 por cada carregamento de terra.
É a pressa em ganhar mais Cr$ 100,00

,que transforma o "canteiro" de obras
num enlouquecido pátio de mano-

bras .••*

Como a locadora de serviço não sé
acha responsável, cada motorista se

sente autorizado a sentar-se a boléia de
seu caminhão com a mesma disposição
que Erwin Rommel imprimia ao seu

Afrika Corps.

INCOLUMIDADE

Entramos no últiÍno dia de agosto e

até agora o mês conseguiu atravessar
incólume às ameaças que, por tradição,
costumam rondá-lo. Tudo indica que,
apesar da constatação da existência de
algumas turbulências, conseguiremos
chegar são e salvos ao seu fim. Estamos
presos apenas por poucas horas.

••*

Em termos de perspectivas, pode-se
dizer que essa incolumidade é um ótimo
sinal."

Recorde desonroso
I

A alarmante incidência de acidentes de zado mais cuidadoso domínio de si mesmo

trânsito nas estradas brasileiras desperta jus- . contra os próprios impulsos que costumam

tificada inquietação acerca da segurança ofe- impeli-los à manobras arriscadas, as quais se

recida ao veículos que viajam nas nossas lhes valem possivelmente alguns minutos de
rodovias. A imprensa estampa diariamente vantagem, sempre lhe põe em risco de vida.
graves ocorrências, muitas das vezes com Se é verdade", corno costumam afirmar os

pormenores cercados de tragédia e Que menos previdentes, que o automóvel foi feito
fazem pensar na temeridade dos que se utili- para correr, não menos verdade é que há em

zam do meio rodoviário para se deslocar de todo homem normal certo senso de prudên
uma cidade a outra. cia que o adverte dos excessos a cuja conse

quência se exponha. E nisso está o que

cumpre fique bem claro entre as qualidades,
morais de quem se habilite, como profissio
nal ou não, para o direito de assumir a direçâo
de um volante. Assim valha como principal
medida contra a assustadora frequência dos
acidentes de trânsito, na cidade ou nas estra

das, uma conscientização mais profunda dos
motoristas sobre a própria responsabilidade
diante da segurança de todos.

O Brasil ostenta hoje o título nada honroso
de país recordista em acidentes de trânsito;
Esse elevado índice de desastres que a cada
dia se verifica nas nossas estradas certa

mente seria bem mais reduzido se cada mo

torista se conscientizasse para o fato de que a

imprudência leva ao abuso e o abuso arrasta

ao perigo a si próprio e - o que é pior - a

terceiros. O desrespeito às normas do trân
sito costuma ser uma constante no Brasil.

Exemplo flagrante pode ser colhido aqui
mesmo em Florianópolis', através das listas
de multas que o Detran divulga semanal

. mente. As infrações ocorrem às centenas e os

infratores, apesar da puniçâoç.poucn esforço
fazem para alterar seu comportamento.

Quando a vida está em jogo o. cuidado
deve ser redobrado. E nas nossas rodovias
ela está sempre em risco bem maior do que o

normalmente' era para estar, em virtude da
imprudência e da falta de responsabilidade
de muitos moto�istas.·

, Quando se alude a tais fatos é comum sur

girem vozes recriminando o servíçode fisca

lização rodoviária, como se, na realidade, não
tivesse o maior número de tais acidentes, em

princípio, causa preponderante na impru
dência dos que dirigem os veículos. Nem

sempre a vigilância da patrulha rodoviária
está em condições de surpreender a impre
vidência dos motoristas, de forma a evitar

que, demasiadamente apressados ou irrefle
tidamente arrojados, não apenas ponham em

risco ii própria vida e a dos que corri eles
viajam, como também constituam perigo
constante para outros que tenham a desven
tura mesmo de confiar na boa disciplina e no

senso normal dos que, todavia, não sabem

resguardar a segurança alheia.
De sorte que o problema 'não terá solução

somente na atitude de repressão tomada

pelas autoridades responsáveis pelostrân
sito, mesmo sob o máximo rigor, mas também
- e principalmente - na conscientização
daqueles que, senhores do volante, não sai-

.

bam ou insistam em não querer saber ater-se

à .continência regulamentar, cuja finalidade
é precisamente a segurança de todos os ci
dadãos.

Tenha-se em vista, portanto, esse fator de
incidência dos acidentes rodoviários e ha
verá que convir na necessidade de incutir na

consciência de quem dirige um carro motori-
. ,

,

I Cartas
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nida Trompowsky, zona das-mo- Ndndeste encravado ,entre o Rio
Senhor Diretor: Pelo presente bres de Florianópolis. encontra-se

-

Grande do Sul e o Paraná.
solicitaríamos a publicação-do que apagada há mais de dois anos. Santa Catarina possui mais de
se segue em vosso jornal. dando

_
Referimo-nos a que fica situada_ mil empresas têxteis, entre as

destaque. bem em frente ao Edifício "Tou- quais, uma delas constitui o maior
"PREFEITA DE PALMA louse Lautrec". Telefonemas, pe- complexo da América Latina e o

SOLA COi'JDENA TERMOS EM dindo providências. de adiap . 4.° do Mundo. No mercado de
QUE SE FOCALIZA PESTE tam.Arespostaésempreamesma: autopeças, 10% são tomados por
SU1NA NO APELO DOS PRE- "Vamos providenciar", mas nin- uma empresa deste Estado, e, cada

FE !TOS DO O tSTE' E guém aparece. Não fosse a falta de' veículo produzido no Brasil leva,
EXTREMO-OESTE". uma escada adequada, devido à al- em média, 65kg de peças produzi-

Publicado sob o título "Prefeitos tura, e os moradores, por conta das por esa empresa. No setor de re

denunciam caos e apelam às auto- própria, já teriam resolvido o pro- frigeração doméstica, 32% da pro
ridades", neste conceituado Jornal blema sem "incomodar" a d. CE- dução Nacional pertencem à em

"O ESTA DO". do dia 17 de agosto LESC. presa catarinense, que exporta seus

do corrente. à página 3. doeu- A esperança, agora, dos mora- produtos para 39 países. Uma em

menta que diz ser a expressão dos dores v da Avenida Trompowsky, presa produtora de compressores
Prefeitos do Oeste e Extremo- entre os quais nos incluímos, é que para aparelhos de refrigeração
Oeste, queremos excluir nosso esta reclamação chegue ao conhe- detém 35% do mercado nacional.

apoio oficial, e condenar em seu cimento do Diretor responsável No setor de motores elétricos de I a

todo a apresentação da peste pelo respectivo Setor da CELESC 10 HP, é cat arinense a maior em

suína. uma vez que o referido do- e as providêncis sejam tomadas presa da América Latina, detendo
cu menta alude aos municípios de' antes de a luminária completar o 37% do mercado nacional e expor-

.

toda a Região e que teve de Palma terceiro aniversário de escuridão. tado para 31 países. Da produção
Sola o endosso do Secretário da Gratos pela publicação. JABES brasileira de azuleijos 34% é oriunda
Câmara e do Presidente da Câ- GARCIA de Santa Catarina, onde está loca-
marra de Vereadores, não sendo lizada a 2. a maior empresa do

portanto a palavra e o endosso ofi- ramo do país. A maior empresa de

cial do Executivo. Este documento \ / brinquedos musicais afinados,
sob todos os aspectos, nos parece ....,.. com 50% do mercado nacional,
um ardil engenhoso para enganar _ situa-se em Santa Catarina. A

.

os menos avisados e incitá-los à maior fábrica de rendas e bordados

descrença, e como tal não reconhe- .da América Latina está situada
cemos como oficial o endosso aqui, dominando inteiramente o

aposto ao mesmo". mercado nacional. A produção ca-.

Solicitaríamos fosse este texto tarinense de carne congelada de

publicado com destaque e que a frangos com forte expressão na

publicação, se necessário, nos econômia do Estado, detém quase
. fosse posteriormente cobrada. 100% da. exportação do setor.

,

Sendo o que se nos apresenta, Sendo ainda Santa Catarina o

externamos ao ensejo nossos pro- terceiro produtor de trigo, produz
testos de. estima e consideração. j \ 20% do fumo nacional. Sendo o

I;
AS tenciopsan�e�te'M Ç�thalrina 1;, terceirodPro�utodrde pes_cado, o Id·O.eger - reteíto umcipar,

1\1,
,\. em pro uçao e maças e am a

.

apesar da seca, foi em Santa Cata-

Iluminação deficíen te ,I rina que houve o maior cressi-\ \ mento de lCM. Sendo Santa Cata
rina- ainda o Estado que tem a

menór taxa de analfabetos.
fi com imensa alegria que rece

bemos o informe da situação eco

nômica do Nordeste Brasileiro, tão
sofrido e maltratado. Atenciosa
mente OSWALDO CORRf:A

I.
I

I

Senhor Diretor: De há muito que
vimos observando o descuido da

. CELESC no que diz respeito à
'iluminação pública da nossa Capi
tal, o que não se justifica , por
quanto temos conhecimento de

que aquela empresa dispõe de uma

frota de veículos e pessoal sufi
ciente s para atender com presteza.
aos reparos que se fazem necessá-
rios em' ruas, avenidas e jardins .

Senhor Diretor: Depois d� ler

públicos.
.

neste Jornal (27/08 - pag.2),
Estas falhas de ilurni nação

' sobre a Análise feita pelo Jornal
comprometem, à noite, o aspecto de Brasília, sobre a Ação política
da Ilha-Capital de beleza incon- catarinense, fiquei muito satis-'
fundível. feito, sobre o desenvolvimento do

Para comprovar o que estamos Nordeste, quando da classificação i
relatando, uma luminária na Ave- de Santa Catarina, �?'!1P sendo um 1

-
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"Nordeste " do Sul

Galeria Gracher . Salas 1 e :1 ,Chapeco
Rua Uruguai. 1458 . Criclúma - Avenida
Getúlio Vargas, 312 -llajai - Rua Hereilio
Luz, 412 -I? andar -Joaçaba· Rua 15 de

Novembro. 882 - 1.° andar, Joinvllle .

Rua do Príncipe, 330 .1.0 andar - 5/101·

Lages- Rua Nereu Ramos, 73·:> o andar
sala 1 - Ed. Centenário: Tubarão - Rua

São Manoel, 210· São Miguel do Oesle
.

Rua Itaberaba - R.......nt.nt••: Rio

de Janeiro e São Pauio· A.S. Lara LIda ..

.
Poria Alegre • Propal Propaganda Re,

presentaçóes Ltda. ' Curitiba, Belo �or"
zortte, Bra.ill&, Salvador, Recife, Fort.

leza. Belém - Pereira de Souza e Cia. No

ticiário Nacl "d': AJa -ll1lernacional: AP
. Radiofotos: AF . ,7elefolos: AJB.

Rodovia SC-401 - Saco Grande - Floria

nópolis' Caixa Postal, 139 - CEP 88.000,

Endereço Telegráfico O ESTADO. Fones
33-1866·33,1926 - 33,1679 - 33·1826 -

22-4139 (anúncios) 22-6792 (circulação).
Telex 0482-177. Sucur••I.: Blumenau
Rua 7 de Setembro 967 -sata 202 • BrU5-

que· Avenida Consul Carlos Renaux, 56-

IColuna do Castello I
Os deseios

"

reesproeos
O SenadorJosé Sarney, relator do projeto de

reformas políticas do Governo, vai chegando a

conclusão de que o MDB não colaborará na

votação das emendas e .proposições legislati
vas do Presidente Geisel, desde que condi
ciona sua eventual cooperação ao compromisso
do exame de tese'-s como a convocação de uma

assembléia constituinte, a decretação da anis-,
tia e a realização de eleições diretas. As condi
ções foram definidas pelo Deputado Laerte
Vieira, antigo líder da bancada, e expressam o

ponto de vista dominante no seu Partido.
A respeito, cabe observar que a conclusão a

que se chega agora ou é uma conclusão tardia
oufoi adrede preparada. O Senador Petrônio
Portela jamais alimentou ilusões á respeito e

quando o Presidente Geisel, mediante o pacote,
de abril, reduziu o quorum pára votação de
emendas constitucionais pretendeu. exata
mente liberar-se de negociações com o MDB e

do que ele chegou a chamar ironicamente de
"ditadura da minoria". O Presidente definiu
ele próprio os limites das concessões liberais e

determinou à maioria que, em ·seu nome, evi
tasse concessões à minoria que se mostrou i'n
conversável na votação do projeto de reforma
do Judiciário.

O projeto de reformas no Congresso repre
senta o máximo de concessões a que se dispõe,
em nome da distensão, o General Ernesto Gei-
sel. Pequenas retificações, como a fixação de

prazos para as emergências localizadas.foram.
admitidas como iniciativa do próprio Par
afIo do Governo e em atenção menos a reações
oposicionistas do que a reparos oriundos de
outras fontes. 'Pode-se dizer, sem receio de
contestação, que o projeto, que inicia um pro
.cesso de liberalizqção a ser aprofundado -

"hei de fazer deste País uma democracia", diz
o primeiro cartaz de' campanha do General
Figueiredo, num expresso reconhecimento de
que ainda não somos uma democracia -, foi
cuidadosamente elaborado para ser votado
exclusivamente pela Arena. O Governo o con

sidera suficientemente liberal para reivindi-
car sua autoria e a responsabilidade por ele e o

pensamento dominante nas esferas oficiais foi
sempre ó' dê évitar que o MDB aprocasse essas:

, ..

reformas,
.

Esse desejo do Governo coincidiu, com a de
finição programática do MDB nas suas recen

tes convenções. A Arena apenas facilitou uma

decisão de unidade do Partido oposicionista,
que terá oportunidade de votar, com as exce

ções -honrosas, contrariamente à· propo
sição do Gover_no, tido comoínsatisjatoria por
nao atender as astnraçoes nacwnms que o

MDB pensa expressar. O Senador Sarney
chega, no final do seu trabalho; ao ponto de
partida. Nem o MDB quer colaborar com esse

projeto nem o Governo quer que com ele cola- .

bore o MDB .. Tudo certo.E tudo de acordo com

as previsões, senão com os desejos do Palácio
d� Planalto, que opta por uma reforma outor

gada por intermédio da A1'ena de preferência a

uma reforma fruto de um consenso de que par
ticipasse a Oposição. Tal como está, o projeto
será mais assimilável pelos bolsôes revolucio
nários "sinceros, mas radicais".
MúDERATO

Em São Paulo, o programa de campanha do
General Euler Bentes sofreu modificações,
possivelmente ditadas pela conjuntura. A Ca
pital paulista está sob tensão, com m(Fiifesta
ções realizadas ou a se realizarem. Um comído
político em praça pública poderia
transformar-se ali em gigantesca manifesta
ção de cujo desdobramento o dispositivo de
segurança perdesse b controle.

A 'moderação estendeu-se a Campinas, onde
o cbmicio do candidato 1a Oposição se reali
zará em recinto fechado' .para 5.000 pessoas e

não mais para 30,000, conforme o previsto an

teriormente. Também a cúpula do MDB, au

sente de Olinda, incluida nela o candidato à

Vice-Presidente, deverá fazer ato de presença
em Campinas»
MAGALHÃES, MINAS E A HISTÓRIA

O projeto de emenda constitucional do De

putado Lins e Silva, propondo o registro de
candidaturas presidenciais apoiadas por um

milhão de eleitores, é um ato simbólico de pro
testo contra o que ele chama de ocupação dos
partidos pelos militares. Quanto ao Senador
Magalhães Pinto, ele não tomou umá decisão,
mas esse projeto antecipa sua disposição de
não apoiar qualquer candidato. Isso não o im

pedirá de, se achar conveniente aos interesses

políticos de Minas, candidatar-se a deputado
federal pela Arena, legenda de que dispõe e

que entrará em liquidação depois do pleito: A
decisão virá no dia 5.

Na residência do Senador em Brastlia al
guém lembrava episódio de 1930, Concluída a

campanha da Aliança Liberal, Getúlio Vargas
escreveu a Washington Luis dando por encer

rada a luta e declarando-se.s contrário à luta
armada, Rio Grande acomodava-se. Minas
Gerais também se tncltnaoa por esse caminho,
tanto que elegeu Olegário Maciel concomitan
temente Governador do Estado e Senador,
Como Senador,ficou ele no Rio três meses na

expectativa de ser chamado a conversar e a

entender-se com o Presidente da República.
Orgulhoso e refratário, Washington Luis'igno-�
rou a presença de Olegário no Rio, Voltando a

Minas e assumindo o Governo, o velho politico
dispôs-se a honrar os compromissos de Anto
nio Carlos com os revolucionários gaúchos e

partiu' 'para a revolução condamando o Rio
Grande e a Paratba a dar continuidade pelas
armas à campanha liberal.

,
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VANDA DE SOUZA SALLES

4.° TABELIÃO DE NOTAS E
4.° OFíCIO DE PROtESTOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos en

dereços a mim fornecidos, ou por recusarem a tomar ciên
cia, faço saber aos que o presente edital, virem ou dele
tiverem conhecimento que deram entrada neste Ofício,
para serem protestados contra os responsáveis dentro do

prazo legal os títulos com as seguintes caractertsticas:
2 dps - Cr$ 408,00 cada - apresentante: Kperich SIA -

devedor: ·NIRCE MERCEDES SANTANA - CI N° 335050
Dp - Cr$ 115,00 - apresentante: Koerich' SIA - devedor:
OSVALDO JOÃO DE SOUZA - CI N.O 735633

Np - Cr$ 3.000,00 - apresentante: Cx. Econômica Estadual
devedor: EVALDINO LEITE - CPF N.O 246104709
Np - Cr$ 9.300,00 -apresentante: Cx. E.conômica Estadual
devedor: JOÃO DOS PASSOS ABREU - CPF N° 0026301 09

Np - Cr$ 2.5,000,00 - apresentante: Cx. Econômica Estadual
-devedor: EDVIN BONIFAcIOSENNA-CPF N.o 159089179

Dp - Cr$ 2.102,78 - apresentante: Cica Cia. Internacional
Conservas Alim. - devedor: JOÃO JOSÉ DE MATTOS
Carnê - Cr$ 19.659,00 - apresentante: uníbancos SIA -

devedor: OLIVAL JOÃO CORREA· CPF N.o 047346379
Dp - Cr$ 266,00 - apresentante: Koerich SIA - devedor:
ZORAIDE JOVITA CARDOSO - CP N.O 63269/347

.

2 nps - Cr$ 5.000,00·4.000,00 - credor: José Assis Carvalho
Goulart - apresentante: Banorte SIA - devedor: RUBENS

TIBIRIÇA CONCEiÇÃO - CPF N.o'008935609
Np - Cr$ 70.000,00 - credor: Encater : apresentante: Sul
dameris - devedor: APEMI ADM. PART. EMP. INCORP.

Dp - Cr$ 9.600,00 - credor: G. H. Imóveis - apresentante:
Banco Auxiliar de São Paulo - devedor: ENCATUR EMP.
CATARINENSE
4 dps - Cr$ 104,00 cada - apresentante: Kaerich SIÀ '

devedor: MARiA DE LOURDES DE OLIVEIRA - 'CI N°
111525

.

.

Dp - Cr$ 23;00 - apresentante: Koerich SIA " devedor:
ELlZIARIO CIPRIANO FERNANDES

Np - Cr$ 9.807,14 - apresentante: Banco Real SI A - deve

dor: JOSÉ WALDOMIRO DOS PASSOS - CPF N:O

077894169 I

3 dps - Cr$ 107,00 cada - apresentante: Koerich SIA -

devedor: LUIZ CARLOS CRUZ - CI N° 375656
6 dps - Cr$ (3) 322,00 cada - (3) 403,00 - apresentante:
Koerich SiA - devedor: LEONI SANTOS - CI N° 708916

Dp - Cr$ 9.000,00 - credor: Randon SIA - apresentante:
Unibancos SIA - devedor: IRMÃOS SANTOS CIA LTOA.

Np - Cr$ 1.102,00 - apresentante: Banco Nacional - deve

dor: VALÉCIO DE ÃVILA - CPF N° 049192209
2 dps - Cr$ 360,00 - 270,00 - apresentante: Koerich SI A -

devedor: JUAREZ FERNANDES - Cl. N.o 1582025

Np - Cr$ 10.000,00 - apresentante: Banespa SIA - devedor:
SAULO JOSÉ LIVRAMENTO - CPF N° 071014229

Np - Cr$ 1.218,00 - apresentante: Banco Nacional - deve

dor: LlBORIO SONCINI - CPF N° �06003599

Carnê - Cr$ 1.935,00 - apresentante: Besc SIA - devedor:
RENATO EDSON BISCHOF - CPF N° 155915309

3 dps - Cr$ 630,00 - 420,00 - 263,00 - apresentante: Koerich
SIA - devedor: JOÃO CARLOS DA SILVA - CI N° 208219

.... -i..M."II"

3 np:l!.;Cr$ 11.646,00 - 11.646,00 - 9.525,00 - credor: João

Granemann Carneiro - apresentante: Besc SIA - devedor:

OSVALDO MANOEL DA FONSECA - CPF N.O 290544949
I

Dp - Cr$ 475�00 - apresentante: Koerich SIA -' devedor:

MARIO PACHECO - CI N° 373026

Dp > Cr$ 1.388,82 - credor: ComI. Gerdau - apresentante:
Banrisul SI A - devedor: ESTOL IND. COM. ESC. E TOLDOS

Np - Cr$ 2.599,00 - apresentante: Banco Nacional - deve-,
dor: JOÃO BOSCOS SIMOES - CPF N·.o 118465776

Dp - apresentante: Koerich SIA - devedor: NAIR UNHARES
MIGUEL - TE N° 18196

Dp - Cr$ 164,00 - apresentantec.Koerich SIA - devedor:
PAULO LlDIO CORREA - CI N.o 499633

Dp - Cr$ 996,00 - apresentante: Koerich SIA - devedor:
LlCINIO LOPES DE SOUZA - CP N° 30284
Dp - Cr$ 13.249,60 - credor: Malh.aria Catar - apresentante:
Bradesco S/A - devedor: DULCEMAR SILVEIRA

2 nps - Cr$ 475,00 cada - apresentante: Koerich SIA -

devedor: OSNI PEREIRA OUTRA - CI N° 71545

Np - Cr$ 4.000,00 -'apresentante: Banespa SIA � devedor:
HELIO LUIZ ESTANECK

Dp - Cr$ 5.120,00 - credor: Omera Recauchutagem Vulca

nização - apresentante: Banco do Brasil - devedor: RO
BERTO A. H. ROBAINA - CPF N.o·158168309

Dp - -Cr$ 550,00 - credor: Si Ivia Modas.- apresentante:
Bariespa - devedor: MIRIAN SUELI DA ROSA - CI. N.o
559101

Dp - Cr$ 689,00 - apresentante: Koerich SIA - devedor:
MARIA GORETE CIM - CI 499070
Dp - Cr$ 378,00 - apresentante: Koerich SIA - devedor:
MARIA ALICE ALVES - CI N° 264491
Dp - Cr$ 277,00 - apresentante: Koerich SIA - devedor:
MARIA TERESINHA DE SOUZA - TE N° 28528

2 nps - Cr$ 956,00 cada - apresentante: Koerich SIA -

devedor: MARIA NAZARÉ CARDOSO - TE N° 15279

Dp - Cr$ 217,00 - apresentante: \
KCierich SIA - devedor:

MARIA BERNADETE DE JESUS - TE N° 27436

Dp - Cr$ 375,00 - apresentante: Koerich SIA - devedor:
ROSELI'SCHEITEL SILVA

Dp - Cr$ 1.370,00 - credor: Laboratório Dentário Pacher -

apresentante: Banco Real - devedor: GILSE IVAM REGIS

Np - Cr$ 13.000,00 -apresentante: CX. Ecollômica Estadual
- devedor: VALMOR ANTHERO DA SILVA - CPF N°
103139159

Dp - Cr$ 3.300,00 - credor: Santas Niches - apresentante:
Banco Nacional - devedor: ALIANÇA FRANCESA

Np - Cr$ 60.000,00 - ápresentante: CX. Econômica Estadual
- devedor: ARIOVALDO HUAS�AR MACHADO - CPF N.O

009941899

2 dps - Cr$ 3.158,00 cada -' apresentante: Hermes Macedo -

devedor: CO.ML. HID'REL LTOA

Dp - Cr$ 4.000,00 - credor: Joaçaba Auto Ltda - apresen
tante: Besc SIA - devedor: IRINEU RAMOS PINHEIRO
R�O

.

Carnê - Cr$ 369,40 - apresentante: Besc SIA - devedor:
JORGE MANOEL DE SOUZA

Dp - Cr$1.946,50 - apresentante: Déckór Ltda ..
- devedor:

DECAR CESAR DECORAÇÕES
Dp - Cr$ 284.00 - apresentante: Koerich SIA .- devedor:
RITA DE CASSIA DOS SANTOS - TE N° 45292 .

Dp - Cr$ 1.300,00 - credor: Radio Jornal A. Verdade - apre
,sentarite: Banco Mercantil - devedor: INSTALADORA

ORIENTE LTDJI

Fpolis. 25 de agosto de 1978

fereslnhiJ Cnagê.s da Silva
ESCREVENTE JURAMENTADO. PI

Trem choca';"se com

guindaste .no Rio.

Um morto e 3 feridos.
Rio-O choque entre a lança do guindaste Clark 714 de 15 toneladas

da Barbieri, sub-emprenteira da Ecisa que realiza as obras do pré-metrô
em Triagem, e o trem de passageiros prefixo UDA/23, da RFFSA, com
destino a Belford Roxo, ontem, às 8h24m, no km. 5, entre as estações de
Triagem e Vieira Fazenda, ocasionou a morte de uma pessoa e ferimen
tos em três além da paralisação do tráfego suburbano de 8h24m, às
8h53m.

O tráfego da linha auxiliar, onde ocorreu o acidente, só foi total
mente restabelecido no final da tarde. Para evitar outros acidentes, o
chefe.de gabinete da Companhia de Metropolitano, Sr. Eugênio Ma-

I toso, sugeriu a utilização de proteções móveis para isolar o local por
onde transitam as máquinas e operários da linha férrea. Na área do
desastre não há tapumes porque, segundo o Sr. Matoso, eles são
roubados por favelados.

.

.

O guindaste Clark 714 da M Barbieri, sub-empreiteira da Ecisa,
dirigido por Carlos Martiliano, ao sair do caminho de Santo Antônio,
no final da rua Conselheiro Mayrink, e manobrar em direção à rua de
terra que margeia a linha férrea. segundo informações da perícia dada à
'companhia do metropolitano, não percebeu que tinh-a invadido o es

paço da linha. "no exato momento em que o trerr. prefixo U DA/23 que
havia partido um pouco antes da estação de D. Pedro II com destino a
Belford Roxo passava na altura do quilômetro 5, entre as estações
de, i'riagem e Vieira Fazenda.

'

A lança penetrou no primeiro vagão (havia mais cinco) que ficou
destruído e o guindaste foi arrastado por cerca de I C .metros. Depois de
bater em um poste da rede aérea que tombou e, em consequência,
interrompeu o sistema de alimentação de energia da linha I da linha
auxiliar a máquina tombou numa vala. ,,'

O maquinista Francisco Barbosa contou que antes de chegar a esta
ção de Vieira Fazenda viu o guindaste com a haste em direção à linha,
buzinou para chamar a atenção e tentou frear a composição, mas não
houve tempo. Depois do choque, o trem, que segundo Franciscõestava
a 30 ou 40 quilômetros por hora, foi parar ii quase 200 metros de
distância.

Falecimentos
Esses foram os falecimentos ocorridos ontem na região da

Grande Florianópolis. registrados pelo Cartório Faria:
Luiz Gonzaga Philippi, 33 anos. casado, residia na capital e a

causa mortis foi insuficiência respiratória.
-

Ernani Dalácio, 56 anos, solteiro, residia em Florianópolis e a

causa foi doença pulmonar obstrutiva crônica.
José Luiz Junckes, 83 anos, casado. residia no Estreito e a

causa foi parada cárdiorespiratória.
Erondina Medeiros Zeferino, 56 anos, residia na praia dos
Ingleses e a causa foi tumor no pâncreas.
José Rogério Demétrio, 83 anos, casado. residia em Paulo
Lopes e a causa' foi 'parada respiratória.
Alice Azevedo, 65 anos. solteira. residia na capital e a causa foi
acidente vascular encefálico.
BLUMENAU
Amo Reckziegel, 53 anos, faleceu no hospital Santa Isabel às
21 horas de ontem e residia às margens da BR-lql, km 88,
município de Barra Velha.
Frontino Vieira, 45 anos. faleceu em sua residência às 18 horas
de .ntem. rua Otto Ville 464.

'

Lourdes Zeferino, 37 anos. faleceu ontem no hospital Santa
Isabel. às 15 horas e residia à rua Amazonas. 3960.
ITAJAi ,

Pedro José dos Santos, 47 anos, casado, I filho. 2 netos.
fa'receu no Hospital Marieta Konder Bornhausen, às 5h40m do
dia 30 de agosto. Residia à rua José Cabral. 58 - ltajaí..
Persio José da Rosa, 28 anos. casado, 2 filhos. faleceu vítima de
acidente de trânsito às 9h30m do dia 30 de agosto. Residia à
ruàCõrnitê Frederico Stõol - Joinville. '

.'

Delson R�nllto Borges, 36·anos. casado, faleceu no Hospital'
Maneta Konder Bornhausen. às 14 horas. do dia 30 de agosto
residia à rua CarlosSeara. 370. I tajaí.
Hilda Couto Bosco, 56 anos. viúva. faleceu no Hospital Ma
rieta Konder Bornhausen. às 14h20m do dia 30 de agosto.
Residia à rua Felipe Schmidt - ltajaí.

. FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS·
SEMINÁRIOS EM PORTQ ALEGR:E

A FVG, com o apoio da Associação Comercial de Porto

Aleqre, no Largo Viscõnde de Cairu. 17 (Palacro do Co

mercio). realizará nos dias 11e 12 de setembro. os Semina
rios'

ADMINISTRAÇÃO E PLANEJA·
MENTO FINANCEIRO

Coordenado pelo Prof. Sadi Carnot de Almeida Car
neiro. Advogado !",Administrador. Pós-Graduado em Busi
ness Administration pelo IMEDE. Sujca. Diretorda AGGS e

Diretor do Instituto Brasileiro de Administração d.e Empre
sas -IBRAE.

Aproveitando a larga vivência empresarial do coordena
dor. o Seminário tem por -finalidade a conceituação de
bons princtpios de prática financeira empresarial corn a

devida consideração dos eteitos da inflação no planeja
mento de curto e longo prazos.

ORGANIZAÇÃO E MÉTODOS
Coordenado pelo Prof. Rodney Alves de Souza. econo

mista e Administrador pela FVG. corn especralizaçào em O
e M pela F.A. Association _. USA atualmente Gerente. de
Recursos Humanos da S.D. Empreendimentos Imobitiá
rios.

o Serrunario tem por finalidade debater as mais mo

dernas tecrucas e procedimentos organizacionais dentro
do esprnto da adrmrusttacáo cientifica. Analise dos crite
nos. Estruturas Administrativas e Redes de Cornunrcaç ao.

Layout. Fluxogramas e Organogramas sao alguns dos
temas abordados.

Reservas e Informaçoes devem ser tratadas:
Em Porto Alegre: "Jà Associacao Cornerc.at. no Largo Vis
conde de Cairu. 17. tel.. 244788
No RiodeJanel.ro: NaFundaçaoGetuI1oVargas.àAv. 13de
Maio 2311° andar. tels (021\ 221·2888. 252-1857 e 222·
3159. )

NA TRAJANO

PLENO COR,AÇÃO COMERCIAL

VENDE·SE (só à vista)

PRÉDIO 3.PAVIMENTOS,

COM SUBSOLO TRATAR COM

VIRGILlO - TRAJANO 31/33

Motorista 'do Volks morre
carbonizado em acidente na 101

Itajaí (Sucursal) - Um Porcausadoimpacto,oau-
violento acidente de;' trânsito tomóvel foi arrastado cerca\ .

.

ocorreu ontem por volta de 10 de 10 metros para fora da
horas, nas proximidades do pista de rodagem, resultando
novo trevo de acesso à Itajaí, também num violento iricên
na BR-I O I, quando o cami- dio que destruiu parcialmente
nhão Mercedes Benz, placas os dois veículos. O motorista
BC-OI68 de Camboriú, de- do Volkswagen, Persio José
propriedade de Osmarino da Rosa, de 28 anos, natural
Jacob e motorista não 'identi- de Tubarão e residente 'em
ficado, colidiu com o Volks- Joinville, morreu carboni
wagen placas JW-2729 de zado, enquanto o condutor do
Joinville, dirigido por Persio caminhão evadiu-se do local,
José da Rosa, que morreu devendo apresentar-se hoje à
carbonizado entre as ferra- polícia, acompanhado de ad
gens dos veículos face ao in- vogado•.

cendio irrompido logo após o A guarnição do Corpo de
choque. Bombeiros de Itajaí foi solici-

A imprudência do condutor tada para debelar as chamas
do caminhão, que tentava dos dois veículos incendiados,
fazer uma ultrapassagem em' o que não foi possível devido
local considerado de perigo, a distância- 10 quilômetros
foi a principal causa do aci- - do centro da cidade ao
dente. Segundo declarações local do acidente. Com a che
de testemunhas, a colisão tada-dos bombeiros, apenas
ocorreu no momento em que alguns objetos foram salvos,
o caminhão trafegava pela principalmente do caminhão
contra-mão e, ao perceber a que trafegava no sentido
aproximação do automóvel, Florianópolis-Joinville, en
lançou-se no acostamento quanto o Volkswagen, já
contrário, o mesmo aconte- havia sido totalmente des
cendo com'o Volkswagen, que truído em. consequência da
tei1_!ava evitar o choque. colisão. Depois de chocar-se com o caminhão, o Volks pegou fogo.

Peritos àgor.a tem maleta
especial para trabalhar

Explosão da

pedreira
atinge
meninaviaturas novas somente para a capital, incluindo

uma ambulância e dois carros mortuários. "Esta
mos nos equipando para combater os marginais";
destacou Dobes.

As 12 maletas totalizaram em Cr$ 34.200,00 ( o

valor unitário é de Cr$ 2.850,ooe contêm os seguintes
equipamentos: 12 lupas, 12 trenas de 15 metros em
fibra de vidro, 12 trenas de três metros, 12 pranche
tas para perícia, 12 lanternas Ray Light, 12 pinças
de dissecação, l2-tesouras domésticas inoxidáveis,
12 caixa de Lâmina para análise 'e 96 snaps de vidro.

Bombeiros esperam
que corpo apareça
boiando no mar'

Uma guarnição do Corpo de Bombeiros ela capital está
aguardando 'para que o corpo de José Bernardino da Silveira
apareça boiando na praia do Campeche ou da Arm�ção. A
vítima foi Ievaua pelas águas no último domingo mas ate o final
da tarde de ontem ainda não havia sido resgatada. Segundo o

major Ortiga, o Corpo de Bombeiros.ia busca está sendo preju
dicaa por fortes ondas, não permitindo as correntezas a possibi
lidade 'de lançar pelo menos uma rede para resgatar o corpo.

OS FATOS
Somente, ontem compareceu na delega_cia de Homicídiod o Catania, SicÜia (Itália) �

soldado da PM, Timóteo Sérvolo das Chagas, comunicando O vulcão Etna, o mais alto da
que, no último domingo, no perído da manhã, o seu cunhado Europa, 'continuou ontem
José Bernardino da Silveira, de 35 anos. saiu de sua residência e vomitando lava, rochas e cin
(oi' em direção à praia do Campeche, em companhia de sua filha zas pelo sexto dia consecu
de seis anos. tivo, enquanto milhares de tu-

Aproximadamente, às 9h30min, a filha menor regressou para ristas se aproximam da en
casa gritando que seu pai havia caído no mar quando estava costa até a altura de 2.600.me
tarrafeando. Se�undo o cunhado da vítima, José Bernardino tros para ver melhor o espetá-sofna de epilepsia, o que veio a confirmar o relato, d� menor de

, culo. ..,
que o mesmo fora acometido de um ataque epiléptico, e, em As autoridades informaram'
seguida, arrastadp pelas ondas para o fundo do oç_eano. ,. que as correntes de lava, que

.

Disse ainda o soldado da PM que•.. desde o dia do tra,glco surgem de oito bocas diíerenincidente, os hQmens, do C_?rpo de Bombeiros r�ahzaral1) van�s tes na encosta do Sudeste dobuscas no local, porem ate o�tem o corpo da víuma aiuda nâo
vulcão descem cerca de trêshavia Sido encontrado. O incidente teve como testemunha' �O .,'

cabo Afonso Elói da Silva, do Corpo de Bombeiros, que se qutlometr�s. .

encontrava próximo ao local onde desapareceu o corpo de José As aldeias ao �orte da CI

Bernardino.Silveira, mas que nada pôde fazer para salvá-lo em dade. d� Sicília, Situadas n!ls
virtude das fortes ondas e correntezas. proximidades do Etna, nao,

José Bernardino era casado com Martinha Ana da Silveira, estão ameaçadas no mo-·

de profissão i.ndenfinida e era filho de Bernardino Domingos e mento, pela erupção, segundo
Dorotea Carlota da Silveira. as autoridades.

A Superintendência da Polícia Civil fez entrega
ontem de 12 maletas totalmente equipadas que ser

virão para os peritos criminais de todo o Estado. As
maletas, que servirão.:para a perícia, foram recebi
das pela Diretoria de Polícia Técnica que deverá
distribuir quatro delas para as cidades de Criciúma,
Itajaí, Joinville e Blumenau. As outras seis serão
utilizadas pelos peritos criminais da capital. Expli
cou o superintendente João Alfredo Dobes que as

maletas servirão para o levantamento de acidentes
de trânsito, roubos. locais de homicídios e de incên
dios. Disse também que a Polícia Civil recebeu 32

"

Supremo �ega habeas-corpus
a· dois médicos negligentes

Brasília - O Supremo Tribunal Federal negou Casa de Olímpia. O doente passava muito mal,habear-corpus'' a dois médicos de São Paulo que vomitando o conteúdo dos intestinos, necessitando
pretendiam livrar-se do processo criminal por terem de uma urgente operação para salvar-se. Os dois
se recusado a prestar socorro a um doente em estado médicos recusaram-se a atender ao paciente, di-
grave e que- em consequência do não atendimento, zendo que não eram especialistas.naquela doença e
veio a. morrer. Os médicos alegaram que não havia que não havia lugar nem cama no hospital para o

vagas no hospital e que não eram especialistas, mas o atendimento, deixando-o sem qualquer assistência,
supremo não aceitou essa posição. apesar da insistência do Delegado de Polícía Ani-

A decisão do STF foi. no sentido de que os rnédi- valdo Registro, a quem os acusados disseram que
cos José Bernades Filho e Gloria Maria Guimarães Fer- "arrumasse camas ou aumentasse as dependências

reira Pacolla, do Hospital das Clínicas de-Ribeirão' , do hospital" para o atendimento,
Preto (,SP)·dévem-;c0ntjiiüâ�íàl'ser praaelY9a-tlbsi já ,o. 'IA prirnerraturma do Supremo Tribunal, acom-

que ':o sujeito ativo do crirne.de omissãe de socorro panhou o voto do ministro Antonio Neder, deci-
pode ser qualquer pessoa, ainda que não tenha o dindo pela negativa do "habeas corpus", em conse-
dever jurídico de prestá-lo".' quência do que os médico� continuarão a ser_ PrG-

U processo atualmente correndo najustiça de São cessados pela Justiça de_ Sao Paulo. A (juestao de
Paulo teve início quando, no-dia 14 de abrtlde 1976, prova de falta de condições para o aten?lmento, no
os Drs. José Bernardes Filho e Glória Maria Gui- entender do Supremo, será vista na propna mstru-

.

marães Ferreira Pacolla, se recusaram a receber a ção criminal, mas não se exime do crime de omissão
atender ao doente Luiz Roberto da Silva, ·que tinha de socorro qualquer pe�soa, mesmo que não tenha o
sido submetido a uma operação dos rins na Santa dever jurídico de .prestá-lo.-

-

....

Diaféria diz
esperar

.

tranquilo a

absolvição
São Paulo - "t sempre bom

ver um gesto de compreensão de
um brasileiro, mas ainda espero o

.pr.onunciamento da 2a Auditoria
Militar e estou plenamente tran

quilo, não quanto ao perdão -

pois quem se contenta com o per
dão reconhece uma culpa -, mas

quanto ao reconhecimento de
minha inocência".

A afirmação' foi feita, ontem,
pelo Jornalista Lourenço Diafé
ria, ao comentar o pronuncia
mento do comandante do I Exér
cito. General José Pinto Rabelo,
de que "Caxias, o Exército e a

nação brasileira já perdoaram o

redator". As declarações do Ge
neral se referiam ao artigo sobre
Duque de Caxias, redigido pelo
jornalista que foi enquadrado na

Lei de Segurança Nacional.
Segundo Loureço Diaféria,

embora as declarações do gene
ralsejam "um ato digno, o que
quero, realmente, é o reconheci
mento da minha inocência. Es-,
toutranquilo, aguardando o pro
nunciamento da 2a Auditoria Mi
litar, na qual vejo pessoas com

capacidade para examinar o pro
cesso e chegar à conclusão que
venha ao encontro do que de-
sejo".' '.

Videira, 28 de agosto de 1978
Saul Brandalise
Dir. Presidente

e PERDIGÃO S.A.
.

COM'ÉRCIO E INDÚSTRIA

CGC-MF 86547619/0001-36

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São con.vocados os acionistas desta companhia para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária a se realizar
às 1 O (dez) horasdo dia09 (nove) de setembro de 1978, em

sua sede social na Rua do Comércio, 39, nesta cidade de
Videira - SC, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do
Dia:

1) Efetivação da aum�nto de capital aprovado pelaAGE
de 29/04/78, passando-o de Cr$ 118.750.000,00 para Cr$
155.000.000,00, pela subscrição e integralização de novas

ações ordinárias e preferenciais com valor nominal de Cr$
1,00 cada uma.

2y Outros assuntos de interesse social.

Uma explosão de uma pedreira
localizada na rua Antonio
Schroeder, em Barreiros, de pro
priedade da firma Saibrita Ltda,
projetou uma pedra de aproxi
madamente um quilo que foi
atingir uma casa próxima ao lo
cal, prçvocando fraturas expostas
na perna de uma menina de cinco
anos, que se encontrava ontem no

interior da residência. A menina
foi internada no hospital Infantil
e a diretoria da firma prestou toda
asssitência necessária .

Informou o delegado Paulo
Roberto, de São José, que Ascen
dino Manoel dos Santos, resi
dente também a rua Antonio
Schroeder, compareceu ontem
em sua delegacia queixando-se e

acusando a firma Saibrita. Rel�
tou o pai que por volta de II horas
sua filha Andréia Olindino dos
Santos, de cinco anos, estava
dentro de sua casa quando uma

explosão na pedreira abalou a es
trutura da casa jogando contra o

telhado uma pedra que passou
pelo forro da mesma, indo atingir
a pémade sua filha, provoéando
ferimentos graves.

'

Disse o delegado que várias
ocorrências deste gênero têm sido
registradas pelos moradores da
Rua Antonio Schroeder.

.

Entretanto, esclareceu que a
firma Saibrita Ltda funciona le
galmente com Alvará de Licença.
Segundo afirmou, a diretoria da
Saibrita Ltda já ofereceu um ter
reno mais distante dolocal onde
está situada a pedreira, para que
Ascendino Mànoel dos Santos
transferisse sua casa, o que ele
está relutando em aceitar prete
rindo morar próximo à pedreira
explosiva.

Etna vomita

fogo; lav-a
e agrada
turistas.

SERViÇO SOCIAL DO COMÉRCIO - SESC
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO ESTADO DE

SANTA CATARINA

EDITAL N.o 1/78

CONCORRÊNCIA PÚBLICA DE ALIENAÇÃO DE
PROJETOR

CINEMATOGRÁFICO

Florianópolis, 24 de agosto de 1978
CLAUDIO ALEXANDRE FULLGRAF

Diretor do Departamento Regional do SESC em

exercício.

O Serviço Social do Comércio -- SESC - Adminis
tração Regional do Estado de. Santa Catarina, de
acordo com as normas em vigor, torna público, para
conheci menta dos interessados, que até às 15 horas
do dia 15.09.1978, receberá proposta para venda de
um (1) projetor cinematográfico de 16 mm,

. O Edital acima mencionado constando as especi
ficações da aparelhagem a ser alienada, incluindo
as cvndições exigidas nas propostas a serem apre
sentadas, encontram-se à disposição dos interes
sados à Rua Felipe Schmidt n,o 117 - 2.° andar,
Seção de Material e Patrimônio. - Florianópolis -

Santa Catari na.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TOninho, .

desiludido, acabou
ficando no Palmeiras mesmo'

.Sâo Paulo - Desiludido por não ter

aparecido clube interessado em

contratá-lo, o centroavante Toninho,
cujo passe estava estipulado em Cr$ 7

milhões, decidiu reintegrar-se ao elenco
do Palmeiras e poderá inclusive ser esca

lado contra a Francana domingo, na ·ci
dade de Franca, pelo campeonato pau
Iista.A situação de Leão, deverá ser re

solvida na próxima se�ana.
. Pela manhã Toninha conversou com o

técnico Valdir é à tarde avistou-se com o

diretor de futebol Orlando Steffani, A
reuniãofoi rápida, já que o jogador, que
tinha prazo até 'sexta-feira para tomar
uma decisão, pediu para voltar a jogar,
sem qualquer exigência. Há uma semana,
ele condicionara o retorno a um reajuste
de Cr$' 12mil, tomando por 'base o valor
de seu passe, com o que não concordou a

diretoria do.Palmeiras,

A notícia de que o Fluminense estaria
interessado em Toninho, não 'passou de
especulação, segundo o diretor Orlando
Steffani e o próprio jogador, que não
manteve qualquer contato com dirigentes

.-

ras encerrou definitivamente as negocia-
,

ções. Agora, os dirigentes paulistas con

sideram muito difícil a saída do goleiro
do Parque Antártica. Seu passe foi fixado
em Cr$ 8 milhões, quantia elevada para
um goleiro,

Leão viajou para os Estados Unidos a

fim de participar do jogo da seleção do
.

mundo contra o New York Cosmos.' e

deverá retornar sexta-feira. Sua reinte

gração à equipe já está sendo admitida,
dependendo de um entendimento com o

presidente Brício Pompeu de Toledo:
- A situação de Leão não está resol

vida e tudo vai depender mais dele quedo
clube. Afinal, foi o próprio jogador que
pediu para deixar o Palmeiras.e disse que
o Internacional estaria disposto a
contratá-lo.

No clube alguns conselheiros admi
tiam inclusive a possibilidade de Leão se

transferir para .o futebol europeu. Na

verdade, o goleiro já demonstrou inte
resse em jogar na Espanha, tendo inclu
sive mantido contatos com Luis Pereira e

Levinha; ex-jogadores do Palmeiras que
se encontram no Atlético de Madri.

.

FAltou comprador para seu passe

do clube carioca.
A transferência de Leão para o Inter

nacional, 9ue era considerada pratica
.
mente definida, não deu certo e o Palmei-

SíNTESE
__

CRUZEIRO
Murcia, Espanha - O Cruzeiro ganhou ontem do Murcia,
da segunda divisão espanhola por 2 a I, gols de Ângelo e

.

Joãozinho. A p�rtida, em benefício do ex-jogador murciano
Abel Perez, foi disputada .perante um público de 25 mil

pessoas.
BASQUETEBOL
Trujillo, Peru - A equipe brasileira é a virtual campeã do II

Campeonato Panamericano Juvenil de Basquete Feminino,
ao derrotar ontem os Estados Unidos por 71 a 62. Faltando

apenas três rodadas para o final do torneio, o Brasil tem a

única equipe invicta e líder, seguida pelo time norte

americano, atual campeão.

VOLEIBOL'
'Bucareste - A seleção brasileira de voleibol masculino foi
derrotada ontem pela seleção chinesa por 3 a 2, na série

inaugural do torneio interna-cional da Copa Tonis. Os chine
ses venceram com parciais de 13/15, 15/8, 15/6, 11/15 e 15/9.
EMPRÉSTIMO
Recife - O Sport emprestou o jogador Birobiro ao Corin
tians, até abril do próximo ano, e nessa transação o clube

pernambucano espera duas coisas-dar experiência ao atleta,
considerado inegociável, e ao mesmo tempo ganhar um bom
dinheiro, já que o emwéstimo lhe deu lucro aproximado de I

.
• _ "..u �l\(Jq

"
.

milhão. zo., .

CRUYFF
Londres - Johann Cruyff recusou ontem a proposta do

Arsenal, que lhe permitiria regressar ao profissionalismo,
alegando que está muito velho para jogar na primeira divi

são inglesa. Dennis Roach, empresário europeu de Cruyff,
-disse que o jogador não quer maiores compromissos e pre
tende fazer sua última apresentação no Cosmos em Chlesea,
no próximo mês.
TORNEIO INTEGRAÇÃO
Florianópolis - Começa hoje na Escola de Aprendizes Ma
rinheiros o VI Torneio Integração, promovido pela Federa

ção Catarinense de Desportos Universitários. Os jogos de

futebol de salão serão disputados a partir de 19h30m: SESC
.x FCDU e Marinha x Polícia Militar.

JUCAP
Florianópolis - Os IV Jogos. Universitários da Capital (JU
CAP) serão realizados de 1-6 a 24 de setembro, com a partici- .

pação de todos os diretórios acadêmicos de Florianópolis.
As competições serão coordenadas pela Federação Catari
nense de Desportos Universitários.

Flamengo voltou
da excursão com Incro

e revelações no time
Rio - Desembarcou ontem de
manhã no aeroporto Interna
cional do Rio de Janeiro a de
legação do Flamengo, proce
dente da Europa, onde conse

guiu o saldo de quatro vitó
rias, um empate duas derro-
tas.

. ,

.

O presidente Mareio Braga,
que estava no aeroporto para
recepcionar a delegação ao

lado do novo vice-presidente
de futebol. Walter Clark, in
-formou que o time trouxe um

lucro de 500 a 600 mil cruzei
ros, acrescentando que os sa

lários de junho e Os bichos
foram pagos na Europa.

O treinador Claudio Cou
,

tinha mostrava-se satisfeito
com os resultados obtidos e

.

declarou que o importante da
excursão roi ajustar a.equipe
dentro de campo e rnelheraa o

ambiente fora dele. "O time
tinha sofrido uma série de
modificações, com alguns no-

vatos e outros veteranos, mas

isso tudo foi superado e houve
um entrosamento natural.
com muito combate e muita
união". Disse.

Revelou ainda o técnico que
lá fora houve alguns desta
ques, "jogadores que confir
maram sua classe, como Car
pegiani, Toninha, Adilio, Jú
nior, enquanto' dos novos o

'Raul deu segurança muito
grande no gol e o garoto Kle
ber foi o artilheiro da excur

são, jogando de ponta es

querda recuado".
Quanto a' Claudio Adão,

Coutinho acha que ele melho
rou bastante em relação ao

que vinha produzindo. Além
dó dinheiro, o Flamengo traz
três troféus, o do primeiro
lugar 1]0 jomeío de Palma de

-e Makorea-segundo em La Go
ruria. na Taça Teresa Herrera,
e terceiro no torneio realizado

,na Itália.

.Caío já pode jogar
no Palmeiras domingo

Blumenau (Sucursal) - A li
beração da documentacão de
Caio junto à CBD e FCF, dei
xando o jogador em condições de
estrear domingo, fez com quedi
retores e o treinador Di deixassem
de lado as lamentações sobre a

derrota de domingo em Joinville.

Tas não estão sanados em sua tota
lidade. Agora, Di está com sérias
dúvidas para formar a zaga, já
que Ari Prudente continua com

inflamação na garganta e ontem
inclusive nem participou do cole
tivo. O outro problema, ainda
mais sério, é com. o quarto za

gueiro Gilson que sofreu uma tor-
A notícia da condição de jogo de ção no joelho edificilmente terá
Caio, deixou o técnico ainda mais condições de se recuperar até do
otimista sobre as possibilidades mingo.
de recuperação do Palmeiras, '. Quanto a Tarso, afastado há
para a', próxima fase, principal- dois meses do time, deverá operar
mente' depois do excelente cole- os meniscos na segunda-feira no
tivo realizado na tarde de ontem hospital Santo Antonio, como
no estádio Aderbal Ramos da única solução para o caso. O mé
Silva. No final do treino, Di ga- dica José Carlos Estefanes, do
rantia sua estréia domingo contra Palmeiras afirmou que seu re-

.

o Marcílio Dias. torno ainda não tem data defi-
Mas os problemas do Palmei- nida,

Itajaí prepara delegação para os JASC,
Itajaí (Sucursal) - A comissão

municipal de esportes de Ita

jaí, está em intensa movimen

tação, com preparativos para
as disputas dos décimos nonos

jogos abertos de Santa Cata
rina de 21 a 29 de outubro na

cidade de Caçador. '

O seu presidente, Acyr
Osmar de Oliveira, progra

.

mau para o próximo dia 10 a

viagem das seleções de bochas

e bolão masculino a cidade de Iidade nos jogos abertos. As
Videira onde vão participar inscrições acham-se abertas
das festividades programadas na secretaria da liga itajaiense
pela CME local nos festejos de desportos. Outras seleções

-da semana do município.
.

comei exemplo, a de tênis de
mesa masculino, tem progra-

Nos próximos dias a CME mados jogos amistosos. O.

estará promovendo a segunda tênis rnarcou partidas com as

taça de futebol de salão da ci- CMEs de Brusque, Joinville e

dade de ltajaí, na tentativa de Blumenau.
selecionar melhores atletas Enquanto 'isso, com a parti-

. que representarão esta moda- ,cipação da comissão munici-

pai de desportos de ltajaí, a

federação Atlética Catar i

nense - FAC - estará pro
movendo, em ltajaí, o cam

peonato estadual infanto

juvenil de basquetebol, de

pr.imeiro a 3 próximos, con-'

tando com a participação da

Associação dos Servidores
Públicos Municipais de Itajaí,
vasto verde de Blumenau e co

legial de Florianópolis .

,

'A dupla Cesar-Ernani, deverá ser a campeã de Novatos'-' "

Temporada de,ra"ye
. terá encerramento-no
dia 9 do próximo mês

Embora já definido em suas Filho, deverá sagrar-se, tarn
duas principais posições, o bérn, campeão da categoria.
Campeonato Catarinense de A prova terá sua largada sim

Rallye terá seu encerramento, bólica no próximo dia 9, sexta
com a realização de sua quarta feira da semana vindoura, na

etapa, no próximo dia 9, com a avo Rubens de Arruda Ramos,
disputa do "Rallye da lndepen-: às 20 horas, com osorganizado
dência", numa promoção do res do "Rallye da Independên
R&-.__ cia" 'prometendo algumas novi-

Iye Clube de Florianópolis, com dades.
a supervisão da Federação de
Automobilismo do Estado de Diversas tripulações do 'Pa-
Santa Catarina. raná e do Rio Grande do Sul já

A prova será realizada na re- confirmaram suas presenças no

gião da Grande Florianópolis, e
. encerramento da Temporada

os carros n,ós 847 c' 817, respec- Catarinense de Rallye de 1978,
.

tivamente, de Cesar Leal- Celso inclusive duplas das equipes. S.
Leal e Rubens Tavares da Piccolj-Mobil - campeão .e

Cunha Melo - José Carlos Bas- vice-campeão paranaenses -, de
tos, da equipe Phipasa. partici- Guri e de' Gaúcha êar
parão apenas por força do ca- Locarauto, de Pôrto Alegre,
lendário, já que, por antecipa- campeã gaúcha desta tempo
ção, conquistaram os titulos de rada. ....

campeão e vice-carnepão cata- Disputando a terceira coloca
rinenses de 1978, na Categoria ção do Campeonato Catari-
de "Graduados". nense, as duplas do Fiar n? 867,

.

Na categoria de "Novatos". o da equipe Huberr's Center
navegador Cesar: Moritz , do Jeans, com João Batista
Chevette n? 808, da equipe Con- Ribas-Mário' P. da Silva e do
feções Ninita-Digitro, já assegu
rou, igualmente, o título de

campeão catarinense;enquanio
o seu piloto'. Ernani Ribeiro

Chevette n" 888, cie Aderbal
Grillo-Milton Conceição, da

equipe Hoepcke - Casa' Nova

Goodyear.

,

AGRADECIMENTO

A família de

ACARV RUFINO DE SOUZA
sensibilizada com as manifestações de pesar
pelo falecimento daquele ente ocorrido no 21
do corrente, em Lauro MÜller, vem manifestar,
de público, seu mai?8,�R.ful),22 pgrad,�c9i)f}l�r.!!0
aos amigos e à comunidade daquela cidade,
em especial aos médicos do Hospital Henrique
Lage.

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANOPOLIS -

PMF
INSTITUTO DE PLANEJAMENTO URBANO DE
FLORIANÓPOLIS - IPUF

AVISO DE EDITAL - nO 02/78

LlCITAÇAÇ> -,no,02/78
Execução de Aerofotogrametria e Mapeamento da

Area do Aglomerado Urbano de Florianópolis. '

O Instituto de Planejamento Urbano de Florianópo
lis - IPUF, Autarquia Municipal criada pela Lei na

1494 de 24 de março de 1977, com sede à Rua Victor

Konder na 33, em Florianópolis, Capital do Estado
de Santa Catarina, torna público a quem interessar

possa, que receberá, as 9:00 horas do dia 10 de
outubro de 1978 ern sua sede, as propostas para a

execução de serviços de Aerofotogrametria e Má
péarnento da Area do

'

Aglomerado Urbano de Flo
ri anópolis" e da área urbana e de expansão Urbana
dos Municrpios de Florianópolis, São José, Biguaçu
e Palhoça em escalas de 1 :10.000 e 1 :5.000 respecti- .

varnente.

Outros esclarecimentos adicionais poderão ser ob
tidos na sede do IPUF, onde poderá igualmente, ser
adquirido o Edital e Especificações Técnicas do

Trabalho, mediante o pagamento da importância de
Cr$ 1.000,00 (Hum mil cruzeiros).

Florianópolisv
êê de agosto de 1978

Economista Francisco de Assis Cordeiro
Di retor - Presidente.

PREPARE· SEU CORAÇÃO E BOAVIAGEM.
No dia 2 de setembro, no cJubé XlI de Agosto, às 16

horas, teremos um show que será uma verdadeira viagem. A

bordo, desfiles de moda, projeções de filmes e slides, sorteio
. de duas passagens para Salvador e um elenco de simpáticas
aeromoças que farão tudo para que esta tarde seja inesque-
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Canelinha terá pista
de kart e motocross já

para a temporada de 79
Um passeio moticiclistico, com a participação de mais de 200 moto

queiros já confirmados, será realizado no próximo domingo, partindo,
às 9 horas, da Av. Rubens de Arruda Ramos - Beira-Mar Norte -,

proximidades da Praça Lauro Muller, com destino a cidade de Cane

linha, onde será feita a apresentação e benção da área de terra que
abrigará o Kartódromo e pista de Motocross, do Moto\:lube de Santa
Catarina,

A ampla area foi doada pelo Prefeito Sérgio Jachowicz, que também,
.

é o Presidente do Clube, esperando, a curto prazo, inaugurar aquele
parque esportivo.

Para elaboração das pistas de karte e de moto-cross, foi constituído
11m Conselho' Técnico, formado pelos engenheiros Cleriston Carlin,
João Carlos Albano, Luiz Fernando Caminha, Juarez Coimbra de
Moraes e Hélio Fernando da Costa. I.

.

O PASSEIO

O.passeio motociclístico do próximo domingo, contará com a parti
cipação da Patrulha Rodoviária Federal, do 16° Distrito do Dner, que,
como batedores, garantirá a segurança do passeio.

O percurso de 'Florianópolis a Canelinha é de 46 quilornetros, sendo
38 cumpridos 'sobre-asfalto da BR- 101 e os demais, entre Iijucas e

Canelinha, serão percorrido quatro em-estradas pavimentadas e parale
lepípedos e os outros quatro sobre estradas sem pavimentação.

Em Canelinha,' a título de. confraternização, será realizado um chur-

rasco, mediante a taxa de adesão de Cr$ 50,00 por pessosa.
.

Segundo .o vice-presidente do Moto Clube de Santa Catarina, o

conhecido piloto Ricardo Luiz Cláudio, é uma das metas da entidade,
incluir, pelo menos, uma corrida ria próximo temporada no calendário
da Fauesc.

.

ELETROBRÁS
ESCELSA E CELESC

COMPANHIA AUXILIAR DE EMPRESAS
ELÉTRICAS BRASILEIRAS - (CAEEB)

CONVITE A FORNECEDORES DE
EQUIPAMENTOS ELÉTRI'COS E

ELETRÔNICOS - BRASIL
PROJETO DE DISTRIBUiÇÃO SUL

SUDESTE

EMPRÉSTIMO 1538-BR

EspíRITO SANTO CENTRAIS ELÉTRICAS S,A. (ES
'CELSA) e CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA
sA (CELESC) estão participando- através da CENTRAIS
ELETRICAS BRASILEIRAS S,A, (ELETROBRAS) -em um

empréstimo do Banco Mundial em várias moedas equiva
lentes a 130 milhões de dólares, e a ESCELSA e CELESC
propõem aplicar sua parte deste empréstimo para a aqui
sição de equipamentos e materiais para seus programas
de expansão para os anos de 1978 até 1981.

Estas Companhias contrataram os serviços da COM
PANHIA AUXILIAR DE EMPRESAS ELETRICAS BRASI
LEIRAS (CAEEB) para coordenar a utilização dos fundos'
do empréstimo.

Os planos cobrirão a expansão dos sistemas de sub
transmissão e distribuição das citadas Companhias in

cluindo, mas não se limitando, a compra, durante os pró
ximos 12 meses, dos seguintes materiais e equipamentos:

VALOR
EST'IMADO

(US$ ,

1.000000)
1 - Condutores de Alumínio, ...

'

.. , .. , , . , ... ,. . 9.2
2 - Chaves fusíveis e seccionadoras -

.. , , . . . . .. . 2.7
3 - Chaves para abertura em carga e trans-

ferência automática de carga , ,. 0.4
4 - Banco de capacitares e/ou capacitores , . 1.4
5 - Chave para banco' de capacitores e

controles .. ,.,.,.", "., , ..

6 - Reguladores de Tensão � , ,

7 - Seccionadores automáticos , .. , . , , , .. , ..

8 - Religadores , , .. ,: , : .. , .. , , .

9 - Luminárias e acessórios, , . , , , , , .

10 - Transformadores de força El distribuição .

\ 11 - lJisjuntores .. " "., .

12 - Cubículos de manobra tipo "Metal
Clad" ,

: .. " , ..

13 - Pai néis de controle e proteção .. , ,

14 - Pára-raios , ,.",., , ,

15 - Conjunto e/ou transformadores
para instrumentos .. ' , , , .. , , .

16 - Medidores de kwh , , _ .

17 - Baterias/carregador de baterias. , , , . , , ..

18 - Equipamento para laboratório , .

19 - Equipamento para manutenção de
linha viva , .. , , .. ; .

20 - Equipamento de rádio-cornunicação ,.,

21 - Subestação móvel, , . , ,

'

.

22 - Estruturas metálicas, , , , .

23 - Cabos isolados para 600 v . , , .

24 - Relés , , , , , . , .

25 - Isoladores .. , .. , , .. ", , .

26 - Condutores de cobre .

27 - Sistema de aterramento , .. , , ..

28 - Vários itens incluindo:
Estação mecânica meteorológica )
Equipamento de microfilmagem )

.

Filtros reversíveis, recuperadora de)
óleos e equipamento de tratamento de)
óleo isolante em equipamento energi-)
zado , )
Ponte rolante de vão 6 metros e altura)
útil 9 metros éapacidade de 30 tone-)
ladas , , ,.)
Carro reboque com transformador de)
distribuição para emergências. , ..... , ... ),

Gerador portátil monofásico de 2 KVA .. )
Gerador de emergência de 50 KVA , )
Gerador montado em carro reboque , )

0.15
1.3
0,5
1.1
0.5

18.2
3.7

0.8
'

0.5
.1.2

2.0
9.0
0.3
1.6

1.3
3.6
0.5
1,5
1.1
1.4
2.0
3.0
0.6

2.0

OBSERVAÇÕES: Postes e estruturas de cconcreto

para este projeto não serão financiados com recursos do
empréstimo.

.

Convites para apresentação de propostas serão emiti
dos pela CAEEB, pelo menos 2 (dois) meses antes da data
de abertura dos mesmos' e serão aceitas propostas de
qualquer fabricante ou fornecedor dos países membros do
BIRD ou da Suiça. Não será permitido o uso de matéria
prima, materiais semi-acabados ou acabados originários
de países que não sejam membros do BIRD ou da Suiça.

Os convites-para cada concorrência serão publicados
no "Jornal do Brasif quando os documentos para propos
tas estiverem disponíveis e a particlpaçáonestas concor
rências será considerada após o recebimento de solicita-
ção, por escrito, dos fabricantes interessados.

.

Fornecedores ou fabricantes sediados na Suiça ou em
países membros do BIRD, que.desejarem ser incluídos em
uma listade remessa a fim qe receber os acima menciona
dos convites, deverão manifestar seu interesse através de
uma carta a CAEEB, dirigida a atenção do Coordenador de
Compras, Av. Rio Branco, 135-13.oandar, RiodeJaneiro
-ZC-{)O, Caixa Postal 883-Brasil, indicando os materiais
ou equipamentos em que estão interessados.

As cartas dos fornfilcedores e fabricantes interessados
deverão incluir as seguintes informações:

I) Um atestado da experitlncía do proponente.na fabri
cação do material proposto e de seu desempenho.

II) Catálogos e literatura técnica e descritiva ilustrando
os tipos de material e equipamento que o proponente
oferecerá,

Rio de Janeiro, 30 de agosto de 1978.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



8 - Esporte o ESTADO - 31 de agosto de 15

Figueirense pode
ter Iberê Rosa

com os Juvenis·
o ex-preparador físico e técnico

.. provisório será convidado
para trabalhar com os amadores

,

I

Co�,posição
da 'diretoria

é tarefa
.. ;, .. , .-

pr.or.tar.a
Compor uma diretoria que concorde em

dar continuidade aos planos adrninistrati
-vos esfabelecidos pela junta que dirigiu o
clube nos últimos dias e que, ao mesmo

tempo, possibilite uma distribuição de
. atribuições para que o peso da administra

ção não repaía sobre a figura do presidente
---esta é a tarefa prioritária de Luiz Carlos

, Bezerra para suá primeira semana, e �iê
depois. de amanhã ele quer anunciar seus

novos companheiros à imprensa.
. '

- No primeiro dia apenas descansei.
Mas isto porque muitos contatos já estão
encaminhados e porque estava um pouco
cansado, pois nos últimos tempos, andei
bastante atarefado com' o Figueirense, na

colaboração à elaboração dos documentos
que a junta preparava - disse ele ontem.

Mas de momento Bezerra só arrisca
anunciar dois nomes de colaboradores
para sua gestão. Roberto Daniel de Souza
para vice-administrativo, e Thomás Cha
ves Cabral para vice de patrimônio, As
outras vice-presidências devem ser ocupa-

. das hoje e amanhã, e para sábado ao
menos os responsáveis pelas finanças, fu
tebol profissional e, :,-esporte amador serão
apresentados, ele adianta.

- Serão. colaboradores ativos, podem
ter certeza: disso. Eu não vou chamar
para mim as atribuições que não cabem
diretamente ao presidente, não tenho con

dições para tal. Vou montar uma equipe
coesa, e com os elementos certos, tenho
confiança em que cada um não terá pro
blemas para tocar o seu barco.

Assim é que o novo presidente do Fi
gueirense promete ter em cerca de um mês
a situação do clube sob controle. "As
metasjá estão estabelecidas, pretendemos
apenas dar continuidade ao que a junta
encaminhou. Vamos administrar o Figuei
rense sem loucuras ou desatinos. E tenho a

certeza de que com o apoio do presidente
do Conselho e dos .conselheíros, as coisas
vão andar bem. AIlenas os primeiros trinta
dias poderão ser mais difíceis" - garante
Bezerra .

As primeiras metas práticas, entretanto,
só serão perseguidas a partir da próxima
semana, quando a diretoria deve estar

pronta para agir e, como diz o próprio
Bezerra, "terá condições de sair da teoria
para o trabalho". E as metas são as seguin
tes:

- Nós estabelecemos como ponto prin
cipal conter as despesas. Por exemplo, pre
tendemos tornar a folha de pagamentos
uma obrigação exequível diante da receita
fixa. Mas para isso temos que ativar asl
cobranças de mensalidades, devemos ra
cionalizar o processo administrativo e-so
lucionar problemas que estão pendentes e

vão ser tratados por comissões.

Tão importante como a escolha
dos vices para sua diretoria é para
Luis Carlos Bezerra a escolha de
um elemento capacitado para su

pervrsionar todas as atividades
amadoras, tanto do futebol como
de outros departamentos que ele
pretende implantar ou ativar du
rante sua gestão de quatro meses.
E ontem o novo- presidente já
apontou sua preferência por Iberê
Rosa, que foi preparador e téc
nico de improviso durante seis '

anos, mas que agora será convi
dado a retornar 'ao Figueirense
como dirigente:

- Eu sempre-admirei muito o

trabalho do Iberê, Acho mesmo

que ele é um profissional excep
cionalmente competente e conhe
cedor da preparação científica a

que deve se submeter um atleta

jovem. Por isso, quero convidá-lo
para a função de supervisor dos
departamentos amadores, um

Cargo de diretoria. Só não sei se
. ele terá a disponibilidade necessá-

ria para executar a função.
Afastado há um ano do clube,

desde a segunda passagem de An
tonio Clemente, Iberê Rosa se

mostrou bastante magoado
quando Waldir Vieira e seus vices
o dispensaram, Mas, para Be-

Iberê assumir, ele deverá indicar
outros funcionários:

I

- Temos o técnico para o fute
bol, que é o Joel Passos. Mas
pretendemos dinamizar o tra
balho no futebol em cinco divis
ões, queremos montar uma

equipe de basquete e, já no pró-
ximo campeonato citadino de
atletismo, queremos apresentar
uma equipe. Então, entre as fun
ções do supervisor, estariam as de
indicar pessoas certas para dirigir
trabalhos dessa ordem.

zerra, "isso é coisa do passado", e
,

ele tem confiança em poder con

tar com "o professor", como

chama, "porque sempre foi um

grande amigo meu" - ele diz:
- Se o Iberê tiver tempo, tenho

certeza de que me apóia. Ele é um

óiimo sujeito, por isso conto com
ele. Um primeiro contato com

Iberê Rosa, portanto, deverá ser

feito hoje ou amanhã, no má
xirno. Bem comocom outras pes
soas que Bezerra pretende contar
para dinamizar o departamento
amador. Aliás, Bezerra não quer
deixar de ter o apoio de todos os

que já vem trabalhando pelo de
partamento - ao menos é o que
garante. '

As funções de um supervisor
para os departamentos amadores
seriam. basicamente, executar
fluxogramas para cada um dos
sub-departamentos. Assim, por
exemplo, sua ação não implicará
em dispensa de qualquer dos fun
cionários que trabalham no de
partamento. Pelo contrário, se

A classificação ainda
faz parte dos planos

I

Mesmo reconhecendo as difi-
culdades que o time atual tem en

frentado durante suas últimas

apresentações', Luis Carlos Be
zerra ainda tem confiança que
domingo a equipe possa conse

guir uma classificação para o he

xagonal final do campeonato. Ele
conserva um hábito que marcou

suas outras "passagens como .diri

gente do Figueirense, que é o de
fazer cálculos e mais cálculos
sobre possibilidades matemáticas
'de classificação mesmo quando
tudo parece muito difícil, 'e por
isso afirma:

- Basta o time vencer o Inter"
nacional em Lages - uma tarefa
difícil - e contar com uni resul
tado até certo ponto natural, que
é o Criciúrna vencer ao Joaçaba,
que estamos classificados,

jogadores que nao vem sendo
aproveitados e não interessam ao

clube, enquanto se procura dois
ou três reforços certos para o time
- que então passaria a tera res

ponsabilidade de se preparar bem
para a fase final do campeonato.

Para ele, estes eventos reúnem
uma margem razoável de proba
bilidades, e caso se confirmem,
podem dar um clima favorável
para o início de sua gestão. "Em

.
cima de uma classificação há con

dições de o clube ganhar com ren

das, ter sócios pagando contri
buições em atraso, enfim, se po
deria trabalhar com mais folga".

Mas, com ou sem a classifica
ção. uma coisa Bezerra tem como
certa, Não deverá ser preparada a
saída de Lauro Búrigo, como

chegou a ser apregoado por Fer
nando Viegas. E o novo presi
dente diz que a tentativa de redu
zir os gastos baixando o custo da
folha de pagamentos do departa-

E quando Bezerra fala em

folga, mesmo prometendo man

ter uma política voltada a conten

ção de gastos, ele pensa em refor
çar o time, "mas de forma alguma
prejudicando o plano de aprovei
tamento de pratas-da-casa", diz'
ele:

- Se acontece a classificação, o

que se pode fazer é arrumar recur

sos para dispensar cinco ou seis

mento de futebol profissional.
não implicará em redução do sa

lário do técnico '"7' que é, de 25 mil
cruzeiros, numa folha de 175 mil. Os planos de Luis Carlos Bezerra -incluern o trabalho sério e dedicado de Iberê Rosa

AVAl X JUVENTUS RS Desta vez

torcid�
aiudou o

Operário

Joinville faz
protestos importantes

o Avai de Zé Carlos;
Orivaldo, Maneca,
Marcos e Valmor;

Lourival, Unho
e Jean; Léo,

Otacílio e Sávlo;
jogo hoje

à noite, às 21 horas,
no estádio Orfando

Scarpelli, com

o Juventus de
Rio do Sul de

Renato; Léo,
Pedrão, Daio,

e Cristóvão;
Carlinhos, Arnaldo

e Toninho; Leivlnha,;
Valdeci e

Nilton Gomes.
A arbitragem será

de Fronasco Simos,
auxiliado

por SíMo Teodoro
do Costa e Getúlio

José do Silvo.

caso a Tevê Coligadas, a Federação é compe
tente para autorizar, ou não, o televisiona
mento. Com relação ao protesto contra o ár
bitro José da Silva Melo que apitou no último
domingo Joinville X Palmeiras, 6 diretor de
futebol entende que houve exagero na condu
ção da arbitragem que em todo momento se

preocupou muito em espezinhar os jogadores,
principalmente do JEC, com critérios total
mente incoerentes. E Carlos Alberto Virmond
cita um exemplo: num lance a bola bateu na

mão de Fontan e foi anotada a falta. Em se

guida, num lance idêntico , o zagueiro do
Palmeiras tocou a mão na bola dentro da área,
e José Melo nada apitou. Numa, jogada iso
lada no segundo tempo, um jogador do PaI,
rríeiras, inconformado com a marcação de
uma falta, chutou a bola para o alto das ar

quibancadas. Jorge Luiz, pouco depois, fez
uma cena quase idêntica. Bravo com o juiz,
agarou a bola com amão e atirou-a com força
para o chão. Jorge Luiz foi ameaçado de ex

pulsão, . Por tudo isso, finalizou o diretor de
futebol, o Joinville não está disposto a ficar
sujeito a esses juízes novos que querem fazer
fama de uma partida para outra, principal
mente um anônimo como esse tal de José
Melo".

Ainda com relação ao televisionamento dos

jogos, Carlos Alberto Virmond disse que de

pois de encaminhar o protesto vai também
esperar que dirigentes de outros clubes se ma

nifestem contra esta prática por entender que
não somente o Joinville mas-todos os clubes de
Santa Catarina estão sendo prejudicados pela
concorrência da tevê. Ao mesmo tempo que

estava elaborando os protestos, no está
dio o gerente de futebol, José Pereira Sagaz,
estava preparando a defesa de Lico (expulso
por José Meio), inclusive usando recortes de
jornais para mostrar que houve precipitação
da arbitragem.

Joinville (Sucursal) -A partir dos inci
dentes e irregularidades verificados rra última

partida em Joinville, a diretoria do clube vai
encaminhar hoje cedo dois .protestos distin
tos. O primeiro contra a Federação Catari-:
neose de Futebol para que seja cumprido o

artigo �J do regimento interno da federação
que regula o televisionamento de jogos locais,
estaduais e interestaduais para Santa Catari
rina, e o segundo contra a comissão catari
nense de arbitragem, mais diretamente contra
o juiz José da Silva Melo que exagerou seus

critérios dentro de campo considerados incoe
rentes pelo Joinville.

No primeiro protesto os dirigentes do Join
ville querem que a federação faça cumprir o

artigo 83 do regimento porque, segundo a lei
"será permitido o televisionamento direto ou,
por video tape, local ou interestadual, dos

jogos de campeonato ou torneio, somente

com a prévia e expressa autorização da Fede

ração Catarinense de Futebol". O protestei
está baseado no fato de a Tevê Coligadas ter

transmitido no domingo, em horário simultâ
neo aos jogos do estadual" a partida entre

Portuguesa e São Paulo, pelo Campeonato
Paulista. Segundo o diretor de futebol, Carlos!
Alberto Virrnond, o autor da proposta na úl-:
ti ma reunião da diretoria , "durante o cam

peonato nacional havia a alegação que existià
um acordo entre a CBD e as emissoras de
televisão para a transmissão dos jogos. Até aí
a nossa federação respeitou. Mas agora não
tem cabimento que a Tevê Coligadas trans

'mita direto jogos do estadual paulista ou de

qualquer outro Estado, e nem mesmo do cata

rinense pois isto poderá criar um novo com

portamento no torcedor e, consequente
mente, roubar uma boa fatia das arrecada
ções".

Além do mais, mesmo se considerando a

autonomia da Empresa de Comunicação, no

Mafra ( Correspondente) -

Desta vez, a diretoria do Operário
não poderá se queixar da sua tor
cida. Pelo contrário, tem que
agradece-Ia pelo incentivo dado
ao time, fazendo com que ele con

seguisse o empate nos minutos fi
nais da partida. depois de estar

perdendo por 2 a I na fase inicial.
Na verdade. o empate em 2 a 2,
acabou refletindo a justiça, já que
os dois times pouco fizeram em

campo para conseguir a vitória. O

Operário novamente voltou a

, jogar mai, talvez em função da
ausencia de Osvaldo, que não

passou no teste e logo após a par
tida viajou para Curitiba onde fi�
cará em tratamento intensivo no

departamento médico do Cori
tiba, tentando recuperar o joelho
lesionado. '

A partida tecnicamente foi
ruim, jogada debaixo de muita
chuva e rendeu apenas Cr$
4.010,00 com boa arbitragem de
Leonardo Delavechia, Leonorio
Delavechia e Inácio Alves. Paulo

- marcou para o Operário aos 17

minutosxde cabeça, aparando um

lançamento de .Marinho, Dois
minutos depois, numa falha da

zaga, Niltinho empatou. Aos 45,
\

com a defesa parada no lance es

perando impedimento, Jair mar

cou o segundo para o time de

Brusque. No segundo tempo,
apesar da retranca do Carlos Re
naux, o Operário empatou aos 34,
através de Chiquinho, após con

fusão na área.

Equipes: Operário - Alcione;
Marinho, Ailton Lopes, João
Carlos e Stock; Nelinho, Menga e

Paulo; Chiquinho, Luiz Antonio
e Luiz.Carlos Renaux - Dilon;
Lico, Bob, Assis e Amorim; Rei
naldo, Egon Luiz e Ademir; Jair,
Pepe e Níltinho.

Áureo definiu ataque
A . '

com ·tres centro avantes
'Com a transferência do

jogo contra o Juventus de Rio
do Sul, no Orlando Scarpelli,
para hoje à noite, às 21 horas,
o técnico Aureo resolveu co

mandar um recreativo ontem
à tarde, quando decidiu esca

lar três centroavantes no ata

que: Léo, na direita, Otací
lio, no coman.do, e Sávio,
Deslocado para a esquerda.

A decisão de jogar com

três: 1 centroavantes já havia
sido tomada antes do treino,
pois !la terça-feira pela.
manhã, durante o mini
coletivo apronto, o ataque
formou com Léo, Otacílio e

Sávio. O treinador acredita
assim que a equipe poderá
tomar-se mais ofensiva e justi
fica sua atitude:

- O Otacílio rende mais jo
gando pelo meio porque se

'posrciona melhor. Ele vai
buscar o jogo': "baixando para
a meia cancha. Em compen
sação o Sávio ficará fixo pela
esquerda e quando houver es

paço fechará pelo meio.
Quanto à escalação do Léo
pela direita, ela é absoluta
mente normal porque poderei
explorar melhor sua caracte
rística ofensiva.

Para o treinador, Léo tem
todas as características do
ponteiro, ou seja, velocidade e

habilidade na condução da
bola. E, para reforçar sua

opinião, o técnico diz que essa

formação deu resultado du
rante os treino e inclusive
levou o time à vitória, em

tida:
,

Marcos retorna ao time
"Eu entrei lá em Brusque e hoje, depois de cumprir sus

dei o recado. Agora terei mais
, pensão automática por uma

uma oportunidade e tenho' partida, e ainda pensa na elas
certeza que não vou compro- .sificaçâo: "Vamos tentar uma

meter o time". vitória amanhã ( hoje) e me-

O próprio Aureo, ontem à lhorar nossa posição na ta

tarde, dizia que está muito sa- pela. Conquistando um bom
tisfeito com Valmor na late- resultado aguardaremos uma

ral, "um jogador duro e sério derrota dos adversários .mais
dentro dó campo", 'sérios à classificação",

Brusque, contra o Paysandu.
Mas, se o treinador tem

tanta certeza quanto a forma
ção que utilizará hoje à noite
frente ao Juventus de Rio do
Sul, Sávio se mostrava um

pouco preocupado ontem à
tarde e chegou a afirmar que,
caso não dê certo a nova tá
tica, admite ficar no banco de
reservas nos próximos jogos:

-Eu vou tentar mais uma
vez jogar assim. Lá em Brus
que deu certo, mas pode não
dar resultado outra vez. Caso
isso venha acontecer eu pre
firo ficar no banco e esperar
mais uma oportunidade para
jogar no comando do ataque,
posição para a qual fui contra-

.tado pelo Avai. De qualquer
forma preciso ter calma e tra
tar de acompanhar as orienta
ções do técnico.

.

Por outro lado, se Sávio·
começa a preocupar-se como

seu deslocamento para ii es

querda, Otacílio espera ren

der o máximo em sua posição
original:

-Sernpre fui centroavante,
apesar de estar jogando há

algum tempo deslocado pelas
pontas. Por 'isso mesmo não
sei como vou 'me portar bus
cando o jogo atrás e pelo
meio.

Mas nós teremos a alterna
tiva de 'revezar com o Sávio e

as coisas poderão dar certo.
Vaimor será mantido na la

teral esquerda, pois, Cacá
continua em tratamento, e ga
rante que tará' uarn boa par-

Eleições mudam
os estatu tos

Joel altera o CriciúmaAmanhã, segundo os estatutos do Avai, deveria ocorrer a

eleição para a presidência do clube, mas isso não acontecerá.
Até o momento nenhum nome foi indicado para ocupar o cargo
e o mais 'provável será a prorrogação do mandato de Zeno
Vieira, com a consequente alteração dos estatutos.

'

,

- O nosso primeiro passo será alterar os estatutos. Inclusive
essa mudança, ou seja, a transferência das eleições para de
zembro, irá favorecer o clube. Os benefícios virão do fato de
que o presidente escolhido poderá fazer um bom projeto para o
futuro. Nas atuais condições o presidente não pode influir na

: organização do clube, na escolha do elenco ou mesmo na tabela
. do campeonato, porque assume o cargo no meio do ano,
quando as coisas estão todas decididas.

Zeno Vieira não confirma sua permanência até dezembro no

cargo de presidente e nem indica nenhum nome para a presidên
cia. Ele limita-se a dizer que "as questões estão sendo analisadas
com calma". Para o atual presidente, o problema da presidência
não chega a se constituir num impasse pois, como tem afirmado
várias vezes,' "o Avai é um clube de tradição e não faltarão
pessoas dispostas a assumir o cargo".

Assim, os dirigentes do Avai prosseguem irredutíveis em sua

política de somente divulgar o nome do futuro presidente
quando tiverem um nome certo. Mas, como o prazo para a

eleição se esgota amanhã, o Conselho Deliberativo deverá con

vocar uma reunião para alterar os estatutos e escolher um

presidente para cumprir mais um mandato tampão até de
zembro.

firmou que Laerte e Ademir jogarão juntos.
"Será um ataque com dos pontas de lança,
artilheiros natos".

Criciúma (Sucursal) -Devido as chuvas

que caíram ontem, o técnico Joel Castro foi

obrigado a cancelar o' treino coletivo que es

tava previsto. Os jogadores se exerçitaram no

ginásio de esportes do clube, e hoje pela
manhã trabalharão na sala de musculação,

.Brusque ( Sucursal) � Jogando estando previsto para amanhã o coletivo queontem a tarde no estadio Augusto '

Bauer o Paysandu venceu o Ju- •

definirá o time para o jogo de domingo em .

ventus -JS por dois a um. Os gols Joaçaba.
foram marcados por Galego, aos O centro-médio Adair, que por problemas
32 da primeira etapa e 41 da se- indisciplinares havia sido retirado da equipe,
gunda, e Edinei descontou aos 34 foi reincorporado ao elenco, e domingo partida primeira.
O Paysandu venceu de Alemão;., cipou de uma parte o jogo contra o Figuei-
Marinho, 'Guto, Boeing e Odilon; rense, devendo iniciar a partida contra o Joa
Carlos Alberto, Betinho e Mario; çaba, tendo Taquito ou Luizinho como com
Galego, 'Angiolette e Elias(Ani- panheiro no meio de campo.-sio) ao Juventus de Zecão: Mo-
rona, Odilon, Gomes, e Nilo; -Este nosso novo esquema de jogo será
Lara, Moacir e Edinei; Nelo, mais ofensivo, e utilizado quando jogarmos
Jadir e Tato(Pelé) fora de casa. No nosso campo usaremos outro

lotando Rodrigues foi o arbitro
esquema de J' ogo; esta partida contra o Joa

auxiliado por RUI da Conceição e

Eurico Martins. Renda de Cr$ 2 çaba é ideal para os n_ossos novos planos.
mil !! 500:. O técnico Joel Castro, depois disso, con-

Paysandu

ganhou uma VOLTA DE SERRANO
No último dia 28 completou dois meses que

o jogador Serrano passou por uma segunda
operação cirúrgica no joelho direito, por so-

,

frer uma ruptura de menisco. Era pensamento
da direção do Criciúma levá-lo para o Rio de
Janeiro, onde faria exercícios na escola de

recuperação física do Exército. Mas ontem o

médico João Kantovits afirmava que "vamos
examiná-lo rapidamente amanhã, e se não
tiver ocorrido nada de novo na sua recupera
ção, o liberaremos na próxima semana para
trabalhos físicos e com bola". Atualmente o

jogador está fazendo treinos físicos leves.
com elevações de peso com a perna operada.
Se for liberado para trabalhos na próxima
semana, Serrano poderá ser utilizado pelo
Criciúma nos jogos finais do estadual.
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Programo do .fogo simbólico
iBl�enau (.Suc�sal) - Atendendo a solicitação da Liga da Defesa
NacI�na� - Diretón� Regional de Santa Catarina, a Associação dos
MUnl�plos do Médio V�le do Itajaí, AMMVI, coordenará este ano

.a comda �o f�go slm�hco da Pátria, na micro-região, cuja solenidade terá início amanha, às 8 horas, na Igreja Matriz de São PauloAp&IoIo, quand? será a�esà': a pira da Pátria pelo presidente Sr.
Henry �aul� prefeito de Timbó e em seguida se estenderá aos demais
12 municípios da micro - região.

O progran:'a prevê, logo após o acendimento da pira, uma sauda-
. ção do Prefeito de Blumenau, Renato de Mello Vianna. O coman

:dante do 23° B�talhão de Infantaria, tenente coronel Luiz Antonio
.Rech e o prefeito de Blumenau, Renato Vianna, acenderão duas
tochas (�rchotes) que serão entregues a seguir aos estudantes que se
deslocarao para Gaspar e Indaial.

Cada município apanhará a tocha do fogo simbólico nas divisas'
conforme roteiro elaborado.

'

Os municípios por onde passará? fogo simbólico são os seguintes:Blumenau, Pomerode, Indaial, Tirnbó, Benedito Novo, Rio dos
. Cedros

'. Rodeio, Ascurra, na região norte e Gaspar, Brusque, Botu
verá, Vidal Ramos e Guaratuba ria região Sul.

Biblioteca tem rl_OVO roteiro
Blu'!enau'( Sucursal) - A biblioteca ambulante da Fun
da�a� Casa Dr. Blumenau que está atendendo uma
media de. 500 aluno� da rede municipal de ensino em
cada roteiro que realiza estará hoje no Centro Social da

:' Velha Central. Dia 1.0 de setembro na Escola Básica
Alberto Stein,no Bairro da Velha· dia'11 na Escola Anita
Caríbaldi.e Emilio Baunggart e� Itoupava Central· dia
12 na Escola Básica "Padre José Maurício" na Rua Pro
gresso Bairro do Garcia; dia 13 na Escola Básica Leo
b��o Leal na região dos três Peixinhos; dia 14 na Escola
Básica Dom Pedro I, em Itoupava Baixa' dia 15 na
Escola Básica Lauro Mueller em Badenfurt· dia 18 na
Escola Básica Quintino Bocaiuva em Testo S�lto' dia 20
na Escola Básica Carlos Techentin em Passo Manso.

S�gundo o diretor da Casa Dr. Blumenau , escritor
Jose Go?çalves,.o retomo da unidade volante, hoje já
com mais de míl volumes será a partir do dia 22 de
setc:mbro e inidar� pel� Escola Lucio Esteves, quando
entao .todo o material didático, de pesquisa e brochuras
recebidos pelos alunos serão recolhidos. O roteiro apre
sentado segundo Gonçalves, poderá ser alterado em

função da receptividade da região que estiver sendo
visitada.

Fábrica quer entrar no Procape
Atendendo convite da Indústria e Comércio Olsen de Rio Ne

grinho, o secretário Ivan Oreste Bonato, da Fazenda, fará hoje uma'

visita áquela indústria do Planalto Norte Catarinense que se dedica
ao fabrico de papel higiênico e cujo empreendimento atinge. apro
ximdamente, 100 milhões de cruzeiros.

. O objetivo da visita do secretário Bonato é verificar a possibili
dade da participação do Proerarna Especial de Apoio à Capitaliza
ção de Empresas .: Procape - com uma injeção de capital de risco,
tendo em conta a viabilização da implantação total daquela em

presa, de interesse econômico parao Estado.

MEC libera verba à APAE
Itajaí ( Sucursal) - o Ministério da Educação e Cultura liberou
recurso da ordem de Cr$ 80 mil em favor da Associação de Pais
e Amigos dos excepcionais' de Itajai. A comunicação foi feita
pelo responsável pelo encaminhamento do processo reivindi
catório ao MEC, deputado João Linhares.ao prefeito Amilcar

Cazaniga. A quantia será aplicada na manutenção da entidade
de caráter filantrópico que presta amparo aos excepcionais

, desta cidade.
.

�. Testemunhas fazem assembléia'
.

. imbó - Nos pró-ximos dias 2 e 3, cerca de mil adeptos da'
organização religiosa Testemunhas de Jeová, procedentes pnnci
Ri:llmente do Vale do Itajaíe Alto Vale estarão 'reunidos para mais

�, ma assembléia regional nas âependencias do Pavilhão Municipal
de Timbó, As assembléias são realizadas duas vezes por ano.

A sessão mais importante do programa de dois dias será a confe
rencia púlílíca no domingo, quando o orador Ademir Moraes, de
São Paulo, abordará o tema "Tenha fé nas boas novas". No do
mingo pelá manhã haverá o habitual batismo de novos membros, às
9h30m a ser efetuado em piscina portátil no próprio pavilhão.

Antes de se submeterem a cerimonia do batismo, que é feita por
imersão total na água, os candidatos ouvirão uma preleção de 30·
minutos ..

Esta assembléia será preparatória para a assembléia internacional
a ser realizada em São Paulo, nos primeiros dias de janeiro, onde se

espera reunir Testemunhas de Jeová de todo o Brasil no Estádio do
Morumbi. A previ�ão é reunir 100 mil adeptos.

Semana do Pátria
em Nova Trento

Nova Trento ( da Sucursal de Brusque ) - Uma extensa progra
mação será cumprida durante a Semana da Pátria e nos dias
1,2,4 e 6 haverá preleções sobre a data nos estabelecimentos de
ensino. Dia 3 será desenvolvida uma programação esportiva
com jogos de voleibol e futebol de salão, na quadra de espor
tes do Colégio Professor Francisco Mazzola.

No dia 7 de setembro, as comemorações iniciam às 6 horas
com alvorada festiva, repicar dos sinos e salva de 21 tiros. As 8
horas, missa em homenagem à Pátria, com a presença de auto-
ridades e o povo em geral, na Igreja Matriz. . ,

As 8 h45min, hasteamento das bandeiras nacional, estadual e

municipal, ao som do Hino Nacional, executado pela Banda
Padre Sebattini. A seguir, o prefeito municipal Santino Volto
lini irá proferir um discurso. Dando seguimento a programação I

festiva, a Banda Musical Padre Sebattini irá executar o Hino da
Independência iniciando ld"go a seguir o destile dos escolares,
Sociedade Humaitá, Sociedade Primavera, Banda Musical e

Sindicato Rural.
Ás IOh3Omin, recepção a Imagem de Nossa Senhora Apare

cida, em frente a Igreja Matriz com saudação a santa padroeira
do Brasil, pelo vigário da paróquia, padre Otmar Scjwengber.
1\s II horas, missa festiva cantada pelo Coral São Virgilio. As 17
horas, confraternização do povo e repicar dos sinos da Matriz.
As 18 horas, arriamento das bandeiras e às 20 horas, show no

salão paroquial, com um cantor popular e uma dupla sertaneja,
organizado pela Rádio Aparecida.

Sesi promove exposição
Itajai ( Sucursal) - O Serviço Saciai da Indústria estará realizando
de 4 a 7 de setembro, uma exposição de cartazes alusivos a Semana
da Pátria, os quais serão elaborados pelas indústrias de Itajaí, pelas
alunas dos cursos populares do Sesi, pelos clubes de mães, entidades

integradas e alunos dos jardins de infância."
A exposição poderá ser visitada pelo público, no horário comer

ciai na sede do Sesi, na rua Tijucas, número 105 a partir do dia 4,
sendo que ao final da mesma, os três melhores trabalhos serão

premiados. '"

Nova Trento festeja padroeiro
Nova Trento '( da Sucursal de Brusque ) - Será desenvolvida
nos dias 7 e 8 de. setembro próximos, a tradicional Festa de São

Virgílio. A programação consta de diversas missas, jogos, co

midas, bebidas e outras atrações. _

No dia 7, às 6 horas, haverá alvorada festiva, com repicar dos
sinos, tambores e fogos, anunciando o início da "festa. As 8

horas, Santa missa .para autoridades e convidados' em homena
gem a pátria. �s 9 horas, desfile dos escolares, sociedades e

instituições diversas. As 9:30 horas recepção em Tijucas e às

10h3Omin, recepção à imagem de Nossa Senhora Aparecida
em Frente a .igreja Matriz. As 11 horas Miss!! Festiva cantada

pelo Coral São Virgílio'. Na parte da tarde, às 15 horas, será
.

celebrada uma missa por intenção dos doentes. As 16h3Omin,
missa para os romeiros e capelas. As 18h30min, missa para os

sócios de Aparecida e às 20 horas, início do show no salão
paroquial, à cargo da Rádio Aparecida, c?m a apresentação de
um cantor popular e uma dupla sertaneja. .

No dia 8, prossegue a festa com missa às 9 horas para as

crianças. As IOh3Omin, missa por intenção dos motoristas, pe
: dreiros e finoas empreiteiras. As 15 horas, missa para os jovens
e adolescentes.

I

As 18 horas, agradecimento solene e às 19 horas, proeíssâq,
luminosa com a imagem de Nossa Senhora Aparecida e despe
dida. As solenidades da festa serão' abrilhantadas pela Banda
Musical Padre Sebattini e pelo conjunto "Os Batus Kellas".

Confloresta confirma .que

vai instalar sua fábrica

de papel somente em 1985
Joinville (Sucursal) - O

presidente da Confloresta,
.

Luiz Carlos Meinert, empresa
ligada ao grupo canadense
Brascan e responsável pela
implant ação de uma fábrica
de papel na região nordeste,
disse-ntem estranhar a a'titude

, dos empresários de Join

ville, que pediram num me

morial entregue ao futuro go
vernador, interferências do

Estado para impedir a instala

ção de indústrias de celulose

. na região, por considerá-Ias
alt amente poluidoras. Ele

ta�bém adiantou que todos

os projetos que envolvem a

fábrica de papel foram sus

pensos até 1.985, face a crise

mundial de papel e principal
mente pelo fato de somente a

partir desta dat a, "nós termos

matéria prima suficiente para

suprir a indústria".

Segundo um artigo publi
cado pela revista norte

americana "Business Week", a

empresa Mac Millan Boedel,
do Canadá, a quem está afeta
a Confloresta de Joinville,·

suspendeu todos os' projetos
para a implantação de fábri
cas de papel-até 1.985 na Eu

ropa e América. devido a crise

mundial de papel. Com base

nisso, disse Luiz Carlos. so

mente poderemos começar a

desenvolver o projeto da fá
brica de papel na região nor

deste a partir desta data. '.A

suspensão também foi prO\?-

Vianna

presidiu
encontro

do Mobral'
" Blurnenau (Sucur$al)-O

prefeito Renato Vianna parti
cipou na terça-feira, na sede
da Comissão Municipal de
Esportes. em Bluníenau. do
Congresso de Abertura do
Encontro Mensal de Supervi
sores e Coordenadores do
Mobsal , Região de Blúrnenau
e Florianópolis, reunindo re

presentantes de 30 municí
pios. Segundo a coordenadora
em urumenau. do Movimento
Brasileiro de Alfabetização.
lodete de Amorim, "este en

contro é realizado todos os

meses e em todos os distritos
.adrninistrativos do Mobral
como uma avaliação dos tra
balhos realizados em cada
mês, além da programação e

projetos para os meses subse
quentes".

Ao fazer a abertura' do
evento, o prefeito falou da

. "angústia e desesperança em

que vivem os professores que,
relegados a um plano inferior,
veêrn que profissões menos

expressivas tem salários mais
compatíveis que os seus. E foi
por isso que a Secretaria de
Educação de Blumenau,
atendendo um pedido do Exe
cutivo idealizou um grande
sonho da classe que foi a im
plantação dos estatuto do
magistério na rede de ensino,
hoje composta de 34 escolas
de primeiro grau e três giná

.sios, mantendo um quadro de
450 professores com folha de
pagamento de Cr$ 2,5 milhões
ao mês, sem ser computadas
as construçõ-es de noyas esco

las e ampliações das já existen
tes":

cada, segundo ele, numa ten- uma produção de 1.500 me- .

tativa de r�\'querimento das tros cúbicos de madeira ser

indústrias dó Canadá e que' rada por dia, As instalações
também afetará as subsidiá- integrais da fábrica deverão
rias espalhadas por vários ocupar uma área de mil heeta

continentes.
.

res e todo o projeto será ga
rantido financeiramente pelo
grupo canadense Brascan e

Mac Millan Boedel.

Observou que toda a cam

panha surgida n� região para
tentar impedir a instalação de

fábrica, "não tem sentido por
.

enquanto, pois estou sempre
anunciando que a indústria

começará se instalar somente

a partir de 1'.985, Alguns
acham que estou escondendo,
o jogo e que estou dizendo isto

para tranquilizar a opinião
pública, o que não é verdade".
Embora não tenha nenhum

projeto elaborado, a fábrica
deverá ser implantada nos

inunicípios de Garuva, Ara

quari ou São Francisco do

Sul, locais que possuem ma

nanciais de águas capazes de
abastecer a indústria.

CUSTO E CULTIVO

O projeto da fábrica deverá
custar aproximadamente 300

milhões de dólares, dos quais
10 por cento desse valor será

_ investido em equipamentos
anti-poluentes e 80 por cento

desses equipamentos serão

adquiridos no país. Deverá

aproveitar um contingente de

mão-de-obra inicial de 1.650

pessoas e a sua produção ini

ciaI está prevista em 750 tone

ladas de papel por dia e em

torno do ano de 1.990,
além da celulose, haverá

Para preparar matéria

prima destinada à indústria de

papel, a Confloresta de Join
ville iniciou desde 1.974 o

plantio de" "Pinus ElIioti" e já
em 75, haviam sido plant ados
oito mil hectares. At ualmente

a empresajá plantou em torno'

de 26 mil hectares e todo este

cultivo obedece a duas fases: a

primeira prevê a implantação
de 50 mil hectares com prazo .

de conclusão em 1.981 e a se

gunda fase, o plantio de mais
de 50 mil hectares, sem prazo

de conclusão. Segundo a Con

floresta, a destruição de ma

tas nativas para a' plantação
de pinus Elliotti. não causa

problemas à ecologia, da re

gião, porque grande quanti
dade das terras adquiridas são

pobres, arenosas' e de pouca
'utilidade para a agricultura e

que são locais onde roda. a

madeira de qualidade já foi
extraída. A empresa explica
também que 30 por cento dos
50 mil hectares, o que corres

ponde a 15 mil hectares, serão

transformados posterior
mente em área de preserv ação
permanente.

. .

Municípios do Nordeste

Taíuma boa proposta: ficar
.

sentado, enquanto os
dedos passeiam entre
teclas. controlando tudo,
Aperta uma tecla e o

televisor liga ou desliga.
Outra tecla e ele muda
direto para o programa
escolhido. sem passar pelos
canài's intermediários.
Aperta mais outra e ele
nivela o volume.
Mais umapertãozinho e a

cor fica do jeito que a gente
gosta. O brilho também é
controlado por tecla,
No verdade. o controle
remoto Telefunken e o que
apresenta o maior número
de funções. Tem até uma

foram incluídos no plano
do IBe e vão' cultivar café

Joinville (Sucursal) -II municípios da

Região Nordeste foram incluídos pelo Insti

tuto Brasileiro do Café, sediado no Rio de

Janeiro, no Projeto de Cultivo e Cornerciali
zação do Café previsto pelo órgão para o Es

tado de Sant a Catarina, Apenas Rio Ne

grinho e Campo Alegre foram excluídos do

projeto por não apresentarem condições cli

mátiéas para o cultivo do produto. Ar.infor
mação foi dada ontem, através de contato

telefônico, pelo lBC aos técnicos da Associa

ção dos Municípios do Nordeste de Santa

Catarina-Amunesc «, Segundo o projeto para
a região, serão beneficiadas 692 propriedades
com o plantio de 30 mil pés de café-além dos,
160 mil já plantados.-

A inclusão dos municípios da Região Nor-

deste teve como base uma reivindicação feita

pela Amunesc, através de levantamento, e en

caminhada no início deste ano ao Ministério

da Iqdústria e Comércio. Na semana passada,
o assessor técnico da Arnunesc, Lenin Pena

esteve no Rio de Janeiro onde pessoalmente
reivindicou com base nos dados apresentados,
a inclusão dos municípios do Nordeste inte

ressados no plantio e comercialização do café.

O projeto do IBC para a Região Nordeste

inclui os municípios de Araquari, Barra

Velha, Corupá, Garuva, Guaramirirn, Jara

guá do Sul, Joinville, Massaranduba, São

Bento do Sul, São Francisco do Sul e Schroe

.der. Antes da' inclusão destes municípios,
apena a Região de Florianópolis e Vale do

I tajaí eram beneficiadas com a liberação e

consequente comercialização do produto pelo
IBC em Santa Cat Árina. "

I' I

uma área territorial de 515 quilômetros qua-
drados, o Projeto atenderá a 200 propriedades
com mÚ pésem cada propriedade, totalizando
o cultivo de 200 mil pés, beneficiando 3 mil

pessoas; em Barra Velha serão beneficiadas 50

propriedades, com uma média de mil pés em

cada um a delas, totalizando 50 mil pés em de

plantio; Corupá, o projeto atenderá a apenas
uma propriedade com o plantio de 10 mil pés
de café; Garuva, serão atendidas 15 proprie
dades com 260 pés cada uma, totalizando 163
mil e 500 péls cultivados. Neste município já
estão sendo cultivados 30 mil e 50 pés de café,

Já o município de Guaramirim terá 20 pro
priedades beneficiadas com o cultivo de 2 mil

pés por propriedade, totalizando 40 mil pés;
Jaraguá do' Sul, o projeto cio lBC atenderá 25
propriedades, com o plantio de 850 pés em

cada uma delas, totalizando 21 mil e 250 pés
,

de café; Joinville, o projeto atenderá a 200 .

propriedades, com o cultivo de mil pés em

cada propriedade, totalizando 200 mil pés.
Neste município já foram plantados 50

mil pés de café; Massaranduba, serão benefi
ciadas 20 propriedades com um total de 20 mil

pés cultivados; São Bento do Sul, o projeto
atenderá a 138 propriedades, com o plantio de

15Q pés em cada uma delas, totalizando 20 mil

e 700 pés de café; São Francisco do Sul, serão

atendidas 15 15 propriedades, com uma média
de plarrtio de 2 mil por propriedade totali

zando 30 mil pés que serão cultivados. Neste

município já foram plantados' 30 mil pés e

Schroeder, o IBC atenderá a 8 propriedades
com umcultivo de mil pés em cada uma delas,
totalizando 8 mil pés cultivados.

Segundo ainda o )evantamento da Arnu

nesc, do total de 15 mil e 935 propriedades
rurais dos 1'1 municípios da Região Nordeste,
o projeto do IBC atenderá um percentual de

4,34 destas propriedades, com uma média de
69 mil e 103 pés solicitado por propriedade.

ÁREAS ATENDIDAS'
De acordo com o levantamento feito pela

Amunesc e aprovado pelo IBC, são os seguin
tes os municípios com o número depessoase
propriedades beneficiadas: Araquari, com

tecla que elimina o som

quandoé conveniente e o

restabelece quando você
quer, no mesmo volume
anterior; chama-se pouso
sonora.
O controle remoto
leletunken foi projetado
para osmodelos de 51 cm

(20") e 66 cm (26").
Possuem seletor de canais
por sensores, circuitos
integrados, regulador

ourornó
ticode
volta
geme
uma

série de
outros
componentes de nomes

sofisticados, que produzem
o que interessa: imagem e
som perfeitos. Têm porfim
um argumento que é até
covardia usar: estes televiso-

.

res são
fabrica
dos pela
empresa
que
inventou
o sistema

PAL de transmissão em cores.
adotado no Brasil.
t meio difícil alguém
entender mais de
televisores a cores neste
país que a Telefunken.
Por tudo isso. está na hora
de você dar o passo
definitivo na diréção�
de um televisor. �ilm�E comprar �131!:1Telefunken com

. controle remoto. �
, E L E F U N 'K E N

inventou o sistema PAL - faz o melhor televisor.

Temos hoje, frisou Vianna,
"uma preocupação muito
grande com o setor educacio
nal, eis que somente a rede
municipal de ensino conta
com 10 mil alunos e se tam
bém � .... for englobada a Uni
versidade, para a qual a pre
feitura carreira quase quase
Cr$ 4 milhões por ano, pode
se dizer que Blumenau tem
hoje cerca de 35 mil jovens es-
tudantes. .

.

.

Para complementar
.

a pa
lestra proferida pelo prefeito
municipal. a chefe do Corpo
de -Erifermagem' da Prefei-
tura, Miranda Vens-
ke fez uma explana- .

çao sobre saúde pública, en
focando principalmente a ne
cessidadedas prefeituras con

tratarem mais profissionais da
área de saúde preventiva para
que junto a comunidade reali
zem um trabalho de conscien
tização quanto ao tratamento
e as formas de se evitar doen
ças.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



10 - Santa Catarina

DNOS entrega ordem para

dragagem do Rio Tubarão
O diretor regional do Departamento Nacional de

Obras de Saneamento, Aurélio Carlos Remor,
acompanhado do chefe da Divisão de Projetos e

Obras, Victor Schaefer, e do chefe da Divisão de
Administração, Jayr Heill, entregou em Tubarão, a

bordo da draga Dragon, a ordem de serviço para as

dragagens do rio.
.

A ordem de serviço é apenas um aspecto doeu
mentaI e oficial das relações entre o DNOS de Santa
Catarina e o consórcio encarregado das obras de

dragagem: Estas .tiveram início desde o dia 16, em

ato que contou com a presença de grande número de
lideranças" locais.
DRAGAGEM

As dragagens do rio Tubarão serão realizadas no

trecho compreendido entre a Fundação Educacio
nal do Sul de Santa Catarina - FESSC e a foz do
rio, na Lagoa de Santo Antônio, numa extensão de
27 quilômetros. Serão dragados 15 milhões de me

tros cúbicos de terra, através de seis dragas flutuan
tes, trabalhando 24 horas por dia. As seis dragas, a

cada hora, retirarão 1.200 metros. cúbicos de mate

rial, equivalentes a 240 caminhões-caçamba. As
obras de dragagem estão orçadas em Cr$ 350 milh
ões, e todo o projeto custará Cr$ 3 bilhões. Após as

dragagens e retificações, .0 rio Tubarão ficará, no

trecho trabalhado, com 110 metros de largura e

seis metros. em média. de profundidade.

m. ROSEnmAnn
M. ROSENMANN - está selecionando vendedo
res classe A rapazes e moças, para integrarem
seu quadro funcional fixo.

.

É importante que tenham boa aparência, de
sembaraço, traquejo e vontade de fazer carreira
em joalheria e mais: lidade não superior a 25
anos, 2.0 grau completo (c/comprovante).
O ambiente de trabalho é agradável e requintado
e as possibilidades de remUneração.excelentes.
As entrevistas serão realizadas somente com os

que apresentarem os requisitos exigidos, à rua 1

Felipe Schrnidt, 37 com professor Etelvino a par-
tir do dia 2 de setembro (sábado) após las 12 ')

horas.
.

...

Edital com prazo de vinte (20) dias para a Citação de Genito Feltrin que
se encontra em lugar incerto' e não sabido.

.

O Doutor Ernani Palma Ribeiro. Juiz de Direito da 4" VaraCivel da
Comarca de Florianópolis, na forma da lei.

FAZ SABER Aos que este edital com prazo de vinte (20) dias vierem ou dele conhecimento tiverem, pelo
presente cite Genito Feltrin (devedor), o qual se encontra em lugar i,ncerto e não sabido: por todq

:

conteúdo da petição inicial. despacho de fls. 29, Certidão do Sr. Oficial de Justiça de Fls. 30 v., petição de
fls .. 61, e despacho de·fls. 61., a seguir descritos:

.."dIi,,,,PET�Ç�9 INICIAL, . . . 4.., .. � ...

Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito de Vara Cível da Comarca de Florianópolis. Sul Brasileiro - Crédito
Imobiliário S.A., instituição financeira, com sede a rua dos Andradas, 1.258, na cidade de Porto Alegre..

Capital do Estado do Rio Grande do Sul,.inscrita no C G.C.M F. sob nO 87.091.716/0001-20, portadora'da
Carta Patente nO A-72/49. instituição integrante ,do Sistema 'Brasileiro de Poupança e Empréstimo,
inscrita sob nO 047 na Superintendência de Agentes Financeiros do Banco Nacional de Habitação. por
seu(s) advogado(s) que esta subscreve(m) (doc.Q1), vem á presença de V.Exa, com fundamento na Lei
Federal nO 5.741 de 1° de dezembro de 1971, propor a presente Execuç.ão Hipotecária contra Genito
Feltrin, brasileiro. solteiro, maior, comerciário, domiciliado e residente à Rua São José rio 138 Apto.l 01 -

Edifício Balneário. no Estreito, 2° sub-distrito desta Capital. inscrito no CPF nO 032.852.359-34. (1) O(s)
devedor(es) é (são) senhor(es) e legitimo(s) possuidor(es) do(s) imóvel(is) a seguir descrito(s) e caracte

rizado(s): Apartamento hO 101 •. Padrão dA", localizado no pavi menta térreo ou 1 ° pavi mentb do Edifício
Balneário, situado à Rua São José nO 138, no Estreito, 2° sub-distrito desta Capital, estando o aparta
mento localizado à esquerda de quem olha o edificio de frente, com a área real global de 107,64 m2,
correspondendo-lhe a fração ideal de terreno de 0.1406. O Edifí.cio está construído sobre um terreno

situado no Estreito, 2° sub-disJrito desta Capital. com a área de 350,00 m2, com as seguintes medidas e

confrontações: frente. a Leste, em 10,00 metros, com a Rua São José; fundos, em 10,00 metros, a Oeste,
com o terreno de Olavo Manoel Coelho; lado direito, ao Sul, em 35,00 metros, com a Rua Santo Amaro; e,
lado esquerdo, ao Norte, em 35,00 metros, com terreno de Cid Simão 'Rodrigues. Dito imóvel foi havido

pelo Devedor por compra feita á Sector - Assessoria e Construções Uda., através de contrato por
instrumento particular de compra e'venda e mútuo com pacto adjeto de_hipoteca. (2) O(s) imóvel(is)
supra mencionado(s) foi(ram) adquirido(s) com recursos provenientes de empréstimo(s) concedido(s)
através de oper.ação ajustada nos moldes do Sistema Financeiro da Habitaçao e acha(m)-se regist
rado(s) sob R

.. l, feito na matr. nO 3657 do livro nO 2RG, do Ofício de. Registro de Imóveis desta Comarca.

(3) A Credora, por.forçado instrumen'to que formalizou o(s) empréstimo(s) aludido(s) na alínea anteriore
demais documentos anexos (dbc(s). 02 a 20), tornou-se titular de crédito(s) perante o(s) .devedor(es)
'no(s) valor(es) inicial(is) de Cr$ 326.700,00 a ser-lhe pago(s) através de prestações mensais e sucessivas'
(1). (4) O(s) devedor(es), em garantia da(s) dívida(s) contraída(s) e que ge'rou(aram) o(s) crédito(s) ora

executado(s) constituiu(ram) sobre o(s) imóvel(is) objeto(s) do contrato referido no item primei ro desta,
uma hipoteca(s), que se acha(m) registrada(s) sob R.2, feito na matrícula nO 3657: do livro 2 de Registro
Geral, do já mencionado Registro de Imóveis. (5) Ocorre que o(s) d.eveor(es) deixou(aram), injustifica-

.

damente, de pagar as prestações e respectivos encargos desde 30.11.77, devendo, por conseguinte, á
credota a importância de Cr$ 38.476,16, inclusa a prestação vencida em 30.04.78, conforme os d'ados
numéricos constantes do(s) quadro(s) demonstrativo(s: que instrui(em) a presente (doc(s) -21v) (6) A

Credora, forte na RC-l1 i72 do Banco Nacional de Habitação, expediu aviso(s) de reclamação de

pagamento (doc(s). 22.), sem contudo lograr a satisfação das prestações e.m atraso, operando-se por via
de consequência, o vencimento antecipado da(s) dívida(s) contraída(s) pelo(s) devedor(es) (2). Face a�
exposto a Credora requer (a) a citação do(s) devedor(es), já qualificado(s), nos termos do artigo 30, da Lei
5.741/71, para, no prazo de 24 (Vintee Quatro) horas, pagar(em) à credora a quantia de Cr$ 607.389,26,
sob pena de penhora do(s) imóvel(is) hi potecado(s); (b) seja dado ciência ao(s) p róprio(s) devedor(e,,) de

que Ihe(s) é facultado purgar a mora em que incidiu(ram), nas mesmas vin1e e quatro horas, pagando à
credora a importância de Cr$ 38.476,16, correspondente às prestações d.e amortização do débito em

atraso; (c) que em qualquer das alternativas de satisfação do débito retro alvitrada(s): o(s) devedor(es)
deverá(ão) responder pelas custas processuais, honorários advocatícios, 'multas, juros de mora e

demais encargos legais ou consensuais', inclusive a correção monetária de acordo com os índices
pactuados no contrato gerador do(s) débito(s) em cobrança; (d) sua nomeação como dep'Os.ilária, nos

estritos termos do que dispõe o artigo 4°, da Lei nO 5.741/71, caso o(s) imóvel(is) venha(m) a ser

penhorado(s) ou arrestado(s); (e) que as intimações de s.eu(s) patrono(s) sejam endereçadas ao Centro
Comercial Aderbal Ramos da Silva, si'to à rua Felipe Schmidt. nO.21, 3° andar, na cidade de Florianópolis,
Capital deste Estado; (f) finalmente os benefícios do parágrafo 2°, do artigo 172, do Código de Pr",cesso
Civil. Valor da Causa Cr$ 50.6.157,72 Pede Deferimento Florianópolis, 10 de Maio de 1978. (Ass.)
procurador Luiz Adalberto Villa Real.

DESPACHO DE FLS. 2

R.H.A., '{conclusão. Florianópolis 01 /06i78 (Ass.) Dr. Renato Melillo Filho - Juiz Substituto.

DESPACHO DE FLS, 29
Cite-se. Florianópolis, 05/06/78. (Ass.) Dr. Renato Melillo Filho. Juiz Substituto.

CERTIDÃO DO SR. OFICIAL DE JUSTIÇÀ FLS. 30 VERSO
Certificado que em cumprimento ao presente mandado e sua, respeitável assinatura, procurei nesta

cidade de Florianópolis, no sub-<listrito do Estreito, à Rua São José nO 138, apto. 101, o Sr. Genito Feltrin,

para proceder a citaçâo, deixando de assim afazerem vista de s�r informado que o mesmo está em Belo

Horizonte, sendo seu endereç0 incerto e não sabido. O referido é verdade e dou fé. Florianópolis.
15/06/78 (Ass.) Joel dos Santos Oficial de Justiça.

PETiÇÃO DE FLS. 61
Exmo. Sr. Dr. Juiz de DiJeito da 4" Vara Cível da Comarca 'de Florianópolis. Sul Brasileiro Crédito

Imobiliário S/A., nos autos do processo de execução que move a G.enito Feltrin, por seu procurador
firmatário, em face da certidão do Sr. Oficial de Justiça onde consta que o devedor se encontra fora da

jurisdição da situaçã.o do imóvel, com fundamento no disposto no artigo 3°, parágrafo 2°, da Lei nO 5.741, .

de 0.1.12.71, requer a V.Exa., se digne ordenar seja a citação efetivada por edital Pede Deferimento.

Florianópolis,21 de Junho de 1978. (Ass.) Procurador Luiz Adalberto Villa Real.
.

DESPACHO DE FLS. 61

J. Expeçam-se os editais de citação. Fpolis, 23/0.6/78 (Ass.) Procurador - Lu(z 'Adalberto Bi lia Real.

ENCERRAMENTO .

. Faz Saber, pára que cheguem ao conhecimento de Genito Feltrin e aos interessados invertes que nâo
sendo contestados a Açâo se presumirão pelo'o réu como verdadeiros, os fatos articulados pelo autor. E

ninguém POSS;! no futuro, alegar ignorância expediu-se o presente e outros iguais para publicação a

fixaçâo na forma dí! Lei. Florianópolis, 20 de Julho de 1978. Eu, (Maria Antonia dos Santos). Enc. de

serviço o fiz e datilografei pelo Escrivão.
.

Ernani Palma Ribeiro - Juiz de Direito

l nl'ormou ItjUC "já a partir
do ano que I cm terão micro
os cursos pré-escolares dcs

tinados a crianças da íaixa

Fepevivaie
ação no c mp' .

Itajaí (Sucursal) - A eôucâcional, nos 'moldes da

Fundação de Ensino do Palo educação ministrada nos

Geo-Educacional do Vale jardins de infância".

do ltajaí, a partir do pró- Salientou que "para o

xi mo ano, irá expandir a sua primeiro grau, teremos a

atuação no campo educa- partir de 79 cerca de 240 va

cional, oferecendo novas gas, enquanto para o se

opções que vão desde o pré- gundo grau. este número

escolar até a Universidade. será elevado para 600 vagas.
divididas em seis cursos: téc-
nico em edificações, habili

tação básica em construção
civil, técnico de estruturas

navais, desenhista de estru

-turas navais. auxiliar de nu

trição e dietética e dese
nhista de decoração, sendo

que estes cursos são em sua

maioria. inox ações :10 Es- -ara o diretor-presidcn e

t ad o , possibilitando uma da Fepevi Edson Vilela a

qualificação profissional ja ampliação das atividades
no término dos mesmos:'. educacionais -,'resulta em

Revelou que "o mercado maiores opções para a classe
de trabalho para os cursos, é estudantil, sendo por isso,
aberto e lecundo, existindo de grandes vantagens. con

Inúmeras opções de t r a- sideramos ainda, que o en

balho. face o cunho proíis- sino pré-escolar e de pri
sioualiza rrte dos' mesmos meiro grau. seja talvez. mais

que permitem ao estudante. Importante do que o ensino
o exercício de uma' profis-

.

superior, pOIS o rendimento
são

.. pelo menos durante de rno nst rado pelo esiu

lima rase transitória. caso dantc, na faculdade, o que é.
senão o reflexo direto do
embasamento recebido' no

início das atividades escola
res. Fm função disto. a pro
dução poder" ser excelen.e
como também poderá ser

decepciona ate, dependendo
da Iorrnação recebida a

nivel de primeiro grau"

A nova sisternát ica de ensi no

será administrada pelo Co

légio Universitário da Fec

pevi.· constituído recente

mente com essa finalidade.

"O diretor de ensino da

Fepevi Jonas Tadeu Nunes

explicou que além do ensino'
universitário que mantemos

atualmente. a partir de

março de 79. estaremos oíe-
recendo cursos de educação
pré-escolar. de primeiro e

segundo graus. de extensão
univcrsiráriu c ainda. suple-

.

ti\os de primeiro e segundo
graus. llc maneira que o es-

tu d a n tc poderá i n ic ia r e

terminar seus estudos num

único local".

este desejar prosseguir com

os cs: udos 0,1 sê veja obri-
ct.ir ia entre os -I e 6 anos. 'gado a uma paralisação
c xist indo cm primeiro tcmporána por não consc

plano. cerca de IOOlagas. gtur aprovacão nos concur

o-, lIuais luncionarüo llÇl' pc- �os' .cxtibularcx".

.

nodos maruuno e lesper- Axsrrn -- contllluou- as

tIIlO·. cnructc r i/u ndo-sc au , Idade. cducacrcuais
C0l110 cursos de imciacáo ,.:r:1O ccntrah/adas - per-

mitindo ao estudante, que
inicie e terrnme sua forma
ção num ambiente de real
consciência educativa, sem

correr os fiSCOS de mudanças
mal sucediuas ao ver-se

obrigado a uma peregrina
ção constante ao término de
cada curso. Atualmente o

Campus Universitário
abriga cerca de 1.200 alu

nos, oriundos de 86 cidades
catarinenses, sendo que com

o impulso a ser iniciado no

próximo ano, alarga auida
mais a sua prestação de <;er
viços".

Feira livre mudará para
Iser iexp

Itajaí (Sucursal) - A eh
mmacào dos intermediários
na corncrciali/açào de produ
tox hortigranjciros. é a princi
pal Iinalidadc da mudança de
local da feira IiI rc. da praça
do Mercado onde tunciona
.n ualmcru e para o Bairro
liu/u Lima. A mudança de
verá ocorrer somente no pró
.\illlo Illês. já lIue a prefeitura
est<í ultil1lando os' jlreparatl
lOS do nOlo locaL

Ao l)rcstar a infê5fl1tação o

Secretúrio do \1.:io Rural
"crci l'lrich explicou lIuc "no
nOI () local. a Prckltura cons

truiu 72 barracas. scndo 71
para ti cOl1lerciali/a�ão de.
produtos hortigranjciros e

ullla para a adlllinistra�'ão. as

lIuais serão ocupadas direta
Illente pelo .• agFicultores. l.jue

.

após colherei]] seus· produ
tos lirüo até a b<lrraca de sua

propriedade ou aluguel. rara
a I enda. ao consumidor. dis
pensando desta forllla. a fi
gura do intermediário. res-

terme

I'
Percí Ulrích

POIlS;lI el pela elcl aç:lO e\or

bltante dos preços finais". -

ReI clou ljue "a feira 11\ rL�

irá funcionar em harracas P<,
dronlladas. ljue serão cnirt
gues aos feirante". pr9porclo
nando assilll. todo o conforto
neces�úflo tanto para os fel-

o DOUTURMARGI() SOUZA BATISTA DA SILVA.

.JUIZ de Direito da 3.1 Va.""?I Clvel da Comarca de

Flonanopo!ls. Estado de SDnla Catanna na fomia

da lei etc
'

"

-

e

r os
rantes come para os, consu
midores. O local sera i1UIllI
nado e urbanizado e contará
a inda COI11 modernas

.

nstala
cõcs sanitarias.· permitindo
maior limpeza e. higiene aos

usuários"
A 110V3 feira funcionará na

esquina das ruas Duque de
Caxias e João Gaya, nas pro
xllllldades do Grêmio Espor
tilo Fiuza Lima. em terreno
Cl" iído gratuitamente ;->ela sü

ci<:!tlade à Prefeitura Vlunicl
par. No momento as barracas
estão recebtndo a pintura e re

toqucs finais rara o iníCIO da�
operações.

.

['crcl Ulrich enfâtizou que
"0 objeti\o principal é a' eli
llllnação dos intermediários
na comercializaçãO destes
produ tos. oferecendo-se com

isso. maior IULrati\idade ao,

agncultores. os quais por Ia

\ CI. poderão ender seus pro
dll.tos ao consumido!, por
preços mais baixos e conv.-

llIentes f'

EDilAL DE CITAÇÃO
(Prazo de trinta (30) dia�)

FAZ SABER a todos-quanto este edltal,com u p�azo doa

tnnta (30) dias virem ideie conhecimento tlve(l'�_m ou lJlte
ressar possa que. pelo presente ed!tal. expeçfldo nos àutos

do Processo de Execucao n" t111178. MOVido p I Besc
Financeira S/A Credito. FinanCiamento e Investimentos

Bescredl contra. Mo!J-Lar MoveiS ArtlstlCoS LIda .. Antonlc

da Silva Medeiros. A�canlo da Snva Medeiros e Nivaldo da

Silva Medelrós. CITA os Executados'MOS·- LAR MOVEIS
ARTI�;rICüS L: TDA .. na pessoa de seu reprl::!sentante legal.
ANTÓI"O DA SILVA MEDEIROS é ARCAN.IO DA SILVA

MIt.DEIROS. para os termos da Aç�o proposta. conforme '

pellçao.lnlclaL Auto de Arresto de fls 2113 e DeSpacho de

fls. 258. abaixo tra'nscf1!os I:.xm.Cl Sr Dr .JUIZ de Direito da

3.,1 Vara Cível. BESC'FINANCEIRA S/A .. Credito, Finan

ciamento e Investimentos - Bescredi, empresa ti nancel a

com sede em Flonanópolts. na rua DeodorO 17. Carta e

AutortzaQãa" n. 236 do Banco Central do Brasil. CGc. de MF

n.O 83 880.427. resglslrada Jucesc sob n ( 34-089. por seus

procuradores JudiCiaiS 5Ignala(105. vem respeitosamente.
corn fundamento nos arts. 566 e segls �76. 585 I todos

do CPC. propor PROCESSO DE EXECUÇAO contra a flr�a
comerCiai MOB·LAR .1OVéIS Ap,TISTI'CU L TOA.

estabeleCida' n.a rua Abel Capela s'n. ·Coquelros. nesta Ca

pital. com CGC do MF nO 82.954.017 10Q-14.·com capital
SOCial registrado na Jucesc sob n.o 93453 no valor de Cr$
750.000.00 representada pelos seus sacias ANTONIO DA

SILVA MEDEIROS, pra,lIelro, casado. Industrial. CPF

048.555. i 759. residente'na rua Ara'cy Vaz Calado, Estreito.
ARCANJO DA SILVA MEDEIROS. brasllOiro. casado. In·

dustrlal. CPF 048.�tJ1.760. resIdente na rua LUIz O'Acam

pora s/no Eslrelto: e NIVALDO DA SILVA MEDEIRQS, brasl'

lelro. casado. Industrial. CPF 106.°7°.999. reSidente na rua

Gal. Gaspar Outra n.Q 361. Estreito. sendo os dois pnme
r'os tambem executados como avalistas por pacto adjeto,
pedindo permlssã.o para expor e requerer' 1 - A Exe

quente pactuou com. a Executada Abertura de Credito

atraves de V8nQS Instrumentos contratuais. destinada ao

fmanclamentot especifiCO de clientes da creditada, para

aqulslçao à vista de bens de consumo, mediante a,desão
Em garantia do cr�dito concedido toram emitidos corres

pondentes titulas de crédito pela ExeC4tada. deVidamente

avalizado por alguns de seus SÓCIOS. 2.- Jodavla, ha·

vendo a Executada encerrado inusitadamente suas ativi

dades comerCiais e Industnais, com a equipe operafla até

reclamando JudiCialmente salarios em atraso. a E:.xequente
preocupada com o debito pendente, tratou de cob'ra-los

amigavelmente, sendo porém InúteiS todos os· esforços
empreendidos. Acresce também destacar que os próprios
mutuáflos-a.defentes Instado.a saldarem os débitos. com

provaram seus pagamentos para a Executada'e, o que é

gravlssimo, nem sequer repassand.o esses prod�tos arre

cadados à Executada, na forma ajustada. 3.- COI"D efelto�
dado eplo venCimento antecipado das obngaçóes con
tratuais. vem estao ate Vossa Excelência, requerer a Exe·

cuçao JudiCial da Importân.cia de Cr$ 580.62�.76 (quinhen
tos e oitenta mil seiscentos e vmte nove cruzeiros setenta

seis centavos). deVidamente espeCificado no quadro
anexo, refente aos Contratos n.os 76í6388: 77/543: n I

1979; 76/13.388: 76/15.111. 77/1191. 76/15.279; 76/5546:
76/14.914; 76/6746: 76/1.845. 76/2757: 76/9676. 76/

13.177; 76/10.512 77/479. 77/1.192; 76/1.3�8: 76/972;
76/1.622: 76/2.322: 76/4.817 com esta tambem.acostados.
4.- Nestes térmos, vem a Exequente requérer se digne
Vossa Excelência expedir COrttra a firma devedora. na pes
soa de seus SÓCIOS antes qual ficados, bem c?mo do ava

listas. o competente Mandado E:xecutlvo, para que em 24
hs. paguem o debito aquI reclamado, acrescido de futuros

Juros, custas e honorários advocatlcios ou nomeiem tan
tos bens quantos bastem à solução do principal e acessa

rias. Requer ainda em caso de não serem encontrados ou

nomeados bens suficientes para garantir esta Execução,

sejam enlao penhorados bens eXistentes em 'nome dos

refendas SOCl.OS :ex,vl do art 592-H do CPC) e sendo Imo·

veiS. sobre a meaç::lO dos devedores iISICOS. com a ccnse

qu.ente InSCl"õcao Irnóbll11rla do Qra ame. 'udo de -Or.1for

mIdade com a prOCE'::.sua Ist/ca vlqenl � e construçao urtS

prudencial {Adcoas 52 500 Protesta se 'lecessar o po
todo o gênero de p OV� ldmlt das que desde )a requer.
InclUSive depolmer.'(1 .... t"'s' o I d0<; devedores. estE.mu

nhas. (:enclas /unt d di c,� ,,10<; e t�do mci'S �ue

neceSS;1rlO Jor Dando a c usa .. r de: GT$ 58C 629.7"6
Pede oefer menta Flor c.nopolls 2 l.ê 2l de .Junho de

1 978. (as) Nicolau Apóstolo PllSlca Advogado .. {aSl Do

mingos ..Joaquim Veloso Neto. Advogado "AUTO DE AR

RESTO DE FLS. 243": C�; de e� ,.;' d 1S do mfb dE Julho
do ano de-illll novecentos � setenta e alto, em cump I

menta ao Mandada de f:.xecuçao, na ação pro"posta por

8e�c Financeira S/A .. contra Mob.-Lar MoveiS ArtlsllCOS

Ltda .. e outros de aqordo com o artigo 6tJ3. nos Oflcia1s de

Justlca - abal ..., assmado procedemos o arresto nos bens

dos exe·�utaoos a seguir es fllo� Bt ns do executado

AntónIO 1a Sllvél Meder'ros Um Apd.rtame to no mel'

pavimento do EdlflCIO de nome Angellla a rua O Pedro \I

em Capoeiras. EstreIte, com Yi .12 m2 e respectivo terreno

composto do IDie n. 13. da Ol:ladra D. do loteamento Vi lia

Gallais. matricula RGI,hvro 3 AQ fls 195. sob o n 424511

�hlpotecado para Ca1Xtl Econômica Estadual. regrstrado no

1.0 OfiCIO de Imovels desta Comarca. O lmovel aelma men

cionado e composto tambem de uma vaga para garagem.
Tnnta Gota:, no valor de Cr$ 30.000.00 (Tnnta mil cruzei

ros) Junto a Firma A�mec-Armanos Embutidos Contmente
Uda .. com CGC r.l °82 954 017/0001-42. estabelecida a rua

Abel Capela s/n. em Flollanopolis BENS do Executado
Nivaldo da SII\(a Medeiros Um Apa�tamento que leva o n Q

103 no primeiro pavimento do E.dlflCIO Nossa·Senllora de

Fatima. slto'a Rua Souza Outra esquina com.Gaspar Outra,
no Estreito corn 84.86 m2 com garagem e' res;.;ectlvo
terreno. rnatrtcul no RG! 4649-R 1/4649, do.Llvro 2, hipo
tecado a Caixa Econom a Federal. registrado no 1 Q Ofl-

,
c'o de Imovels desta CapltaJ..,Béns dó ExeGu�ado ArcanjO
da Silva Medeiros: Trt nta cotas nb valor de Cr$ 30.000.00
fTnnta mil cruzeiros) Junto a firma Arm�c-Armárlo Embuti

dos dos Continente Ltda. com CGC-n.o 82.9.54.01710001
42. estabeleCida a rua Abel Capela. s/n.o, nesta Capital.
Integra o presente arresto também um terreno do lado

�par da rua Abel Capela, em Coqueiros. lote nO 70 e 71

com 1 260.80m2 de area com 25,60 de frente por 25.60 de

fundos.,bem como !Oda e qualquer ben'eltona,ou canstnJ

çao nele. eXistente. 1nclusive equipamento nele eXI�lente.
que representa o capItal da empresa Ar·mec-Armàrlos Em

butia)s Continente LIda, cUIas Cotas parte foram antes·

arrestadas e onde se situa atualmente a Firma Mob-lar

Moveis Artistl�OS ltda .. malnculà RGI39.372, fls. 288 do

Livro 3/AO no '1.0 OfiCIO de Registro de ImóvC7ls desta

Comarca. o qual se encontra dilo terre�o tambem arres�

tado pela Junta de Conctllaçao e Julgamento desta Capital
Feito o arresto de acordo com o art 653 nos Oficla!s de

Just!ças deposItamos os bens arrestados em rnâos do Sr

Oeoosltano Publico o qual 8ssmB o respectivo auto. Jun·
ta�ente com nos OfiCiaiS de JustIça �ob as penalidades da

lei. do que, para constar lavramos o presEmte auto e damos

fé. Flonanopol!s. 17 de iulhO de 1.978 (as) MarCIa Lwz Dias

de OlIveira. Of!C1al de ,Justiça (aSi Carlos Roberto Mar lano

Ofic1al de Justrça. (as) Idallno Soares de Oliveira. DepOSita·
no Público DESPACHO DE:. FLS. 258 J Proceda·se na

forma retjuerrda. Em 21 de agosto de 1 Y78. (as) MarclO

Souza Batista da Silva. JUIZ de DireIto da 3. Vara Clvel.

Advertindo-se de nClo sendo contestada á açao se presumI
râo aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo
autor. E, para que cl1egue ao conheCImento de lodos mano

dou o MM. JWl..Qlrelto expedir o presente editaI que na

fo�ma da lei sera fixado nos auditoriaS deste ,Juizo. Floria

nópolls. 21: de agosto de 1 978 I:u. (Secundll""\o -L 105

Santos), E nvao, o subscrevo Em lem( ,,�m as Espo
sas dos O .vedores se C",53(1 5

JUIZ de Direito da 3. Vara Cível

de Brusque
teve vários

c ntatos em Brasília
Brusque (Sucursal) - O prefeito Alexandre Menco man.

kve o nem encontro de 30 minutos com o presidente da Repú
blica, rrnes o Geisel em solenidade realizada na sede do Minis
teric do Interior.

Nesta oportunidade, o prefeito convidou o presidente para
ir a "] na à Brusque, recebendo a promessa de Ernesto Geisel,

em VIr a es a cidade tão logo tenha oportunidade na sua agenda
de' \ iagens. O presidente da República falou também sobre o

momento político de Santa Catarina e a ação dos líderes locais
em torno do trabalho que vem sendo desenvolvido no Estado

Barriga Verde.

Expressou ainda o presidente Ernesto Geisel a sua simpatia e

louvou a homenagem prestada ao parlamentar catarinense Dib
Chercm. pela autoridade e o povo brusquense "devido aos

relevantes serviço�_ prestados
_
pelo deputado federal, à cidade

de BrUS(lUt"
lV,:NUF L j{E S

..J '.

Mericó connrrnou ainda, em contato telefônico direto de Brasí-
lia, a vinda a Brusque, possivelmente entre 17 e 20 de setembro

próximo do ministro do Interior, Rangel Reis.
Em Brusque, O ministro Rangel Reis. irá inaugurar a Vala

Primeiro de Maio e assinar convênio para a construção da Vala
de Azambuja. Merico esteve segunda-terra também com o mi-
nistro da Educação, Euro Brandão e ontem foi recebido em

.

audiência ,:;elo ministro da Saúde, Almeida Machado.
f-! 1 Brasília, o prereuo brusquense esteve ainda no De.par

rarnen (J de Indústria e Comércio tratando sobre a Feira do
reciclo e Lxposição Industrial. que anualmente são realizadas

em Brusque. Extra-oficialmente informa-se que a Feira do Te
cido poderá se transformar na Festa Nacional do Tecido.

Badesc expôs linhas

t e crédito em

reunião da. .ACII
Itajaí (Sucursal) - Exposição dos objetivos do Banco de

Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina e apresen
tação das linhas alternativas de crédito à indústria.ao
comércio e ao setor de prestação de serviços, foram os

assuntos básicos da reunião realizada ontem na Associa
ção Comercial e Industrial de Itajaí, entre os empresários
locais e técnicos do Badesc.

O encontro que contou com a participação de 30 em

presários teve por finalidade a conclusão da etapa pro
posta pelo estabelecimento bancário de interiorização de
sua faixa de atuação e aproximação dos seus objetivos
com os interesses dos empresários. Este foi o terceiro
encontro, nos últimos seis meses, entre diretores do
Banco e a classe empresarial de' Itajaí.

As reuniões fazem parte de'um programa de esclareci
mentos aos en'presários sobre as linhas alternativas de
crédito e- foram iniciadas há rfê�I'lq}ese-s ífu-cÍ'claae é]e'
Joirville. sendo que o programa tende a tornar-se per
manente.. com os técnicos do Banco percorrendo o Es
tado de Santa Catarina, para manter idênticos encontros.

O gerel'te de Operações Industriais e Especiais do Ba
desc Rube s Ciassem fez uma explanação sobre os pro
gramas -de financiamento do Banco, sua finalidade, seus

b\:neficiários, prazos e carência, amortização e garantias
dddét. pelcl5 empresas, além de investimentos fixos, mis-

O'> at1�dnlf'nto do passivo, fortalecimento financeiro,
,G c .1 1LOS çara aquisição de máquinas e equipa

()1C IlI) (. 'inanciamel to para capital de giro.
TJor ou� o lado. o presidente da Associação Comercial

ClllOustrial. "�oemi dos Santos Cruz, lamentou a ausên
cia c!� grande maioria dos empresários salientando que
'perderam urna oportunidade de diminuir dúvidas sobre

,a questi10 úe linhas especiais de crédito, assunto de real

imponância para a classe empresarial".
.

..-.

l

GRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA

ViÚVA t\,4aria da Silva Gomes, Frederico H. Rabe e

famí la, Newton Abrantes e famifja - mãe, i rmás, cu

nhados e sobrinhos do sempre lembrado

Prof.
.

ELAROO DA SILVA GOMES

pr6fL.lndamellte cOllsternados,.agr�decem sensibi
liz&dos a todos que por diversas maneiras manifes
a am "et... pesar e co'nvidam para a missa de 70 Di a, a

ser c'elebrada hoje, quinta-feira, dia 31/8, 'às 19
horas na Capela do Colégio Catarinense.

Extração de 26/8/78

1 o p. êmio - Cr$10.152,OO - Elza Nunes - Tuba
rão
2.o'premto - 38417 • Criciúma
3 o prêmio - '68765 Tubarão
4.0 pré'l1io - 23853 - Julio Keinss Mafra

reilio Luz F.C.
u o m 2Z/12/1918

iJi:Jarão - S. Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



I GOVERNO DE SOMOZA PODE CA R
OEST

Feridos não.procuram
hospitais com medo

da Guarda Nacional
Manâgua - A fonte da Cruz Vermelha disse que era impossível determi
nar o numero exato de baixas devido a muitas vítimas serem levadas
para casapor amigos e familiares, temerosos de que a Guarda Nacional
desse batida nos hospitais. Acrescentou 'que 80 guardas tinham sido
enviados urgentemente para Matagalpa como reforços e que a cidadeesta" sem luz devido a um problema na energia eletnca.

A Cruz Vermelha pediu c0t;! urgência sangue e plasma e o povo
.

solicitou ao arcebispo de Managua, Miguel Obando Bravo que inter
ceda em seu favor com o Governo . .o prelado foi o principal mediador
entre as autondades e os guerrilheiros esquerdistas que capturaram o
Palácio Nacional semana passada.
.

Em Manágua: uma bomba �atou cinco guardas nacionais, segundo
informou um medico do hospital militar. Em Leon, uma cidade de 50
mil habitantes, informou-se de frequentes choques nas ruas e uma fonte
da Cruz Vermelha disse que a greve havia paralisado as atividades
comerciars. Esteli , a 144 quilômetros ao norte desta capital, estã sob
tensão, disse um funcionário da Cruz Vermelha de lá, mas se informou
que a Guarda Nacional ocupa o setor central da cidade e o mantém sob
controle.

Enquanto isso, a organização de homens de negócios mais poderosa
da Nicarágua, 0 Instituto Nicaraguense de Desenvolvimento ONDE),
declarou seu apoio à greve contra o governo e instou seus 700 membros
a se unirem ao protesto "político-trabalhista".

"O �overno é extremamente fraco, e esse fato junto: com a honra do
povo Iiquídarã'ünaímente esta longa paródia de liberdade na Nicará

,

gua�', disse Manuel José Torres, presidente do INDE que também
apoiou outra greve contra Somoza em janeiro, que durou duas sema
nas.

Um funcionário da Câmara de Comércio de Manágua disse que}O
por cento das lojas da capital estiveram fechadas e que com o apoio do
INDE espera-se que esta percentagem cresça mais. Segundo informa
ções. a greve é ainda mais efetiva em outras cidades e povoados.

S?moza desafiou-seus adversários, dizendo aos jornalistas que sua
renuncia convidaria ao "caros e a anarquia" e "trairia as aspirações de

.

nicaraguenses que desejam viver em uma sociedade livre".
"A questão hoje na Nicarágua é a sobrevivência do Governo Demo

crático. Eu me proponho a cumprir meus deveres constitucionais e

permanecerei como presidente até o final de meu mandato em 198'1",
afirmou.

O presidente reclamou que quase toda a Guarda Nacional o ãpóia,
não obstante o anúncio formulado segunda-feira de um complô dentro
do Exército para. derrubá-lo. Ele disse que de 8 a 10 oficiais e 25
soldados tinham pensado que ele renunciaria e "tinham começado a se

preparar para isso e ao longo do caminho, decidiram tomar o poder
para eles".

.

Outras fontes disseram que mais de 100 membros da Guarda foram
presos segunda-feira por sua participação no complô. a primeira fenda
grave na lealdade militar a família Sornoza nos 41 anos em que tem

governado a Nicarágua.

Nas ruas violentos
tiroteios entre

...

soldados e civis
Manágua - Funcionários da Cruz Vermelha informaram que Iorarn
travados-ontem tiroteios entre civis.e efetivos da Guarda Nacional nas

ruas de Metagalpa. a terceira cidade mais importante da Nicarágua.
Durante a noite, aviões da Força Aérea bombardearam com foguetes

vários locais daquela cidade de 40 mil habitantes. durante duas horas.
Metagalpa está praticamente sob o controle das forças contrárias ao

. ,,l:egirn,,.,de Anastasio Sornoza.

�, Segundo os funcionários da Cruz Vermelha. o tiroteio teve início no

pátio do hospital de Metagalpa, saindo logo ferido um jovem. que foi
hospitalizado.

Na capital, cerca de _çJuas mil pessoas. a maioria empregados da
Banic. a principal instituição bancária do país. tomaram o banco.
passando a participar da crescente greve geral.

A greve, encabeçada por uma aliança de opositores ao regime de
Somoza. ampliou-se com a adesão do Instituto do Desenvolvimento
Nacional e seus 700 industriais, que por sua vez aderiram à paralisação
decretada nó começo da semana pela Câmara de Comércio.

Carlos Alvarado, um empregado do Banic. disse' a "Associated
Press' que o banco ameaçou com represálias se os empregados conti
nuarem com a greve, mas estes decidiram continuar com a medida de
força. .

Somoza tinha pedido anteriormente aos bancos que retirassem os

créditos dos comerciantes que aderiram à greve, oferecendo em troca

facilidades àqueles que permanecessem leais ao seu regime.
Efetivos da Guarda Nacional- a força combinada do Exército e da

Polícia, com cerca de 7.500 homens - se preparavam para atacar o

edifício do Banic, a fim de repelir os grevistas, mas os executivos da
instituição intercederam para evitar a presença das tropas.

Em Manágua, coletivos e automóveis circulam normalmente e são
/

poucas as patrulhas militares nas ruas. Mesmo assim, as grandes lojas
permaneceram vazias. Os líderes da oposição asseguravam que HO por
cento das casas comerciais da capital estão fechadas por terem aderido à

greve.
Segundo versões extra-oficiais, oito 'pessoas morreram em Metagalpa

desde o começo da greve geral decretada no fim da semana passada.
O número de feridos ainda não foi determinado, já que - segundo

funcionários da Cruz Vermelha - a maioria dos feridos buscou refúgio
nas residências a fim de evitar os hospitais e clínicas sob o controle da
Guarda Nacional.

C-om a adesão do
Instituto do
Desenvolvimento Nacional
"-INDE-,
que congrega cerca

de 700 industriais
importantes do País,
à greve nacional,
torna-se bastante precária
a permanência do
presidente Anastásio

.

Somoza no poder.

-,

nistas em uma incomum coaliza
ção que tem um só objetivo e a

curto prazo: derrubar Somoza..

Os homens de negócios o acu
sam de não saber dirigir a econo

mia, de aproveitar-se de sua posi
ção para realizar negócios lucra
tivos e de sancionar a corrupção
por todas as partes. I

Dizem que'quanto mais tempo
permanecer no poder mais pes
soas apoiarão a Frente Sandinista
de Libertação, de ideologia mar

xista, responsável. pelo assalto ao

Palácio Nacional.
.

.
Os nicaraguenses dizem 'odiar

Somoza porque ele permite que a

Guarda Nacional trate a popula
ção com brutalidade. O Presi
dente é o Comandante em Chefe
da Guarda de 7.500 soldados,
única Força Militar do País.

A comissão permanente de di
reitos humanos da Nicarágua
disse que desde 1974 desaparece
ram dois mil nicaraguenses depois,
de terem sido presos pela guarda e

calcula-se que somente 10 pct
continuam vivos, e que os demais
foram executados secretamente e

sepultados em valas comuns.

\
O governocorroborou q,ue �45

pessoas morreram em consequen-
,cia de violência política desde o

princípio do ano. As fontes de
oposição dizem que a cifra e

muito maior.

Manágua - O presidente Anastá
ciso Somoza é alvo de censuras
cada vez mais fortes por parte de
muitos setores do povo nicara
guense, enquanto aumenta a ten
são do País.

Somoza afirmou que as acu

sações.de brutalidade e repressão
são infundadas, e que a "guarda
age somente para manter a or
dem". Os esquerdistas dizem que

Internacional - 11
'

Anteontem a Força Aérea
bombardeou
vários locais de
Metagalpa, uma

das principais cidades
do país.

A Cruz Vermelha
Int�rnacional não sabe
informar o

número certo de mortos e

feridos em vários

combates, mas

calcula-se que o número

seja bastante grande.

A Capital, Manágua,
permanecia vazia ontem,
Com a maioria das
lojas fechadas, segundo os

despachos da agência
'The Associated Press.

Nas ruas, os jornalistas
que çobremos

.

acontecimentos,
segundo a AP,
frequentemente são rodeados
por cidadãos nicaraguenses
ansiosos por denunciar o

Presidente
Anastásio SOlllriza.

Casal recolhe familiar ferido na rua.

Perez, da Venezuela,
prega acordo para

evitar sangue
e guerrilhas.

Os jornalistas estrangeiros que
viajaram a esta capital, vindos de
diferentes países, a 22 de agosto,
quando os guerrilheiros tornaram
de assalto o Palácio Nacional,
encontram-se frequentemente ro

deados nas ruas da cidade por
irados cidadãos, ansiosos por de
nunciar o Presidente.

Somoza, de 53 anos, é um mul
timilionário cuja família governa
o País desde que seu pai, Anastá
cio Somoza, tomou o poder com a

ajuda da Marinha dos Estados
Unidos, nos anos trinta.

Somoza, que se graduou na

Academia' Militar Norte
Americana de West Point, em

1946, rechaçou as exigências para
'que renuncie e permanece p�ote- .

gido em uma residência de Maná-
gua, chamada "Bunker".

'

O presidente disse que deixará
o posto quando expirar seu prazo
em 1981, mas muitas pessoas
ainda duvidam que ele abandone
o Poder voluntariamente.

A tomada do Palácio Nacional,
onde os guerrilheiros fizeram
mais de 1.500 reféns, pareceu ser

o resultado de anos de insatisfa
ção com a admi nistração So
rnoza.

A ação uniu empresários con

servadores e guerrilheiros comu-

Caracas - O presidente Car
los Andres Perez fez ontem
um apelo "a consciência e ao

povo da Nicarágua para que
se entenda a inutilidade de
um derramamen,to de san

gue e mais violência".
Em breves declarações na

saída de um ato social, Perez
destacou que sente "uma

profunda preocupação pelo
que está acontecéndo no fra

terno país centro

americano" e afirmou acre

ditar que sua obrigação,
"como Chefe de Estado da
Venezueia e como um

homem que acredita na

América Latina como uma

comunidade, não é atiçar
mais as paixões e as diver

.gências que existem naquele
país".

"Os nicaraguenses decidi
ram ter um governo autenti
camente democrático e

penso que' isso deveria ser

, .�

Nas mas carros incendiados.

Bispo de Madri
envia' telegrama

de' apoio à Igreja
Madri .: o bispo auxiliar de
Madri. monsen+or Alberto
íniesta, enviou ontem um ca

bograma ao arcebispo da Nica
rágua, Miguel Obando y
Bravo, manifestando sua soli
dariedade em face dos sangren
tos acontecimentos dos últimos
'dlas na nação centro
americana.

dendo os direitos humanos do
povo oprimido por 42 anos de
ditadura Somozista". afirma o

bispo auxiliar. E continua:
"Solidarizo-me plenamente
com a humanuária atividade
desenvolvida em nome de
Cristo por você e os demais
irmãos. bispos sacerdotes e

cristãos da t'J icarágua, -e mui
especialmente com seu pe,dido
de demissão do Presidente.
para o restabelecimento da paz,
prosperidade. justiça e liber
dade democrática".

Somoza vendeu o País a capitalis
tas estrangeiros, que exploram o

povo e enviam lucros a seus pai
ses;

"Desejo expressar-lhe minha
profunda admiração pela longa

,
lula da Igreja nicaraguense em

favor da justiça e da paz. defen-

Os diversos setores da oposição
se uniram em apoio a uma greve
geral, que se espalhou com mais
força e ger2!!_Yiolência nas ruas
desde que teve início há uma se-
mana.

.

A confederação ·de camaras de
comércio de Nicarágua, uma en

tidade que sempre foi considerada
um bastião do conservadorismo,
exortou a seus 40 mil membros a
.unirern-se a greve e continuarem
com as medidas de força até a

queda do regime.

Somoza respondeu retirando a

personalidade jurídica a CCC, e

.munciou que o Banco Central re

tirará os créditos a todos os que se

unirem a greve. Não se sabe se o

governo pensa obrigar os bancos
particulares a tomarem a mesma

medida.

O poderoso Instituto de Desen
volvimento da Nicarágua, que re

presenta cerca de 700 industriais
da primeira linha, aderiu a greve,
ontem a noite. A participação dos
dois grupos 'foi interpretada
como crucral para o êxito da me

dida de força.

Manifestantes opositores ao

regime sairam as rüas nas princi
pais cidades do interior do país,
depois de tomarem conhecimento
da convocação para a greve, e as

notícias de choques com a polícia
chegam a capital diariamente.

entendido .R9!. ,.tÇ�9s para
chegar-se a Um acó(qo, a um

entendimento para criar as

condições que trarão uma si

tuação sem sangue, sem

-guerrilha, sem choques e

sem ódios". acrescentou.

Perez' tem se mostrado

partidário de que a Organi
zação dos Estados America
nos peça "amistosa e cor

dialmente" à Nicarágua para
que a atual situação desem

boque em um processo de
democratização", anteon

tem, o presidente venezue

lano havia advertido acredi
tar que "se faz necessária a

máxima capacidade de re

flexão dos âirigentes do

país. tanto governamentais
como os que estão fora do
Governo, para tentar encon

trar uma solução para uma

situação que ameaça ter um

desenlace de conseqüências
imprevisíveis".

C ruz Vermelha
recolhe

.

cadáveres.

Santa Sé respeitará autonomia dasJg
o Papa João Paulo I, fez esta afirmação ao discursar ontem perante o Colégio de Cardeais no quinto dia de seu papado.

discurso na íntegra--------
Cidade do V�ticano - In

tegra do discurso que o Papa
João Paulo I, dirigiu ontem ao

Colégio de Cardeais: /

.

"Veneráveis irtnâos":
Com imensa alegria os vemos

reunidos conosco neste en

contro, desejado vivamente por
nós e do qual vossa cortesia nos

permite agora 'desfrutar da ale

gria e do consolo.
Com efeito, sentimos a neces

sidade premente não só de
renovar-vos a expressão de
nossa gratidão pelo consenso,

que não cessa de nos surpreen
der e nos confundir, reservado
por vós à nossa humilde pessoa,
como também de testemunhar
vossa confiança que o deposi
tamos em vossa fraterna e assí
dua colaboração. O peso que o

senhor com os inescrutáveis de
sígniosde sua providência, quis
colocar sobre nossas frágeis cos

tas, nos seria certamente muito

grande, se não soubéssemos .que
podemos contar com a ompo
tente força de sua graça e tam

bém com a afetuosa cooperação
e a solidariedade de irmãos tão

distinguidos pela doutrina e sa

bedoria, tão experimentados no

governo pastoral e tão inteira
dos das coisas de Deus e dás dos
.homens.,

'.

Aproveitamos, portanto cir

cunstância, para declarar que
contamos acima detudo com a

ajuda dos senhores cardeais que
íícarâo junto de nós nesta ci
dade alma, a frente dos vatios
departamentos de que se com-

põe a Cúria Romana. As tarefas
pastorais, as quais, sucessiva
mente-a providência divina nos

chamou no passado, se desen
volveram sempre longe destes
complexos organismos, que
oferecem ao Vigário de Cristo a

possibilidade cóncretade exer

cer o serviço apostólico, do
qual ele é devedor a toda a

Igreja, e asseguram a 'árticula
ção orgânica das legítimas au

tonomias, dentro do respeito
indispensável dessa unidade es

sencial da disciplina, além da fé,
pela qual Cristo rezou na vigília
de sua paixão. (CFR, JN 17, II.
21-23)' .

"Não nos custa nada reco
nhecer nossa inexperiência em
um setor tão delicado da vida
eclesiástica. Nos propomos,

. pois, a recolher sugestões que
nos foram dadas por tão excelen
tes colaboradores, entrando,
por assim dizer, na escola da
queles que, pelos méritos adqui
ridos em um serviço de tão
grande importância, são muito
dignos de nossa total confiança
e de nosso agradecido reco
nhecimento.

Nosso pensamento se dirige
em seguida, veneráveis irmãos,
para os que vão regressar a vos

sas sedes episcopais a fim de con
tinuar o cuidado pastoral das

iwejas, que o espírito vos con

fiou (CFR. ACT. 20-28). Sentis
,já no ânimo a alegria do en

contro com tantos filhos vossos,
já bem conhecidos e ternamente

amados. I:: uma alegria como

essa que não nos será conce

dida. O senhor conhece a nos-,

talgia que esta renuncia provoca
em nosso coração. Apesar de
tudo, ele, cm sua bondade, sabe
atenuar a .pena da separação
com a perspectiva de uma pa
ternidade mais ampla. Ele nos

conforta, de modo particular,
com o dom inestimável de vossa

cordial e sincera devoção, na

qual nos parece sentir. vibrar a

devoção de todos os bispos do
mundo, unidos a esta sede apos
tólica com os vínculos sólidos de
uma comunhão, que cruza. os

espaços, do espírito, estimulado
pela vossa presença a estender
em direção dos cinco continen
tes, cada um dos quais tem em

vós tão significativos e dignos
representantes" .

Esta vossa esplêndida assem

bléia põe diante de nossos olhos
uma imagem eloquente da

Igreja de Cristo, cuja unidade
catolica já preocupava ao

grande Agostinho a advertir aos

dissidentes de cada uma das
Igrejas particulares a não 'se se

parar "Ex lpsa Magna Arbore
Quae Ramorum Suorum Por
rectione Tato Orbe Diffunditur
(Ep. 185 AO Bonifaciem N.
8,22). Sabemos bem que fomos
constituídos sinal e instrumento
desta unidade (CFR. Constdog.
Lumen Gentium N. "2,2 "3,1)-

,E é nosso propósito dedicar
todas as nossas energias a sua

defesa ea seu incremento; ani
mados para ISSO pela segurança

de poder contar com a ação ilu-,
minada e generosa de cada um'
de vós.

/.

.

Não pretendemos aqui voltar
. a traçar as grandes linhas de

nosso programa, que já são co

nhecidas. Queríamos somente
reafirmar. neste- momento,'
junto com todos vós, o com

promisso de uma disponibili
dade total para as moções do
espírito para o bem da Igreja, a

qual, no dia da elevação a púr
pura cardinalícia, cada um de
nós' prometeu servir "Osque AO
Sanguinis Effusionern",

Veneráveis irmãos - quando
no sábado passado nos encon

tramos diante da perigosa deci
são de um "sim", que iria por
sobre nossas costas o formidá
vel peso do Ministério Apostó
lico, alguns de vós nos susurrou
ao OUVido palavras que estimu
lavam a ter confiança e ânimo.
Seja-nos permitido agora, já
convertidos em Vigário da
quele, que deixou a Pedro o

lema de "confirmar aos irmãos"
n.c. 23,32), seja-nos permiti
dos animar a vós, que ireis reini
ciar vossas respectivas ativida
des eclesiásticas a confiar, com

'firmeza viril, inclusive. nesta
hora tão difícil, na ajuda de
Cristo que nunca falta. Ele nos

repete também hoje, as palavras
pronunciadas quando as trevas
da paixão já se fechavam den
samente sobre ele e sobre o pri
meiro núcleo dos crentes: "Con
fiai , eu vencí o mundo" (JN
16,33).

Cidade do Vaticano.- O novo Papa JoãoPaulo I.
afirmou ontem que a Santa Sé respeitará a "legítima
autonomia" das igrejas locais. Contudo. advertiu

que o Vaticano tem o direito de garantir a "unidade
essencial da disciplina e da fé". -Em todo o mundo.

Num discurso pronunciado perante os cardeais
I\Q quinto dia de seu papado. João Paulo admitiu

que não tem muita experiência com a intrincada
(

maquinaria da Cúria Romana. o Governo central

que dirige os destinos de aproximadamente 700
milhões de católicos do mundo.

'

João Paulo I é o primeiro Papa nos últimos 75
anos a ser eleito sem experiência prévia no Vali
cano. O novo Papa passou diretamente de sacerdote
e bispo para Patriarca de Veneza.

Devido, precisamente. a essa conjuntura, o Papa
disse que confiará nos conselhos dos peritos vetera

nos da cúria, e especialmente daqueles que foram
confirmados em seus cargos depois da morte de
Paulo VI.

"Não é um problema para nós reconhecer nossa

falta de experiência numa matéria tão delicada da
vida da Igreja", disse.

"Por isso, pretendemos considerarê como pre
ciosas as recomendações que recebermos de tão va

liosos conselheiros. Nos converteremos por assim
dizer, num estudante daqueles que merecem nossa

inteira confiança e nossa agradecida apréciação
pelos méritos adquiridos ao prestar um serviço de

. tanta importância".
, '0 Papa discursou perante-cerca de '80 cardeais

alguns dos quais não haviam participado do con

clave devido aos regulamentos impostos pelo fale
cido Paulo VI, que vedou a participação no mesmo

de cardeais com mais de 80 anos.

Segundo funcionários do Vaticano, o patriarca
de Veneza foi eleito sumo pontífice com muitos
mais votos dos 75 necessários para tal. O Papa João

Paulo I. disse que o conclave lhe conferiu um apoio
maciço. que entretanto "ainda nos surpreende e

confunde".

•

Q Papa disse que invejava todos os cardeais que
agora poderão retornar a suas dioceses e "ter a

alegria do reencontro com tantos filhos, já conheci
dos e bem amados".

"Essa é uma alegria que não nos foi permitida. O
senhor sabe da tristeza que esta renúncia desperta
em nossa coração. Contudo, o seu amor sabe como

mitigar a amargura de partir com a perspectiva de
Ulll sacerdócio mais amplo".

Afastando-se de seu texto escrito, o Papa conver

sou com os cardeais e pediu sua ajuda para levar a

cruz na Igreja da mesma maneira que Simão Cirineu
ajudou Cristo durante seu caminho até o calvário.

O novo Papa confessou posteriormente que
Paulo VI o censurará certa vez por não visitá-lo
mais a miude no Vaticano. João Paulo I prosseguiu:'
"eu lhe disse: estou muito ocupado em Veneza.
Além disso. creio que sua Santidade tem problemas
demais. Eu. graças a Deus. não tenho tantos. Não
quero, por isso. trazer preocupações a quem já as

tem demais".
"Vos, porém, não deveis agir como eu fiz", disse

João Paulo I aos cardeais. "Creio que vou precisar
dos bispos que se acham fora de Roma também".

Os cardeais confirmaram depois algumas im
pressões que haviam tido nos dias anteriores sobre
as características do novo Papa: João Paulo I procu
rará ao mesmo tempo a unidade e a disciplina na.
Igreja, e uma abertura ao Conselho e a colaboração
dos bispos e seus corpos colegiados; particular
mente do sínodo".

Hoje, o novo Papa tem.conlirmada uma reunião

com representantes diplomáticos. Sexta-feira re

ceberá os jornalistas e fotógrafos que cobriram sua

eleição.
. .
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.Desenvolvimento dos
pobres.' O/objetivo

desta reunião da ONUe'
Buenos Aires O

secretário-geral das Nações
'

Unidas, Kurt Waldheim exor

tou ontem o mundo a tomar
medidas concretas para acelerar
a cooperação entre os países em

desenvolvimento, durante o iní
cio de uma' reunião internacio-
nál. ,

Waldheim discursou na pri
meira Conferência das, Naçôes
Unidas sobre a Cooperação
Técnica entre Países em Desen
volvimento, perante uma au

diência composta de aproxima
damente 2.500 representantes
de 149 países.

"Ao inaugurar ontem' esta

conferência, inidou o que pode
muito bem ser uma nova ela no

processo desenvolvimento",
disse Waldheim num dos salões
do teatro San Martin, no centro

de Buenos Aires,
Durante a inauguração' da

conferência, de duas semanas de
duração, também discursou o

presidente argentino, Jorge Vi-
, dela, que ao recordar as pala

vras do falecido papa João
XXIII, disse que "a ajuda entre
os povos é uma exigência a que
não se pode furtar". "

Um dos principais, objetivos
da conferência' é-aprovar um

plano de ação mundial para a

promoção da cooperação téc
nica entre 'os' países que preci
sam acelerar o seu progresso, a

fi'm de atender às exigências
econômico-sociais de suas po-

. pulações: I

A reunião faz parte de uma

série de conlerêucjas interna
clonais organizadas pela ONU
para ajudar a criai uma' nova

Acrescentou que "o que de
vemos evitar é que se desesti
mule a iniciativa nacional e se

promova uma dependência ex

clusiva de fontes externas de as

sessoramento ou tecnologia".

1149 países presentes �� enco'ntro '

ordem econômica internacio-: Depois de outras considera-
nal. , "

, cões. disse que O alimento da
,

:,'Waldheim, assinalou que a capacidade nacional para
reunião inaugurada ontem é a valer-se de meios próprios, não
demonstração mais recente do significa que os 'países em .de-
empenho das-Nações Unidas em senvolvimento não necessitem
colaborar na busca de soluções mais de cooperação e ajuda téc-
para a série de problemas que nica.
afetam o mundo.

A esse respeito,' recordou ou

tras reuniões organizadas pela
ONU como as sobre o Oriente
Médio, a população mundial, a

I. alimentação,. a desertificação,
os povoados humanos e a água.
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r---'--------,------------�--__ II IICasa na Servidão Franzoni, çom dois
I A.GONZAGAElA. quartos, sala, copa-cozinha e banheiro. I I
I' Casa. de madeica. em bom estado de I' I
I

LOJAS DE IMÓVEIS conservação em rua calcsda.
'.

I I

: Vidal Ramos, '60 CR$ 150.000,\00 a combi nar. ': :
22, .. 3455 CS-D74-AGRI I

I Mauro Ramos, 178 PLANTA� DIARIAMENTI; ATÉ ÀS "21:00 hs., IN.
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I Ultimato vence. õa.
I ,

'

I Lima - O governo Militar peruano reiterou ontem que se vence na �
I sexta-feira o ultimato dado a 45 mil mineiro para que desistam de uma'; ,

greve que já dJ.lr<i26 dias, ao mesmo tempo que umassessoresquerdista 1 '

I dos trabalhadores d-enunciava a explosão de uma bomba em sua resi- �
I dência. '

Mauro Ramos, 178 PLANTÃO DIARIÁMENTE ATE ÀS "21:00 No que se considera uma medida extrema para por fim ao conflito, os ,�
22 -3156/1447 hs., INCLUSIVE SABADOS E DOMINGOS. grevistàs foram advertidos de que serão despedidos se não voltarem ao ;

I ! ", trabalho na terça-feira, o rnàis tardar, segundo um comunicado oficial. ;

�
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II, O regime decretou desde anteontem o estado de emergência com a •

- - - - - - - - - - � - - - - - - - - - - - - - ...- ..... - -. suspensãode garantias I}os departamentos de Junin, Pa:sco, Huancave- �
_ _ _ _ _ lica, Ayacucho e Huanuco, amplianciOãSsTin assim as medidas semelhan- )

t
" 1

qeJe tomou há 8 dias nos principais povoaoo.s mineiros do Peru. ;
A ameaça de demissão parecia ser a resposta do Governo à Federa- {

ção Nacional de Trabalhadores de Minas e Metalúrgicos, que ontem �
concordou em manter a greve, e anunciou uma greve de fome de 5 mil �

Ótima casa' recém construída no' Jardim !ii,I-i ,Apartamento 'no Cristiáne Village apartamento
mineiros a partir 'de segunda-feira.' .

Santo Antônio em Barreiras com l58m2 A.GONZAGA S.A. /
201 localizàdo na rua José Dutra, transversal da CiP����s����ri�!��IOd�d;�cf:r��:�:�;r�:�:v�i���d;o���Za��e�V�!,!��� �

contendo living, sala de jantar, três dormitó- Lauro Unhares corn'Iivinq, três 'd o r rTtitó,r i os, ba- noite de-anteontem uma bomba explodira na porta de sua casa, cau- �
ri os_, sendo uma su ite, banheiro social, área /nheiro�social,.cozinha e area de serviço. Farnbem sande danos materiais.

. , i
I 'OJAS' DEIMO'�/EIS LOJA,ciD-EIMn\lEIS· ; ?torlt'em dependência de ernpreqada e garagem. F ele d :
L.: '

.,
'v de se-rviço, dependência de empregada e .IfI.Q , ......V· .

,CR$ 636.000,00 - transfere financiamento na aml Ia.res e presos i,Vidal'Ramos,60 garagem para um carro. ,'Vida,1 Ramos, 60 '

:Apesc de. CR$ 516.006,00 cornprestacóes rnen-
22- 3455 CR$ 750.000,00 com uma entrada de CR$ 22 - 3455 I �tlis'de'''CR$ 5.958,00'e saldo estuda-se forma de

, políticos chileno,sI,.I Mauro Ramos, 178 150.000,00 no ato e restante financiado. Mauro Ramos, 178 pagamento: ' .

.
.

I 22-3)56/1447 CS-005�BAR '

,.r,·· 22�:;3156/1447 AP-077-TRI
.

prot stam e' são presos'
" i

CREC101 - l1aREG
J

, ' ", ,_" _e
.
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�u '
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., 'd f q
\' "'� """. "�i;, -"" Santiago ;- Cerca d� 80 familiares de pessoas desapareci as oram ,I

MER'CADO IM"OBILIA-RIO AG
- - - - - - - � -11i'CAD'O IUOBI-L1ARIO-'�'G:' -" ''Ir-''_

. 'J" ;·,t�S�'t;�ri!��i��
.

vai ��t���ge�açã�n�f"�?tr;:f?;';,.s,n- ,
,

."

�!:�F;�TLÂNTICO \
� ,

'�n ' .'1." i 'íI' A J';; ra: �a���ç���I�:stl�f:�e�aa�7f�s��:;���;:���e!'U�:'��i���f::�� !
I r 'I ",

: Governo que facilitariao caminho legal para declarar "a suposta morte" :
._- -

'

5i!3-'
;" dos desap.arecid_os. , , .

"

,.

' II
_

-

Otimo terreno no Jardim Atlântico, de- I I I"
•

--, Apartamento ,em local resideneial com dois bons A mamfestaçao fOi dI'spersadarapldamente pela pohcla,que prendeu,

I poi's d'o balão, terreno
.

plano, com I I
'- ?, dormitórios, living, "cozin:h-a, .

banhe,iro social, I

no mínimo 80 pessoas, segundo declarações de testemunhas e versões 1
,A.GOi"olZAGA ElA. A.GéJ�AGA !;:i;A. ,'area de �;erviço e gara:gem. Blocb B 11 aparta-, jornaifgticas.· .

.

- �
I 360m2, mai's alto que- o nível ,do mar, I I menta 34 - conjuntÇl Habitacional Itaguq'çu. I Pouco depois. o "Grupo de Familiares Detidos De_saparecidos" dis- i

I com boa vista p.anorâmica. I I CR$ 300,000,00 .com uma pequena entrada d,e I
I

tribuiu um breve comunicado 'denunciando liJue as fOJ!çaspolici�is I
I LOJAS DE'IMÓVEIS CR$ 26à.000,'00 com condições de pa- 'i �i LOJAS DE IMÓVEIS Cr$ 55.000'.00 a combi:nàr, pode ser em 2. ou três 'I .:·Iêprimiram brutalmente centen!�,.E�J.am1IIares que realIzavam uma;

I Vidal Ramos, 60 , I I ',Vida} Ra'mos,'60
.

vezes e sà:ldotransterir financi'amento na Apesc, A manifestaçiío pacífica",
'

, " :
I

22 _ 3455 gamentos super faci litadas. 22 _ 3455
'

c.om 'prestaçóes merisais de CR$ 3.000,00: I Assinalaram que se encontravam ali "recharçando a possível_�to- l
I TR "09 JAT

'

,I I - Ap-035-JTA ]
I mulgação do decreto-lei sobre suppsta morte, 'que o governo militar ;

Mauro Ramos\:178
-u -,

.

II
Mauro Ramos, 178 pretende implantar, como resposta a nossa legítima exigência por co- I

I
'22-3156/1441 PLANTÃO DIARIAMENTE ATE ÀS "21:00 22'-3156/1447. , PLANTA0 DIARIAMENTE ATE ÁS "21:00,hs., IN- nhecera verdade do ocorrido com nossfls paTen�es". l

I hs., INCLUSIVE $ÁBADOS E DOMINGOS.'
DI. I '"

"
. ·CLUSIVE SÁS,ADOS E DOMINGOS.

.

Segundo algumas testemunhas� os mánifestanles sentaram-se n<?s {
CREGIOl -l1aREG \..

" \: '
, CRECI 01 - llaREG '

" '

.
'

.
. degraus de uma escada� na Praça, enquanto exibiam carta:zes de OpO�I- �Li

,, � a.; � .... --IÍIIlIIIÍI � ção.à inic�atjva governamenta.�anunclada na semana passada. �

1 Trata-se de um projeto de lei, atuálmente <;_m estudo, destinado a l
facilitar a declaràção legal de "suposta morte" dos,desaparecidos., �

As autoridades anteciparam que visavam nrnporcionar aos parentes I
"um sist�a rápido e ágil para que possam oou:r a declaração de morte

prov,ável� a fim de soluCiçmar-lhes os problemas patrimoniais e familia
res provocaeos pela ausência dos chefes de famílias desaparepdos:

-�,_��------------------------------------

--_-_--� ---_--_�

MERCADO IMOBILIARIO AG �:����MENTO \ MERCAD,O IMOBWARIO AG ������MENTO '\
----------------------�----------'� I I ---.----'----�------------�----�- I

Excelente oportunid.ade para você passar sua I I JL!n Apart-alTj€nto na Chácara da Espanha I
próxima temporada de praia em Laguna, -I\par- I I A.taé� B.A.

com 160m2; contenGlo' três excelentes I·
ta'mento de frente para a praia do Gi e ao lado do I I 'dormitórios, espaçoso: livi ng, sala de es- I
LagunaTowristHotel. Doisapartaméntos01 e02, I I ta r, copa, tozinha, área de serviço e de� I

I'OJ'ASDEIMO'�/EIS total.mente mobiliados pelo preço de CR$ I'OJASDEIMO'�/EIS 'd" I' d'L.: 'v
370.000,00 em condições de pagamento a com- I I, L.: 'v· : pen enclas comp eta para emprega a. I

VidarRamos,60· I I Vidal Ramos, 60 CR$ 530.000,00 a combinar.
'

I
'22 3455

binar, ,. I 22 3455-

Contendo dois qLjartos, sala, cozinha, copa e ba- I I .

- AP-D12-CEN I
Mauro Ramos, 178 nheiro social.

.

'II
Mauro Ramos,,178 , "

22-3156/1447 AP-D56-LAG 22-3156/1447' PLANTA0 DIARIAMENTE ATE ÀS ''2l:00 hs., IN·

I ' I � , CLUSIVE SABADOS E DOMINGOS.
CRECIOl - 'l1aREG

I ,

\.. m
---,___:C�R�E�C�I�O�1:"�l1a�R�E�G:_ �:====================:::::::============::::::::::::::�� lIIIIIiI � .� , � �

�------� -------�

\ MERCADO IMOB,ILI,ARIO AG
'

�������6�. \
I I I � I
I

...
Ê I' Nós temos o que você procurava, aquele lugar I ,I � ,ii I

calmo,longe,de'barulhoedapoluiç�o.Excelente II =:::::lI .Otimos terrenos na Agronômica a II A.GOi"olZAGAElA. chácara com 720m2, topografia plana, com
I I A.GO,�AGA.S.A. partir de CR$ 155.000,00 com facili- ,II pomar e pequena horta. Ane'xo uma ca$a de ma-

I deira de lei em bom estado de co'nservação com I I tadas cond ições de pagamento. I
LOJAS DE IMÓVEIS três C1uartos, living, copa-cozinha e banheiro. I' I 'LOJASDE'IMÓVEIS I

: Vidal Ramos, 60 Nbsfundos, cobertura com fogão à lenh'a, tanque I, I Vida212�a3m4'o5s5' 60 PLANTÃO DIARIAMENTE ATÉ ÀS I
I

22 - 3455 ��I��a�r�e��hee��:5�:tÇo. Fic,a Io.calizado a 8
I I ,21:00hs, INCLUSIVE SÁBADOS E I

I Mauro Ramos 178 CR$ 20000000' I Mauro Harnos, 178
DOMINGOS. I22 3156/1447 ' '. 22 -3156/1447 "EJ, Pais" transcreveu um folheto publicado pelos organizadores das

I
-

,CS-D76-GFL " ,I jornadas e aCUSOlj-OS e os participantes de fazer parte de uma vasta
CRECI 01 -,llaREG

"

"
- 1'1 I L CRECIOl l1aREG '

.

'

m
Ii cam�anha dê difamação antiuruguaia promov.ida pelo comunismo.

I.\;; -.;.. - - - - - - - - -,- -'- -""" - - - - � - - - -- - - - •. Iiii - - - - - - - -, - - - - - - - - - - -'_ - - - - -- - - -. O folheto citava Ferreira Aldunate e outros uruguáios de terem

�ERCADO IMOBIUARIOAG -�������A-' �\�ERCADO IMOBILlARIOAG -�:�:::R::'\\ =�;:��!'b�;��f;��:��';��:;;
I

...
i I' I Magnífica residência em ,estilo colonial branca com janelas

.1 II � Adquira�agora para vQcê usufruir no verão. Esta-,

II voltam 'a d'lealog--ar-!narrom, Contendo espaçoso living, sala de jantar com lareira, =t::I I, mos oferecendo ótima casa em Canasvieir,ás, ao
I copa-cozinha corp azulejos decorados até o, teto, piso vitrifi-

A.1301't1ZAE1A B.A. cado, armários embutidos em fórmica e pia com cuba inox,
'I I' A.GClI'olZAl3A B.A. . lado do Coutry Clube, em estilo meia água com I dle'a--t-3' sobr-e''''liem--Iet-es'I Três amplos dormitórios, banheir,o social, com box de acrllico, ti' h banh 'ro com

I azulejas até o teto e piso vitrificado. Garagem e churrasqueira I I
quar O, espaçosa sa a, COZIn a e ,el I

I 'OJAS DE IMO'�/EIS
com pia e tanq'ue de lavar. Casa c.om sinteko, terreno todo

'

,

I .OJAS DE IMO'�/EIS azulejos 'decorado até o teto. Area coberta com \

C:l A'
'.'

,-'

I L.: 'v murado e ajardinado, I I L.: 'V churrasqueira toda lajotada, I Santiago do Chile - As conversações entre hl e e �genun.a .para
\/"dal 'R

'

60 Obs: COntém alicerces para construir um banheiro social (para Vida I Ramos, 60 I solucionar o oroblema limítr0fe na zona ausJ.ral. aue serao ,remlcllIcdas
I v I . amos. suite), garagem para dois carros,dependências completa para I I

22 _ 3455
CR$ 400,000,00 a combinar. rio pr6xtmo dia I3 de setembro nesta éapital"progre.dirão à medidá em

I
22 - 3455 empregada, I I CS-D30-PRA . I '

que Buenos Aires aemonstrar que sua concorrência está �a ve�ade
Mauro Ramos, 178 CR$ 750.000,00 sendo CR$ 405.000,QO,de e-ntrada, aceita ter-

I Mauro Ramos, 178

I ,determinada pela poa fé". expressaram observadore� !oca!s.
.

I I
reno ou a combinar e financiamento de CR$ 24'5.000,00 pela

I
22 -'3156/1447, PLAN�ÂO DIARIAMENTE ATÉ Mi21:00he, I,NCLUSlVE AOSSAB�DOS E ',' "A Argentinadeverá demonstrar a mesmu,boa fé que msplfou s�mpre

I
22 -3156 1447 •

CEF em 20 an�s com prestações mensai� de CR$ 2.871,00
d d Ch'l" d' t b dores Citados

CRECI 01 _ l1aREG
CS-OS2-GFL ,l, '

CRECI 01 _ l1aREG"
DOMINGOS,

. "
1lII' to Q$ os atos e gestos o I e � a rn.n araJIl...Q8- o serva, --

DL II IL Ii pelo J'�rnãT governaméntal "E) Cronista'�. que não oS identificou.",Iii ... __ ..;. � _,_- .... � - - -.�--- _.t

MERCADO IMOBILIARIO AG
I
I
I
I
I
I
I

513
.

, A. GCi"oIZAGA ElA.
,

,

I
I
I

, I
I
I
I
I
I

L!'
A. GOi"olZAGA ElA.

MERCADO IMOBILIARIO AG

'

----_._ ... �
TERRENO
BARREIROS

LOJAS DE IMÓVEIS
Vidal Ramos. 60

·22-34q5
.

Lima - O governo militar do Peru decretou o estado de emergência e

suspendeu as garantias constitucionais em 5 dos 23 estados do país, eni
.uma medi a aparentemente dirigida a terminar com a greve de 45 miloperários do setor de mineração. '�

A produção de cobre, ferro, prata, chumbo e zinco ficou paralisada]
A mineração representa mais da metade das rendas dopaísem exporta�
ção e o governo calcula que a greve de 25 dias já custou 6� milhões d�
dólàres.

O comando conjunto das Forças Armadas no Governo disse, que a�
medidas de emergência adotadas eram necessárias para controlar "O;
clima de agitação destinado a causar graves prejuízos à ordem pública". �

As medidas conferem aos militares o controle político e.policial dos'
cinco Estados. Semana, passada o governo decretou o estado de emer

gência nas regiões �ineiras dos �stados, agora, am,g!!.�� c:sta ordem.
Em Virtude das medidas, as autoridadespodem efe!lfar pnsoes e buscas
em casas sem mandatos judieiais. Os militares poéerão 'proibir também
a entreda ou saída do país das pessoas eordenar .def'Ortações. �

"A' Federação Nacional de Mineiros e Operáriós 'Metalúrgicos, qu�
decretou a greve l}.6'dia 4 de agosto, eXi�iúres salários, anistia parai '

os Iíd�res sindicais presos em greves a� ores e a �e�d,missão em seusi j
empregos de 150 a 300 �ro.� despedi spor participar de movimen-]
tos anteriores ilegais, .Os IKferes sindicais não especificaram suas de-i
mandas salariais. Os mineisos ganham atuafmeate-o equivalente entre a:
157 e 469 dólares por dia. \

, ,

'

Uma fórmula do Governo para terminar com a greve foi rejeitada:
sábado pelos dirigentes sin,dieàis. O sindicàto declarou que a príondade; ,

máxima � a readmissão dos 'mineiros despedidos em outras greves. O:
governo ofereceu garantir que não-haveria represália contra os minetros
e disse que levantariam uma lei-promulgada há dois anos que proíbel
greves na indústria da mineração, Disse também que terminaria o,:
est-ado de emergência e retiraria as tropas das minas.

, O' governo apoiou a oferta da companhia de dar indeniza,ções aost .

trabalhadores ou ajudar-lhes a financiar pequenas cooperatívãs comer-; Iciais, mas tem rechaçado a exigência de que sejam readmitidos. :
As operações de mineração dos fabricantes mais importantes do país.

.estão nessas cinco províncias afetadas, inclusive a Southern Peru Cop-l
per Corp, dos EUA, a Hierro-Peru, ex-Marcona Cornpanye Centro-'
min, propriedade do governo antigamente cham�d1fdé Cerro Corp. :'

I
•

.
c:::I!!i
,=:::::I

A. GCNZAGA S.A.

-Terreno na rua Santo Antônio em Bar
reiros, topografia plana, com 300m2,
com vista panorâmica por apenas CR$
128.000,00. Sendo CR$ 64.000,00, de
entrada e saldo em 30 dias.
TR-055-BAR

RESIDÊNCIA ,

JARDIM SANTO ANTONIO MERCADO IMÓBlUARIO AG APARTAMENTO
TRINDADE

Governo uruguaio pune i
ex-depuQldos re<luzindo 1

em 1/3 suas pensões I
I
�

�
,
I

'Montevidéu - bois ex-deputadbs do Partido Nacional, c<lssado�
pelo Governo em 1976 de seus direitos civis por 15 anos, foram acusa

dos de desenvQlver atividades políticas e punidos com uma redução de
um terço de suas pensões durante um ano, disseram ontem 'fontes

chegadas aos dois' políticos.
Os punidos são os ex-senadores Dardo Ortiz e Mário Heber, que

juntamente com seus ex-colegas Carlos J. Pereyra, ,integram desde o

final do ano passado um-triunvirato que condu;z os assuntos do Partido
Nacional. Nem Ortiz nem Heber q.uiseram comentar a ,punição.

'

O Partido Nacional juntamente com o Col.orado se alternaram no

poder durante quase um século e meio de vida indepehq,ente do país.
Nas últimas eleições o Colorado derrotou o Nacional por cerca de 15
mil votos' de vanu;lgem nas e,leições de qué participaram 15 milhões de '

eleitores. Os,dois partidos receberam mais de 80% dos votos válidos.
As fontes disseram que a, sanção se deveu a uma earta enviada há três

semanas ao jornal"El Pais" porOrtiz, Heb,er e Pereyra, na qual pediam
que esclarecesse que o líder do Partido Nacional Wilson Ferreira Aldu
na te não participara ,das "jornadas culturais ur�aias" realizadas êm '

maio em Veneza, nas quaisse atacou duramente o regime cívico militar
.instaurado neste país há 5'anos.

,',

-- - ------- ---- ---- " ---,-----' -- -----------------------

o caminho'mais fácil para você ter o s�u Volkswag'en zero.·
, .'..

.

" Consórcio Nacional 'Volkswagen .�.
Revendedores Promenac Ltdà ..

Rúa Expedicionário Aieixo Maba, n.0 8 ,

'Telefones: 44-3793 - 44-3568 - 44-3525 - 44-3833 - Itajaí Santa, Catarina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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/'Q:J?STADO - 31 de a ost,o de 1978

Áh, e-s-sa curta eultura
A independência do Brasil foi
proclamada em 1501; os cinco
países da Liga Árabe são dois: a
Arrica do Sul e o Sudão; o

grande ,gene�al grego da, guerra
de Troia foi Rousseau; vacina
anti rábica é aquela quese'aplica
Qa cauda do cachorropra que
éle não fique louco; produte.na
cional bruto são os minétlos ex

ttaíd�
do nosso solo; Lincoln

cons uiu a própria casa onde
nasce ; Adoms era o deus da
homossexualidade grega; De-

•
No último sábado, por volta
das 4 da tarde, a Praia do Meio
em Coqueiros, foi vítima. de
um atentado a sua segurança,
uma desenfreada, barulhenta
e insistente corrida de moto
eicletas {oi realizada dentro
da maidr il'r.lWiQnalidade
imaginável - verdadeiro
caso de manicômio.'.

•

É 'que existe, bem ali, uma

loja especializada em motos
onde os frequentadores tem
por hábito testar suas máqui
nas pelas proximidades,
como se aquilo ali fosse pista
de motocross e os moteoíelis
tas donos absolutos'do pe
daço. '

•

Enquanto no.centro os' guar
das de trânsito se esbarram,
nos bairros mal se tem noticia
de suas exiseências ...

•
Uma oficina de
consertos de
televisados aparelhos
da marca

Telefunken tem a

audácia de cobrar 2S0.
cruzeiros só pra fazer
uma visitinha ao

televisor subitamente
encrencado.

Pra. então. trocar

uma pecinha
qualquer que não
custa mais do
que 60 paus ...

•
,

Uma das perguntas que o ba
dalado marchand Peixoto
mais sofre por parte dos mui-

,

tos que o procuram a fim de '

quadros é se ele éc9.ll!ltor,da-
JquHo tudo ali ao derredor,

pendurado nas Ijcas'e brancas
paredes do seu flat"gallery: os

indubitáveis Bonadeí, Mar
tinho, Pancetti, Malfattí,
Meyer Filho, Max, Mabe,
Hodrtgo, Rebollo e nâo: �i
mais quem.

.
,

Eta excesso de desinforma-
ção!

'

'"

Aliás, nem o internacional
falsificador seria tão versátil
assim ...

•
Ainda não é abolutamentecerto

que os '22 mil depositados cru

zeiros necessários a viagens aos

exteriores �o Brasil sejam subs
tituídos pelos 6 mil trllzeiros
que seriam adicionados a c-ada

,passagem comprada com o

mesmo e desenvolvido destino.
*

Idéias em estudo no Ministério,
da Fazenda dão conta das duas

possibiiWa<kfs: ou grana a mais
a cada pak�"ou continua o

depósito ráTnbolsável, natu
ralmente qee sujeito a galopante
correção monetária ...

,e

mócrito foi o idealizador da
democracia; mulato é um indio
preto; uma das causas da .abdi
cação de D. Pedro II foram suas
cartas vexatórias a Marquesa de
Santos; Napoleão perdeu sua úl
timabatalha em Waterpolo ...

'

,
.

deu ao trabalho de pesquisar a '

quanto anda a cultura geralda
moçada atual. ..

*

Procurem não repetir esses er

ros. Aliás, testem as suas cabe- ,

cinhas, vejam a quanso estão
suas informações: vestajn as

(des) informações acima pro,
correto. Ou vocês acham que
está tudo certo? Ou muitos de
vocês não acham coísa'alguma?

Isso aí,.'!leu:;-que,ridos e letrados
ves!jbulam:iQs, .�o apenas pe
quenas aSiI�if')lles que alguns
dos seus coleg,llfi a�aram pre
gando eIJqjr.ocas passadas, co

letadas·por _u_m pmfe.ssot que se

o barro.está tal na estrada de Canasvieiras. proveniente das

caçambas estatais que estão aterrando o mangue da Sau
dade. que não há quem consiga. a vista d'olhos. delinear a

minguada sinalização ali existente .: se é que ainda existe,
,; .'

Além disso. a sensação que se tem. ao ter aqueles ofuscantes

respingos de barro molhado pelo para brisa do carro. é' a de

que estamos trafegando naquela tortuosa e escorregadia
estradinha. de tantos desastres. que a antecedeu e que. abso-

lutamente não nos deixou saudade,
'

E agora que não se \'ê mais a sinalização do centro da

estrada. como é que a Polícia Rodoviária Estadual vai poder
multar quando em ultrapassagens consideradas proibidas'?'

Gangan Hichter e

Fernanda Bornhausen de
braços dados na noite

florianopolitana.

Na engravatada, Justiça
A fim de fazer uma consulta qualquer sobre

matéria de . Direito que está cursando e que só a

biblioteca do Tribunal de Justiça poderia lhe
fornecer, determinado aluno foi barrado logo
na entrada do nosso Palácio da Justiça por não
estarcónvenientemente trajado.

'

*

maiores normas da casa, lá veio resposta': "pra
poder entrar na biblioteca daqui, só de terno e

gravata, pois a mesma fica em andar freqüen
tado por desembargadores" .. ,

.

Ele apresentava-se de jeans, camisa comum com

mangas arregaçadas, sapatos e meias, nada de
mais, nada de menos (se ainda estivesse de cal-
ção, camiseta e chinelas... ).

'

•

O decepcionado rapaz não teve dúvidas: deu'um
pulo até' a sua casa, tomou banho, fez a barba,
glostorou o cabelo, envernizou o par de sapatos
que normalmente complementá o srnooking,
pôs o terno de casamento com o devido colete,
pediu ao pai pra dar o laço da gravata, e se

mandou pra biblioteca que o recebeu de livros
abertos. . .

'

Pedido explicações, pois o rapaz desconhecia

Sonhos numa entrevista-de ínverno
análises clínicas com S40 metros

quadrados ...

"

e por ai afora foi
o reitor, oferecendo números e

dados desta sua magistral "rea

lização".

Acontece -que, todos sabem,
não existe dinheiro pra tamanha
pretensão - na realidade tudo'
não passa de uni acalentado
sonho de olhos bem abertos.,.

'

Por que é que, ao invés de fanta
siosos e hipotéticos números,
não executam a obra aos pou-

O reitor Erich Caspar Stemmer
assim se referiu quando de uma'

entrevista ao jornal O Estado
aqui, publicada na edição do
domingo que passou: "o Hospi
tal Universitário é colossal; as

pessoas não imaginam oque vai'
ser. Com uma área total de 22
mil metrosquadrados construí
dos, o hospitál conta com 320
leitos, com um centro de emer

gência com capacidade para'
uma população de 30 mil habi
tantes. mais um laboratório de

cos, modestamente? e, mais
tarde quem sabe, dentro das
disponibilidades financeiras,
quando alguém se interessar por
Santa Catarina na área federal,
executar o resto do hospital. '

, *

É porisso que as coisas, em ter

ras da Santa, normalmente .es-:
tacronam inacabadas: querem.
fazer tudo a toque de caixa do
melhor e do maior, e, na hora da

grana." Que grana? quem falou
em grana?

Caderneta Habitasulde
Poupança.

. _.....
.

Siinples. Muitosimples. HABITASlI.HbE SÓ começar. �de�
Rua Felipe Schmidt, 20· Florianópolis

Curitiba. Londrina, Maringá,
Cascavel. Ponta Grossa e Blumenau.

� ,.'-

\

Elilabeth Mussi Stefan e Vi
cente Oli�, sábado às 20

. horas, na, capela do Provin
. cíalado,'-vão receber a bên- .

,

çâodo casamento.
* • *

Ayçh>n Mosimann, proprie
tá{io da Galeria de Arte Las
caux em Joinville, deu rá

pida circulada em nossa ci-
dade.

-

\
.

,

* • *

Gucci agora lançando sua

linha em perfume, faz lan
çarneuro aqui na ilha. com
exclusividade na Drogaria
Catarinense.

í. * * *

I I

Como tudo se sabe em so

ciedade. teve um final 'de
semana bastante movimen
tado. o "Restaurante Lana-

neide". Neide Mariacóm -

seu show foi ovacionada-,
pelos -queiá-estavam.

.

* * * '

Com muita classe' e elegân
cia'o casal Roberto Barrozo
Filho, em sua belaresidência
recebeu o mundo elegante de

, Curitiba, para um jantar em
.

black-tie,' homenagem ao

jornalista Calil 'Simão ..
>

* * *

Vilma e Djalma Leitão um

casal elegante da sociedade
de BlumeÍÍau, passou o fim
de semana aqui, na capital.

* * *

Em sua residência o costu

reiro Lenzi e sua mulher. re

cebeu um grupo muito ín
timo para um jantar.

. quando, irá oficializar o noi-

A borríta Regina
Lopes volt� a

ser notícia .

... --.._-

Nado de sua filha Maria Te
reza, com Luiz Fernando
Brito.

* * *

Sábado às 17,30 horas na

capela do Divino Espírito
Santo. Sandra Regina Fimi
nella e Luiz Otávio Veiga,
vão receber a bênção de ca-

samento.
'

* * *

I

Amanhã. Ruthinéa de Mor-

-13

Joyce Ramos Bastos,
,

uma mulher bonita
de nossa sociedade.

.HORÓSCOPO,
OMAR CARDOSO'

ÁRIES - Dia promissor. devido 'gócios rendosos e de empregar.
ao bom aspecto astral. reinante com sucesso. novas idéias. em seu

em seu Horóscopo; Terá sucesso campo profissional. Aproveite.
profissional. social e financeiro. porque muito progredirá. finan

. principalmente se agir com inteli- ceira e materialmente. Êxito ro-

gência e sem precipitação. Boas mântico. social e em. viagens,
chances no setor amoroso,' VIRGEM - Poderá. neste dia.
TOURO - Aproveite este dia receber notícias e informações
para tratar de assuntos de seu in- importantes ao seu progresso pro-

, teresse, profissionais e financei- fissional e social. Todavia. se

ros, Poderá ter chances de utilizar : ainda não aniversariou. deverá
novas idéias. principalmente se cuidar da saúde e precaver-se
estas se aplicarem ao campo dos contra acidentes e negócios preci
negócios, Harmonioso aoamor e pitados.
à vida familiar. LIBRA L_ Bo"! dia para tratar

GÊMEOS - Dia dos melhores com advogados. padres e com

para tratar c0I'D políticos, diplo- pessoas ligadas à Justiça. Con-
matas ou pessoas ligadas ao poder tudo, deverá tomar cuidado com

político, Bom para negócios rela- acidentes, cuidar de sua saúde e

cionados com casas, terrenos e

transportes. Todavia: haverá di
ficuldades no lar,
CÃNCER - Dia em que estará

predisposto a discutir com al

guém de sua família. Evite-o,
para não estragar este dia, que .

tem tudo para beneficiá-lo, no

campo profissional, financeiro e

social. As viagens e o amor est-ão

favorecidos.
,

LEÃO - Chances de realizar ne-

de seu crédito, Não realize negó
cios novos. agora. Espere.
ESCORPIÃO - Seja mais há

bil, perito e inteligente, neste dia,
pois disso. depende. e muito. o seu

sucesso. Procure, também, in-,
fluenciar pessoas importantes, fi

nanceiramente, ao seu futuro,
Bom para novas amizades e para
a vida sentimental.
SAGITÃRIO - A coragem eo

espírito de iniciativa o auxiliarão

no empreendimento de novos ne

gócios. no campo profissional em

sua ascensão financeira e social.
, Dia excelente. também. para so

lucionar questões pendentes.
CAPRICÓl,{NIO - Urna vez

que o trânsito solar. pelo signo de

Virgem. tende a ser-lhe propício.
no plano profissional. financeiro
e nas relações com familiares e

empregados. aproveite esta boa
influência para tirar proveito
dessa situação.
AQUÃRIO - Não se desespere
diante das circunstâncias que a

vida nos oferece, Pense e aja como
um autêntico aquariano, dizendo
e mentalizando, constantemente,
esta, frase: "TODOS OS DiAS,
.SOB TODOS OS PONTOS DE
VISTA. VOU CADA VEZ ME
LHOR."

PEIXES - Procure dar, vazão á
sua imaginação e cuidar de assu-n
tos de seu maior interesse, Su
cesso em novas associações, com

nativos de Capricórnio ou Touro

e nos negócios realizados junto ao

sexo oposto. Pode viajar e amar.

C'I.N EMA
, ,

Cine Cecomtur - Ás 14h, Nas

Ondas do Surf, documentário
filmado no Hawai e no Brasil.

Censura livre. Às 16, 19h45min e

21 h4Smin, Julia, com Jane
Fonda, Vanessa Redgrave e Jason \

Robards. Censura 14 anos.

São José - Às IS, 19h4,Smin e

21 h451l1in, Se Segura, Ma

landro, com Hugo Carvana, De
nise Bandeira e Claudio Marzo.
Censura 16 anos.

Coral - Às IS, 20 e 22h, O Se

'gredo das Velhas Enseadas,
com Marcelo Mastroiani e Fran

çoise Fabifln. Censura 18 anos.

aes estreia no Teatro Alvaro
de Carvalho, com a peça
"Assunta do 21",

* * *

Chegando de uma viagem ao

Rio de Janeiro, o engenheiro
e sra. Manoel Martins - na

cidade maravilhosa, o casal

Martins, foi homenageado
com um jantar no belo apar
tamento do engenheiro e

sra. Hidelbrando Marques
Souza.

..

Isaura Quirino e Hidelcy
-Tubano, marcaram casa

mento para o próximo dia 9
às 19horas, na Capela do Co
légio São José, em Tubarão.
Após a bênção os noivos re

ceberão cumprimentos no

Clube de Campo.
* * *

Pelo vôo Varig viajou ontem

para o Rio de Janeiro a bo�
nita éelegante Sandra Souza
Luz.

Ritz -, Ás 17, 19h4Smin e

2lh4Smin. Na Trilha da Justiça,
com Teixeirinha, Mary Terezinha
e Jimmy Pipiolo, Censura livre,

Roxy - Às 14 e 20h, Mansão Ma

cabra e As Duas Vidas de An

drey Rosé'.'Censura 18 anos,

Jalisco � Às 2Óh, O Ladrão de
Bicicletas, obra de Vittorio de
Sicca. Censura 14 anos.

Gloria - Ás 20h, Pensionato de

Mulheres, c.om Margritt Siebert
e Roberto Homsi; e As Delícias
da Vida, çom Vera Fischer e Bette
Moodes, Censura 18 anos.

Rajá - Às 20h. Cestapo - Lager 5
- Inferno de Mulheres, com

Paola Crassi e Mircha Garven,
Censura 18 anos,

)I: * *

No Rio de Janeiro o elegante
casal Nair e Theodóció At
herino, foram vistos jan
fando no Hippopotomus em

.. companhia do casal Maria
,

. Raquel e Carlos Carvalho.
* * *

A Sra.' Alzira Lopes, presi
dente da Escola de Pais de
São Paulo, sábado estará

presidindo a reunião da Es
cola de Pais em Santa Cata
rina, no Marambaia Casino
Hotel. o ponto dos turistas
brasileiros:

* * *

Os elegantes casais Nelson
Pedrini e Victor Konder
Reis. foram vistos jantando
no movimentado "Restau
rante Zananeide".

Na'i"r Ta�a�e�' ��'
Atherino, uma

catarinense que é

notícia na'
alta sociedade

·dü Rio.

MtNISTÉRIO DA AGRICULTURA
DELEGACIA FEDERAL EM SANTA CATARIN�

LEILÃO PÚBLICO
AVISO

Dirceu Dias Pi�entel, Leiloeiro Público Oficial, devida
mente autorizado pela Delegacia Federal de Agricultura
em SC, e pela Coordenadoria Reg1ônal da SUDEPE, faz
saber que às 8:30 horas do dia 2 de outubro de 1978, na

Base Física do Ministério daAgricúltura à ruaJoaquiriiVaz,
n.? 1.661 na cidadede São José, S·C.,.18vará a efeito público
leilão de veículos e semoventes no estado em que se en

contram e de acordo com as condições do Edital afixado
no endereço acima. Os bens a serem leiloados, poderão
ser vistoriados no horário das 8:00 às 12:00 horas e das
14:00 às '18:00 horas de segunda a sexta feira.,

Florianópolis, 2;5 de agosto de 197!l
,

Appio Fontanella
Presidente

HERANÇA DO COMENDAD0'3
DOMINGOS FAUSTINO CORREA

Comunicado Urgente:
.

Conforme informações recebidas da Sta. Prof.essora Dalva

Rodrigues Mrenda, inventariante - testamenteira, o advo-'

gado Júlio Tonin COMUNICA: que será encarregado ainda
este ano o prazo para habilitações de herdeiros na he

rança,

Aqueles que' ainda desejam habilitar-se, poderão obter
informações com o advogado militante nesse processo à
Rua Dr. Alcides Vieira Arco Verde, 253 - telefone76-4273
(Jardim Guabirutuba -, Curitiba, onde existe uma equipe de'

genealogistjis e docu mentos hábeis para ligação da des-
cendência.

.

Os interessados deverão trazer certidões de casamento
ou óbito dos avós paternos e maternos,

'Outrossim, todos os herdeiros que butorgaram procura
ção ao Sr. Amadeu Cardoso, estão convidados a compare
cer em Curitiba no endereço acima para tratar desse as

sunto diretamente com o advogado Júlio Tonin.

Curitiba: 25-08-78
Júlio Tonin

/ '

Felipe Schmidt, 3
Tenente Silveira, 46

. HlJBEBT!J§ .

.

.

P(fSSUI AS ETIQUETAS MAIS BADALADAS
.. Tres vezes sem acresclmo

MALHAS
.JEANS

CONJUNTOS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cruz e Sousae os Adjetivos
"Utopia e Educação"
Muitas vezes se critica o

educador por el, ser

"utópico", tendo esta pa
lavra uma significação
profundamente deprecia
tiva. Isto é verdade
quando o educador, na

sua ação profissional, es

iquece as condições reais,
.tornando-se, então, "utó
pico", Também na planifi
cação, poderíamos nos dei
xar levar por soluções "utó
picas", sendo assim qualifi
cada como "utópica" essa

planificação.
É útil, no entanto, distin-

. guir entre uma atitude "utó
pica" e a "utopia". A carac- .

terologia do homem "utó

pico" não corresponde à ca

racterologia dos autores de
utopias. Diversos tempera
mentos produziram utopias,

desde Morus; que criou a pa
lavra (utopia' .. em nenhum

lugar),. até E. Bloch, que es

boçou uma filosofia revolu
cionária da utopia.

A utopia pode ser, primei
ramente, uma técnica inte
lectual que elabora modelos

. a partir dos quais se pode
entender uma sociedade. A

utopia pode ser, depois,
.

uma experiência mental,
um jogo sério, que favorece
a capacidade. criadora do

homem, tendo, então, um

valor pedagógico.
Também pode se tornar

um instrumento que.nega.o
fixismo de urna certa filoso
fia da história. sendo crítica
e profética.

Para Karl Mannheirn a

utopia, enfim, exprime um

estado de espírito íncon-

gruente com a realidade,
que pretende transcender
esta mesma realidade no

sentido de uma mudança es

perada no futuro ..

Pode-se notar, no en-'

tanto, que são comuns a re

cusa .da realidade ime
diata e a ligação estreita
entre utopia e imaginação.
Não há reforma, nem plani
ficação, sem traços de uma

mentalidade de utopia (utó
pica').

A utopia é portanto uma

construção que encara a rea

lidade como sendo trans

Formável, onde o possível
existe realmente, onde a

Por um feliz acaso, encontro e leio Sinfonias do ocaso, um soneto
pouco divulgado e, talvez por isso, pouco conhecido, do nosso incom
parável Cruz e Sousa:

.

"Musselinosas como brumas diurnas
Descem do ocaso as brumas harmoniosas,

. Sombras veladas e musselinosas
Para as profundas solidões noturnas.

, Sacrários virgens, sacrossantas'urnas
Os Céus resplentem de sidérias rosas,
Da lua e das estrelas majestosas
Iluminando a solidão das furnas.

Ah I por estes sinfônicos ocasos
A terra exala aroma de áureos vasos,
Incensos de turíbulos divinos.

Se o leitor observou, dei realce a palavra vaporam, no primeiro verso
da última estrofe, e fi-lo com o propósito de relacionar esse. vocábulo
com uma memória de Humberto de Gampos, constante do seu diário,
publicado no riúmero de maio de 1931, da Revista da Academia Brasi
leira de Letras. Ei-Ia: "Domingo, 4.3.1917 -João Lopes, pai de Oscar e
Thomaz Lopes e velho jornalista, conta-me uma anedota de Cruz e

Sousa, cuja veracidade convém averiguar. O poeta dós Broquêís era

repórter da Gazeta de Notícias e empregava no noticiário da folha a

mesma adjetivação extravagante dos versos. Ferreira de Araújo, diretor
do Matutino, proibiu-o de usar adjetivos no serviço comum do jornal,
pois que nunca os empregava com propriedade e discreção. Uma noite,
achando-se Cruz e Sousa de plantão, irrompe um grande incêndio na

cidade, no bairro comercial. O fogo havia sido violento c o poeta
entendeu que era indispensável um adjetivo para qualificá-lo. Deu, por

)sso, à notícia do sinistro, o título seguinte, em letras garrafais: Pavo-

esperança pode sei: um fator
de racionalidade.

A utopia se distingue do
sonho e da visão pelo desejo
que é associado à imagina
ção de transformar a reali
dade.

No entanto, a utopia fica
presa dos seus desejos, por
que duvida. das possibilida
des de sua realização.
Quando uma utopia se rea- .

liza, nota-se sempre um "re
trécissernent" .

Os plenilúnios mórbidos vaporam .. :
E cornoque no azul plangem e choram
Cítaras, harpas, bandolins, violinos."

Em conclusão, para não,
se tornar utópica, a utopia
tem de se concretizar numa

ação que encarna no real o

seu dinamismo.

PALMASOLA, MADEIRAS, E COLONIZAÇÃO S/A.

1 - ATIVO CIRCULANTE
1.1· Disponibilidades

Caixas ..

Bancos

;i;..

CGC 83.834,101/0001-95

RELATORIO DA DIRETORIA'

SENHORES ACIONISTAS: De acordo com as prescrições legais e estatutárias, submetemos à vossa apreciação o Balanço
Geral encerrado em 30 de junho de 1978, acompanhado do demonstrativo da conta Lucros e Perdas referente ao exercício
encerrado no dia supra citada. OIS documentos Ora submetidos a vossa análise refletem com exatidão os resultados obtidos
no exercício. Não obstante, colocamo-nos ao vosso inteiro dispor, para qualquer esclarecimento complementar. Pela
análise das peças/contábeis, poderão V. Sas. observar que as atividades atingiram índices convincentes, proporcionando
resultados satisfatórios dentro da conjuntura atual .. Desejamos. na ocasião, externar os nossos agradecimentos a todos os

nossos colaboradores pela dedicaçào e inestimáveis serviços prestados. A todos, o nosso muito obrigado.
" \

ADEl.:.INO JOAO CRESTANI . Diretor

Palma Sola· SC., 28 de agosto de 1978

GENTIL CRESTANI . Diretor

A T I V O

I'

TOTAL·GERAL 80 ATIVO ...................... , .....

;;

BALANÇO GERAL

110.197.42
.

2.138.505,79
2.248.703,21

2.654.569,39
6.832.916,91
3.390.388,03

484.624,58
162.125,54

10.497,63
9.956.962,94

1.395,20
771.990,00
919.213,25

82.642,17
50.000,00

1.540.767,14
19.308.067,56
zi .556.770.77

5.703,31
4.484.420,98

60.792,32
4.550.�16,61

. 14.814.345,20
243.900,27
167.613,00

15.225.�58,47

5.261.081,45
501.593,17

8:521.776,63
528.289,05

5.758.456,69
4.795.601,35

15.775.595:64
31.001.454,11
57.109.141,49

2.391.000,00
893.560,31

3.284.560;31

60.393.701 ,80

PASSIVO

i . PASSIVO CIRCULANTE
Financ. Maqs. e Implementos . . , .

Financ. p/Capital de Giro .

Instituições Sociais .

Impostos a Recolher .' .

Contas a Pagar '
.

Títulos a Pagar
Credores Diversos
Provisão p/ICM

2· PASSIVO EXIGIVEL LONGO PRAZO
Financ. Maqs ..

e lrnplernentos ..

Credores Acionistas. . .

Provisão p/Imposto de Renda

3· PATRIMÔNIO LíOUIDO
Capital Social. . . '.' . ; .

Fundo Reserva Legal. . . ",' i
.

Fundo de Reserva de Lucro? .

Reserva de Capital , .

Saldo à Disposição Assembléia .

'\'
.

PASSIVO REAL.
4 . COMPENSADO'

.'

Valores Segwados ...

Duplicatas Caucionadas .

TOTAL GERAL DO PASSIVO

/ RECONH�CEMOS a exatidão do presente, BALANÇO GERA� exarado à folha n.O 381, do
LIVRO DIARIO n.? 12, registrado na JCE-SC sob n.0··3.7861-77, em 15 de junho de 1977,
somando as importâncias em SESSENTA MILHÕES, TREZENTOS E NOVENTA E TRÊS MIL,
SETECENTOS E UM CRUZEIROS E OITENTA CENTAVOS.

'

ADELlNO JOAO CRESTANI
Diretor

DÉBITO.

Adelino João Crestani
Dir.etor

Palma Sola - SC., 28 de agosto de 1978

125.000,00
1·500.000,00

108.682,16
1.785.086,75

25.172,64
10.555.554,50

7.287.486,92
350.782,86

21.737.765,83

295.000,00
2.068é528,25'

.

2.108.935,02
4.472.463,27

'

14.700.000,00
898.734,89
34.224,47

8.473.892,10
6.792.060,93

30.898.912,39
57.109.141,49

2.391.000,00
893.560,31

3.284.560,31

/

60.393.701,80

9.852.149,56
.

270.198,49 /

2.455.687,76
1.428.065,26
1.452.708,04 15.458.809,11 .:

53.192,50
619.801,96 672.994,46

3. 71 �.671 ,06

.

roso. incêndio ... Foi, porém, de talordem a, falta de sorte do poeta
negro que, por um erro de revisão, talvez um ato de maldade do
tipógrafo, a notícia saiu assim intitulada, em letras que tomavam toda a

largura da página: Vaporoso incêndio! .. , Ferreira de Araújo, que sabia
ser o adjetivo vaporoso um dos mais familiares a Cruz e Sousa, que o

empregava abusivamente nos seus versos, acreditou tratar-se de mais
. uma extravagância do poeta e suspendeu-o, nesse dia, por uma semana,
do serviço no Jornal".

Raimundo Magalhães Júnior, no livro Poesia e Vida de Cruz e
,

Sousa, através do qual revela o seu talento incomum de biógrafo, .

refere-se a esse episódio, dando-o como trazido a públipo por João do
Rio, em crônica que este publicou na Gazeta de Notícias de 28 de
janeiro de 1.908. O fato, ocorrido em 1897, "se teria passado na redação
do Bepúblíca.onde o poeta foi colaborador e depois redator, e não na
Gazeta de Notícias". O biógrafo de Cníz e Sousa inclina-se pela versão
de João do Rio, "não só por ser anterior, como ainda porque, na

Gazeta de Notícias, ao tempo de Cruz e Sousa, não havia lugar para
simbolistas" .

A ocorrência, "cuja veracidade convém averiguar", como diz Hum
berto de Campos, foi averiguada por Magalhães Júnior, que assim
comenta a notícia do incêndio, no seu livro retro citado: "Impossível
descobrir se realmente saiu tal notícia. Na coleção existente na Biblio
teca Nacional, faltam todos os números do República referentes ao

JWs de' agosto de 1897. Se foi publicada, saiu nesse mês, -vois não a
ei'lcontramos nos demais exemplares, minuciosamente pesqtíisados. Na
versão de Humberto de .Carnpos, basicamente a mesma, João Lopes dinarra que Ferreira de Araújo teria suspendido o plantonista por sete I'

dias, dizendo: "Pavoroso ou vaporoso, tudo é adjetivo ...

" Evidente
mente, a anedota, ainda que não fosse verdadeira, caricatura bem a
maneira de escrever de Cruz e Sousa. E, como invenção humorística, si
non e vera, e bene trovata."

"\..

1.2· Realizável ExerCício Seguinte
Devedores Diversos.
Dúplicatas a Receber .

Menos: Duplicatas Descontadas .

Fundo p/ctas, duvidosas ..

Bancos Conta Especial .

Imposto de Renç:la a Compensar
";;'" Madeltas .t=_.'f>'"."",: . :.- .'. : ... :.' ....

Pasta Mecânica e 'Papelão
Laminadora .

Posto Texaco .

Loteamento .

Animais e Criações
Pinhais.

2 - ATIVO REALIZÁVEL A LONGO PRAZO

Obrigações Reaj. Tes. Nacional ....

Proj. Reflorestamento Lei 5.106 ..

ReHorestamento s/Incentivos ..

3 - ATIVO PERMANENTE
3.1 - Investimentos

Ações, quotase Investimentos. . .

Aplic. Financ . .Incent. Fiscais .

Invest. em Fundos Setoriais . .

3.2:' Imobilizado
'Prédios e Construções. . . . .

Veículos ,

,

..

Máquinas e Pertences .

Móveis e Utensíl ios :
.

Bens Imóveis 1. •.•.•.... '

•..

Menos: Fundo de Depreciação .

ATIVO REAL _ : 1
•••••••....

4 . COMPENSADO
Seguro� '

.. , .

Bancos Conta Caução , .

. GENTIL CRESTANI
Diretor

JENYR CRESTANI
Téc. Cont. - CRC-SC n.? 1950

DEMONSTRATIVO DA CONTA "LUCROS E PERDAS" .

89.572,67

,2.639.614,08
85.964,62

5.105:700,64
1.536.912,28
.248.280,30
509.288,35
58.009,62

798:819,23
284.624,58

2.108.935,02 .

350.782,86

10.183.769,89

3.483.161,69

357.476,89 .

6.792.060,93'

9.864,91
947.047,60 956.912,51

97.654,93

RESULTADOS INDUSTRIAIS:
Mad.eiras Palma Sola : .' .

Madeiras Dion. Cerqueíra , .

Madeiras São Paulo � '

.

Pasta Mec. Papelão ' " :
'

.

Laminadora .' .

REVENDA DE PRODUTOS:
Posto Texaco n.? 1 : ..

Posto Texáco nO 2 : ...•......
RESULTADO AGRO-PASTORIL:
Produção Agrícola . ,

OUTROS RESULTADOS: .

Loteamento Palma Sola ," .

Resultados Diversos .

REVERSÃO DE PROVISÕES: '

Fundo p/Ctas. Duvidosas .

TOTAL GERAL DO CRÉDITO 20.906.042,'07

Arquivo Público Gustavo
Neves

PREJuízo: Animais e Criações ' ..

GASTOS OPERACIONAIS:
Despesas Geraís .- � .

Despesas Exportação , .

Despesas Tributárias .

- Despesas Financeiras '.'

Despesas clVeículos '

.

Despesas c/Máquinas .

Ene�gia Elétrica ., .

PROVISOES:
Fundo de Depreciação / .

Fundo c/Ctas. Duvidosas :
"-

Provisão p/I. Renda .

Provisão p/ICM .

RESERVAS:
Fundo Reserva Legal .

RESULTADO LíQUlpO: ,

Saldo à Disp. Assembléia '. -, :

TOTAL GERAL DO'DÉEIITO . \ 20.906.042,07

Palma Sola - SC., 30 de junho de 1978

Seria evidente exagero afirmar que a criação do
Arquivo Público do Estado ocorreu há cerca de meio

século" achando-se desde então, à espera de conve

niente instalação. A verdade é que, criado já há alguns
deçênios, não conseguíu plena organização, por eir-.
cunstâncias que não foram esclarecidas, a despeito do
inegâcel interesse oficial em prol da sua implantação
oo��.

,

Nem poderia deixar de constituir preocupação do
Cocemo o juncionamentc desse órgão, 'que concentra
todo o precioso documentário da evolução histórica de
Santa Catarina.

Já agora, a gestão governamental do sr, Antônio
Carlos Konder Reis chama a sia iniciativa de concreti
zar, em instalações precisas e próprias, o Arquivo Pú
blico do Estado.

Motivo para registo especial é isso, que vem ao

encontro de incontestáljeis exigências da vida pública e

do desencolcimento catarinense . É que recursos finan
ceiros destinados à instalação desse departamento
[oramliberados para a complementação das providên
cias administratioas que permitirão funcione o Ar
quico, dentro das finalúlades que lhe foram atribuídas
e que lhe justificaram a fundação.

Liberada pàratanto a cerba de um milhão emeio
para aquele objetico, Ijão ser retomadas as atividades
que visam a dar àquele setor de serviço público condi-.
ções de funcionar satisfatoriamente.

Não seria de desejar que cohtinuasse marginali
zado o Arquivo Público, que recolhe e conserva, em

oaliosos documentos históricos, toda a real versão do
ecoloer político de Santa Catarina, dificultando o

labor dos pesquisadores que se esforçaot por assentar
em bases positivaso relato do crescimento catarinense.

Incluindo no programa da organização desse
órgão o aprestamento técnico do pessoal, 'a agora reto
mada .at ioidade do Governo para consolidá-lo e
dinamczâ-io ; assinala 'a inetnlução do' sistemâ""'â'e
micro-filmagem da documentação existente, a fim de
assegurar a esta a conservação desejada.

A notícia' recentemente diouleada acerca. dessas
medidas muito louvelmente tom�das pelo Cocemo é
de molde a alegrar os setores culturais do Estado e a

quantos, prezando os estudos históricos e dados às in

cestigaçôes do -curso da nossa evolução político
administrativa, não perdoariam qualquer descaso que
pusesse em risco o imenso material sobre cujo valor se

firma a realidade hi,stórica..
.

Segundo se divulga, vão ser criados o� cursos de
especialização, destinados ao preparo do, pessoal que
integrará o funcionalismo do Arquivo Público do Es
tado, de modo a promover o máximo de eficiência nos

seroiços que estarão a cargo daquele departamento.
E essa mais uma razãô 'para salientara operosi

dade da atual gestão administrativa de Santa Cata-
rina.

.

.�------------------��--��--�----���

LAJE PRÉ-MOLDADA ?-PUIA

�
<, PARA FORRO E PISO

.

22·6500

22:'6290

22-4235

22-4002

Maior ràpidez. Economia de 30%. Entrega (0482)
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica

Gentil Crestani
Di'retor

Jenyr Crestani
Téc. Con!. CRC-SC N.o 1.950

REG, CREA, N,o 5.175 . 10,0 Região
VENDAS: Rua Emílio Blum. 27 ' Florianópolls • SC

/.
-

- I

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITb DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C ..

PODER JUDICIÁRIO
Escrivão: WlLSON JENSEN

EDITAL DE PRAÇA E INTIMAÇÃO - PRAZO DEZ (1 O) DIAS
VENDA EM ÚNICA PRAÇA: Dia 31 do mês de agosto do

corrente ano, às 09,15 hora (Valor superior ao do saldo
devedor que é de Cr$ 719 04,24).

LOCAL: Edifício F Dr,. Mário Rocha, praça Arnoldo

Souza, nO 38.
.

.

PROCESSO DE EXECUÇÃO, N° 3.164/78', movido por,
APESC - ASSOCIAÇÃO DE POUPANÇA E EMPRESTIi):'10
DE SANTA CATARINA contra VALDIR DE FREITAS JA
QUES.

BENS: uma casa de alvenaria com a área total const

ruída de 138,00 metros quadrados, composta de dois (2)
quartos, suite, dependência de empregada, área de ser

viço, cozinha, copa, llvinq.varanda, garagem e seu respec
tivo terreno designado por lote nO 44, sltuado nesta cidade,
à rua "A" do Loteamento Jardim Paraíso, com a área total
de 350,00 metros quadrados, medindo 14,00 metros de

frente, por 14,00 metros de fundos; as laterais medem ern

ambos os lados 25,00 metros com as seguintes confronta
ções: frente para a rua '�A': do respectivo terreno, estando
localizado no lado impar da respectiva rua, a 36,00 metros

do Grupo Escolar Francisco Tolentino; o lado direito ext

rema com o lote nO 45, e o lado esquerdo com o lote nO 43,
ambos do refe.rido Loteamento; fundos, extrema cor:n. a

família Bonchewitz devidamente registrado no Cartono
de Registro de Imó�eis desta Comarca, às tls, 46, do Livro
2/P sob nO R. 2-2974, em data de 21/03/1.977.

'FIca o devedor; pelo presente edital, intimado da praça
acima designada, eis que se encontra em lugar incerto e

não sabido.
São José, 14 de agosto de 1.978.

WILSON JESEN
Escrivão

GUIDO SCHREINER FjEREIRA - JUIZ DE DIREITO

I
•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.

o ESTAOO - 31 de a osto de'l978

Beira-Mar Norte: quando virá a solução?

mada.

vem", é que se dará a primeira Seja quem for o responsá
reunião da Comissão for- vel, a lentidão com que vem

A única medida até agora
estudada para resolver o pro-:
blerna , e segundo Marcos
Brusa "a mais imediata" I é o

prolongamento desses canais
.

de escoamento até o outro

lado da avenida, para que
cheguem à baía, e o posterior

. aterramento da área alagada.
RESPONSABILIDADE
Para o presidente' da Co

missão, Marcos Brusa, a res

ponsabilidade pela situação
em que se encontra a Beira
Mar Norte cabe às ligações ir

regulares,dos esgotos das resi
dências no sistema de drena

gem das águas pluviais. Se

gundo ele, "a população pre-
cisa se conscientizar de que
não se deve ligar osesgotos no

sistema e sim construir fossas
ou sumidouros, que afinal
não sãoobras muito caras".

A peça é êncenada pelo Grupo Armação

NQ TAC,'a última

apresentação de' "Um

grito parado no ar".

Hoje, às 21 horas, a última apresentação
da peça "Um Grito parado no Ar", de
Gianfrancesco Guamieri, no Teatro Álvaro de
Carvalho. A obra, encenada pelo Grupo
Armação, ret�ata a crise do teatro brasileiro,
que continua sofrendo castrações da censura.

O Grupo, formado há alguns anos, já encenou várias

peças de autores nacionais e, recentemente,
retomou de uma temporada no Rio de Janeiro,
São Paulo e Curitiba, onde apresentou "Clitemnestra

Vive", peça incluída na lista das seis' melhores de 77.
No elenco, além do diretor, Paulo Rocha, estão

Ademir Rosa, Édi.o Nunes de Souza,
Zeula Soares, Marize Maravalhas, Zica e Eliete

Souza. A iluminação é de Cláudio Moraes
� a sonoplastia, de Alcides Dutra.

I
I.

TELEFONE RESIDENCIAL'
PREFIXO "44"

Vende-se um inteiramente quitada para instalação imediata Cr$

25.000,00.
Um Opala Caravan ano 1977 Luxo em perfeito estado.

Lote n.? 647 no Balneário Daniela, situado a 30 metros do Mar.
.

Tratar pelo' Fone 44-3424.

I

II

I'
I

TELEFONE

LINHA 22 - COMERCIAL

Tratar com o sr. Rowriie

pelo telefone 22-4301,

oESTADO
BLUMENAU

'
...

obras para a construção de 6

sendo encaminhada': a solu

ção para o problema permite
prever que ainda se terá opor
tunidade de assistir a vários

capítulos dessa verdadeira
novela em que se transformou
o problema da poluição na

quela área.

abrigos em paradas de ônibus
e dois alargamentos. além da

construção de 450 metros de

Inscrições para
o vestibular

da UFSC podem
ser feitas a

partir do dia 18
A Coperve lançou ontem o edital de

inscrição ao concurso vestibular de 1979.
Serão oferecidas 2.665 vagas em 52

cursos. A taxa: 464 cruzeiros.

A Comissão Permanente do
Vestibular (COPERVE), da

.
Universidade Federal de Santa
Catarina, lançou ontem o edital
de inscrição ao Concurso Vesti
bular para 1979. O lançamento
oficial foi feito pelo presidente
da Comissão, professor Adal
berto Depizzolatti, na presença

sidade Federal de Santa Cata
rina é oferecer à comunidade

profissionais capacitados, e cen

tenas de profissionais são-entre

gues à comunidade todos os

. anos". Achou o vestibular de 79
bem planejado e organizado e

cumprimentou a Comissão.

Cidade -15

, t�
)

do reitor em exercício, professor
Roldão Consoni, sub-reitor' de
Ensino e Pesquisa, Rodi Hickel,
e dos integrantes da CU
PERV E, Luiz Salgado Klaes,
Carlos Cesar Souza, Márcio Nei

Ferrari, Aldo Schultz.: I rena

Denicoló e Maria da Conceição
A. Rodrigues.

PRAZOS E NORMAS
As inscrições poderão ser fei

tas de IS de setem'bro a 13 de

outubro, em Florianópolis,
Blumenau, Joinville , Criciúrna,
Lages .

e Chapecó. Para

inscrever-se, o candidato apre
sentará apenas a cédula de iden

tidade, e o comprovante de pa
gamento da taxa: 464 cruzeiros.

p()'U;Ç�O na aeira-Mar continua.
Comissão nada fez, a é agora.

Cerca de um mês depois do
I.'

d')!i@wnVh
"jogo de empurra" entre o

Dasp, a Casan e a Prefeitura,
para se saber quem era o res

ponsável pela polll'ição na

Beira-Mar Norte, ocasionada
pelo represamento de esgotos,
devido à construção da Via de
Contorno Norte, e quem_ de
veria resolvê-lo, foi final
mente criada na quarta-feira
da semana passada, uma Co
missão para estudar o as

sunto.

A comissão é formada de

representantes do Dasp, da

Casan, da Fatrna, DER e Pre
feitura. Seu presidente é o Se
cretário de obras municipais,
Marcos Brusa, que esclareceu

que a Comissão tratará espe
cificamente desse problema
da Beira-Mar Norte, e não da

despoluição da baía, que se

gundo ele "é um problema que
só será resolvido quando for

implantada a rede de esgotos
de Florianópolis".

Disse o secretário 'de obras

que "o objetivo é resolver o

mais rápido possível o pro
blema da contenção de águas,
provenientes dó sistema de

drenagem de águas pluviais e

esgotos' da área, entre a

Beira-Mar e a rua Frei Ca
neca". Observa-se, porém,
que a única atividade dessa

. Comissão, uma semana após
ter sido formada, foi dar iní
cio a um levantamento de
todos os canais de drenagem
da área, conforme explicou o

secretário, e só. depois de con-
.

c1uídos esses estudos, "prova
velmente na semana' que

"garde-rail" na via, que par
tindo da rua Silva Jardim.
leva ao' Saco dos Limões.

Segundo Marcos Brusa.

somente em duas áreas haverá

necessidade de indenização a

ABRIGOS particulares. "que não. estão

criando nenhum problema",
já que a maioria das áreas uti
li/adas pertence à Marinha ou

são públicas.

Q professor Roldão Consoni,
disse que a reunião de lança
mento do edital de inscrição do
Vestibular era simples, mas de
ako significado para a Comuni
dade e para a Universidade. "A

função fundamenta!-na Univer-

Serão oferecidas 2.665 vagas
em 52 cursos, podendo o candi
dato fazer até quatro opções. A
novidade são os cursos de Co
municação Social, habilitação
em Jornalismo, 40 vagas; e En

genharia de Produção, com ha

bilitação Civil, 20 vagas: habili-

taçâo Elétrica, 20 vagas; habili

tação Mecânica, 20 vagas; habi

litação Alimentos, 20 vagas; ha

bilitação Química, 20 vagas.

,Os candidatos que optarem
pelos cursos de Arquitetura e

Urbanismo ou Educação Física
deverão recolher uma taxa adi
cionai de 132 cruzeiros.' Para

Segundo o edital, "os candi
datos só poderão fazer as provas
na instituição em que se inscre

verem, não sendo permitida, em

hipótese alguma, a realização
das mesmas noutro locai". Em

quem optar por Educação Fí
sica, há a obrigatoriedade de
submeter-se a teste de habili-

. dade específica, no Centro de

Desportos da UFSC, nos dias
20, 21, 22 e 23 de novembro.

Com recursos de 2 milhões

de cruzeiros, fornecidos pelo
Governo estadual até o dia 15

.já estarão em 'andamento as

Florianópolis, as inscrições e

provas serão realizadas na,
UFSC; em Blurnenau, na' Fun
dação Educacional da Região
de Blumenau, FURB;,em Join
ville , na Fundação Educacional
da Região de Joinville, FUR.J;
em Criciúma, na Fundação
Educacional de Cr iciúrna ,

Também os que incluírem

opção pelo Curso de Arquite
tura deverão submeter-se a teste
de habilidade específica no dia
19 de novembro, no Campus da
UFSC.

As . provas serão realizadas
nos dias 7 de janeiro, Comuni
cação e Expressão; dia S, Física
e Matemática; dia 9', Estudos
Sociais e dia 10, Química t Bio

logia. A comissão espera a ins

crição de aproximadamente 12
mil candidatos.

"Mudam-se os tempos E foi isso o que aconteceu'

e as vontades. Todo 'na marq�ise_ da n�a Vidal
-, , Ramos, 20. "

,

O mundo e composto Onde antes brilhava o já
de mudanças c�nsagr�do nome Móveis

.

' Cimo, brilho, agora, um

adquirindo, sempre, nome novo, independente,
"

líd. d
I' * repleto de lindos móveis paranovas qua 1 a es.

sua residência ou escritório e

. a certeza de que será tão
famoso quanto seu

antecessor: LINEAR
MÓVEIS S.A. - sucessora de
MÓVEIS cÍMO' DE
FLORlANÓPOUS S.A.

FUCRI;em Lages, na Fundação
das Escolas Unidas do Planalto

Catarinense, UNIPLAC; e em

Chapecó, na Fundação de En
sino do Desenvolvimento do
Oeste, FUNDESTE.

Há um novo brilho na marquise.

da RuaVidal Ramos, 26.
..

o
ãí
�,I
c
o

(5

*Luís de Camões - "Os Lusíadas".

Vende-se Cr$ 24.000,00.

.-
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Rua Vidal Ramos, 26
Os móveis que você deve ter.
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OS ,TEMPLOS DA .ILHA, SEM PROTE
Diante do fato de que "só

agora o' povo está tomando
consciência e as. autoridades
ainda não acordaram", Sara
Regina Silveira de Souza,
professora de História dá
Arte, dos cursos de História e

deeArquitetura e Urbanismo
da UFSC, aponta uma "única
solução: criar um museu de
arte sacra".

Ela justifica seu ponto de
vista, lembrando qúe em

-MinasCerais todas asaigrejas
têm vigilância policial e· são
furtadas do mesmo jeito. Os
interessados em conhecer as

imagens",!lEtigas' procurariam

o museu. Contudo, admite
que por ser mais dificil de fur
tar no centro da cidade, essas

igrejas poderiam continuar
guardando suas imagens, sob
a proteção policial.

A professora Sara Regina.
sugere, como local ideal para .

o museu de arte sacra, um so

brado em estilo barroco, na

rua Fernando Machado, pro
ximidades do InstitutofEsta
dual de Educação, doado há
poucos anos à Catedral Me
tropolitana, e que poderá, em

breve, ser incluído na lista
das casas tombadas pelo Pa-
trimônio.

.

A Igreja de Nossa Senhora do Ro�rio e São Benedito

São Benedito: obras

ricas, ao abandono.
Na igreja de Nossa Senhora do Rosário e São Benedito,

sagrada em 6 de junho de 1750, no Centro, existem apenas
duas imagens importantes. Mas a professora Sara Regina
lamenta que "uma tela importantíssima para a iconografia
da cidade de Florianópolis", corre o risco de perder-se, pois
está "muitíssimo danificada".

Ela estima que o quadro tenha sido pintado por volta dos
idos de 1840 ou 1850, mas a data exata somente poderá ser

definida através de um estudo profundo, de "casa por casa".
A tela retrata um cenário antigo, há muito destruído, e foi
pintada da frente da igreja para baixo, mostrando parcial
mente a velha Desterro. A obra, aparentemente, não está
assinada, mas o nome do artista poderá ser 'conhecido com
um estudo minucioso.

O aspecto interno da igreja não é (Ias melhores, devido
principalmente a infiltração de água nas paredes, bastante
manohadas. As imagens são do século XIX. Também na

parte externa, a ação dos anos é perceptível. .

Um zelador abre a igreja entre 9 e 9h30min e fecha suas

portas depois das II horas. Ele cuida da igreja - constàn
temente coloca-se perto da porta frontal - o que não im
pede que alguém penetre no templo por uma porta lateral,
que, através de um corredor, conduz a uma rua nos fundos
da igreja. A igreja pertence à Irmandade de Nossa Senhora
do Rosário.

I

O zelador informou que cerca de IS pessoas visitam a

igreja, que no período da tarde permanece fechada. Entre os

visitantes, alguns são fiéis, com a intenção de rezar, acender
velas, outros são atraídos pelo valor histórico-cultural do

templo religioso e suas obras. Mas para todos, independente
das intenções: "Respeite a Casa de Deus, venha decente-
mente trajado".

.

{

Depois de manifestar sua

preocupação com a depreda
ção de nossas igrejas, princi
palmente, confessando-se
ansiosa por "um milagre das
autoridades", Sara Regina
deposita suas esperanças "no
governador, que é museó

.logo, e eu acredito piamente
'na intelígêncía de Antônio
Carlos Konder Reis".

A professora de História da
�e, traça um perfil da situa

'ção do patrimônio histórico,
dizendo que "qualquer euro-

'

peu, em visita à Florianôpo
Iis, fica apavorado". Sara Re-

Qual a solução
para preservar
o acervo? Um
museu sacro,
a sugestão.

gma nao considera as nossas

igrejas como sendo barrocas.
Diz que elas têm elementos
barrocos.

Sobre a procedência das
imagens, explicou que algu
mas são portuguesas, mas

.nem todas, porque no século
XVIII havia muitos santeiros
no Brasil, Na época a venda
de santos era um comércio
normal. Alguns ficaram famo
sos, como o Aleijadinho, em

Minas Gerais, "e Francisco
Chagas, na Bahia. Este úl
timo, possivelmente é o autor
da imagem do Senhor dos
Passos, que se encontra na

capela do Hospital de Cari
dade - Francisco Chagas foi
"o maior artista da Bahia, no

final do século XVIII".
Existe uma história que ex

plica porque a imagem do
Senhor dos Pa/sos, que se

guia para o Rio Grande do
Sul; ficou em Florianópolis:'
devido a uma tempestade, o

navio aportou no Estreito, e

pelo Jato de que sempre no

momento do reinício da via
gem surgia uma. nova tor

menta, o povo acreditou que a

imagem não queria deixar a

Capital.
, Por. acreditar que "dentro

O.
de pouco tempo, bein pouca
coisa restará para contar a his
tória", a professora Sara Re
gina está escrevendo um

livro, um documentário, re

sultado de uma pesquisa
"�obre a arquitetura antiga da

Ilha e as sucessivas transfor
mações pelas quais têm pas
sado nossas igrejas.srnuseus e

fortalezas. No 'momento está
pretendendo proceder um.

levantamento em outras igre
jas dos interior, que não foram
tombadas. Todas têm caracte
risticas consideradas impor
tantes.

Nesta cidade pouca gente I
"Em um país desenvolvido,

como a França, por exemplo,
um escritor lança edições de
cerca de 100 mil exemplares.
No Brasíl, os mais lidos escri
tores têm suas maiores edições
na casa dos 5 mil livros.
.Sabe-se que quanto maior a

tiragem, mais barata será a

edição. E aí cai mos no ciclo'
vicioso: Não existe o hábito da
leitura, não se compram li
vros, as edições ficam mais
onerosas e ficam todos di�
zendo que o livro é caro".

SÓ 600 .' .

O total de livrarias brasilei
ras, espalhadas por todo o ter
ritório nacional, não ultra
passa a ridícula quantia de 600
Iivrarias.> Este total torna-se

mais irrisório se comparado
com um país Vizinho, a Ar
gentina, que atinge 6.000 li
vrarias. Os técnicos da ONU
chegam até a afirmar que o

ideal seria uma livraria por 10
mil habitantes. E aí cabe' a

pergunta: quantas livrarias
existem em Florianópolis? Se
gundo a ONU, se se conside-

. rar a cidade ocupada por 200
mil habitantes, deveria-se ter
20 livrarias, sempre cheias,
com uma movimentação
constante.

Além disso, ainda sobre o

custo.do livro, um outro co

nhecedor do assunto, Ayrton '

Silveira, da Livraria e Distri
buidora Catarinense, informa
que o livro no Brasil é 30 por
cento máis barato que nos

países desenvolvidos.
'

Saindo da crise do papel,
que ameaçou seriamente
todas as editoras brasileiras

.e muitas delas ainda se encon-
-

, A Igreja do Ribeirão da Ilha, tombada, mas sem qualquer segurança.

A· Igreja de Nossa Senhora da Lapa
,

A Igreja de Nossa Senhora. Menino Jesus. Universidade Federal' de

dauLapa, do Ribeirão da Duas cruzes utilizadas nas Santa Catarina) diz que em

Ilha, foi iniciada no século procissões do Espírito Santo e determinadas situações, como

XVIll e sagrada em 1806 e de Nossa Senhora da Lapa, a no caso de reforma do templo,
está- passando por uma mo- padroeira, .também conti- "as. imagens deveriam ir para
rosa reforma física, ditada nuam na sacristia. Essas obras um lugar seguro, o Banco do
pela lei de tombamento. Os foram tombadas pelo Patri- Brasil, por exemplo".
trabalhos de restauração ini- mônio Histórico do Municí- Embora em menores pro
ciararn há i de novembro de pio, através do decreto muni- porções, a igreja do Ribeirão
76 e, depois de um período de cipal n? 1.341, de 17 de de- da Ilha também foi roubada.

interrupção, poderão ser rei- zembro de 1975. Dona Eny Cavalheiro, (ice�
niciados em breve - isso é o Também tombadas, as tesoureira da igreja, recorda

que indica a cpegada pe al- imagens de Nossa Senhora da
:

um fato ocorrido há alg4p§
guns materiais ao local. Lapa (uma grande e uma me- anos: "Uma colherzinha ama-

Seu interior, bastante des- nor), São Miguel e Santo An- relinha desapareceu ... aí

gastado pela ação do tempo, é_ tônio, foram transíeridasu- chamamos o delegado e quem
adornado por diversas -irna- para uma casa particular, bas- roubou ficou com medo e dei

gens e obras sacras do começo tante antiga e que não oferece xou ela perto da igreja".
doséculo XIX, Nas missas de toda a segurança necessária. Diversas pessoas que cui
todos os domingos e quartas- Sempre preocupada com a dam da igreja temem pela pos
feiras, os fiéis veneram as onda de assaltos às igrejas, a .5. sibilidade de que "a igreja'
imagens de Nossa Senhora proprietária admite ser "uma pode ser·arrombada". E mais

desLourdes, Santa Catarina, grande responsabilidade cu i- uma vez dona Eny recorda
Bom Jesus, Coração de Jesus; dar desses santos". outro fato, com o auxílio do
Santa Terezinha, São José, Sara Regina Silveira, pro- Sr. Vitor Virgínio Damásio,
Nossa Senhora das Dores e fessora de História da Arte na outro interessado pela sorte

da igreja: "Há 70 anos, um la
drão arrombou uma porta e

tentou roubar o sacrário, mas

ficou pegado na chave, que
não abriu nem fechou mais.
Pela manhã, o sacristão viu
ele caído. O padre benzeu e o

.

\

ladrão levantou",

"Seu" Vitor, orgulhoso
porque "ninguém bate o sino
como eu", adverte que, "se al

guém entrar aqui e for desco-:
berto pelo povo, não sai vivo.
Eu bato o sino (uma espécie de

código de comunicação) e

vem todo mundo saber o que
aconteceu".

Na igreja do Ribeirão, o re

vestimento (reboco) foi todo
feito com óleo de baleia, "prá
ficar forte", diz "seu'Vitor.
Nos dias 2 e 3 de, setembro, a

localidade'de Ribeirão da Ilha
reunirá o povo para a festa da

padroeira .:

Santo Antônio de Lisboa, vítima dos cupins.

Santo Antônio: a la.

igreja a ser ,tombada.
Os três furtos de obras sacras nos últimos seis meses - em

Canasvieiras e dois na Lagoa - vêm fortalecer a versão de
que o patrimônio histórico-cultural está desprotegido. Isso
apesar dos artigos otimistas do decreto municipal, que lega-
lizou o tombamento.

.

A idéia do tombamento veio logo depois do furto da

imagem de Nossa Senhora das Necessidades, da Igreja de
Santo Antônio de Lisboa, há aproximadamente três anos.

Essa obra foi a única, entre outras furtadas, recuperada,
quase "por milagre". Ela está novamente na igreja.

Os recursos orçamentários para o Patrimônio, em 1978,
são de apenas Cr$ 184 mil. Isso deixa claro porqueo municí

pio encontra tantas dificuldades em preservar, conservar e

policiar obras antigas. .� ,;. ,

O secretário João Aderson Flores, da Secretaria de Edu

cação, Saúde e Assistência Social da Prefeitura, explica que
"a lei de tombamento não retira a responsabilidade do pro
prietário sobre a guarda, uso e conservação do bem tom

bado". Ele mesmo admite que "tombar não é a solução, mas

sim, formar uma consciência na comunidade para que esta

tome conta de seus bens". Resta saber se algo foi feito, no
. sentido de esclarecer as comunidades sobreusuas responsa-
bilidades diante do patrimônio histórico. "

A
.

Igreja de Santo Antônio de Lisboa, raíz da idéia de
tombamento de muitas outras, "deve ser salva", adverte a

professora Sara Regina. Suas preocupações com o templo
religioso têm fundamento porque ele "está com todos os

retábulos atacados pelo térmitas (cupins)". Essa igreja foi:
iniciada em 1754 e algumas de suas imagens são do século
XVIII e XIX.

'

O brasileiro lê muito pouco
e o catarinerise não faz exce

ção à regra. Segundo a opi
nião pública, o livro custa
muito caro, mas para os li
vreiros e editores" não é o

problema do preço que afasta
a população do hábito da lei
tura. Para eles, esse hábito
não existe e precisa urgente
mente ser criado.

E nas livrarias de Florianó
polis, como no resto do país,
os livros mais procurados são
os didáticos, os técnicos, e.os

romances preferidos são de
autores estrangeiros, princi
palmente os romances poli
ciais.

POR MÊS
Apesar de não se ter dados

precisos sobre a quantidade
de livros vendidos por mês nas

livrarias, Odilon Lunardelli,
proprietário da Editora e Li
vraria Lunardelli, diz que a

vendagem de livros só 'au

menta nos períodos de início
do ano letivo, ou seja, março e

abril e nos meses que incluem
datas festivas nas quais o co

mércio lança toda sua força de
propaganda no, sentido de
presentear, como é o caso dos
dias das mães e dos pais e Na
tal".

"Eu refuto a afirmação de
que o livro é um objeto caro.

Aliás, acho mesmo que se

trata de um produto barato,
tendo em vista a situação
atual do custo de vida. Exis
tem centenas de livros mais
baratos que um quilo de
carne. Mas o verdadeiro pro
blema, aquele que torna o

cus.to maior é a .pequena tira
gem".

tram sob sérias crises financei
ras - o lucro no preço do
livro é dirninuído em função
da sobrevivência da indústria
livreira.

Lunardelli chega a afirmar

que 80 por ·cento das editoras
aindase encontram em crise.
Mas o livro é tabelado em

todo o território »nacional.
Uma livraria tem, em termos
de lucro bruto, trinta por
cento sobre o preço da capa.
Este lucro é auferido mediante
o desconto feito pela editora.
Neste trinta por cento são in-

cluídas as despesas de trans
porte, e, toda a infraestrutura
que permite o funcionamento
da livraria, como aluguel,
pessoal, luz, etc.

JORNAL
Mesmo em relação aos jor

nais, seus leitores não atingem
um por cento do total da po
pulação do Estado de Santa
Catarina, que atualmente
atinge cerca de 3 milhões de
indivíduos.

. E esta é uma boa amostra
da situação dos leitores no Es
tado. Por isso é urgente que se

O hábito deve começar pela
formação familiar. Quantos
pais se preocupam com a for
mação deste hábito? En

quanto a TV está cheia de
anúncios de objetos comple
tamente supérfluos, pelas di-

Iiculdades financeiras as edi
toras não têm condições de
anunciar suas últimas obras.

Nesta pobreza, até a cen

sura funciona como estímulo,
diz Ayrton Silveira, pois basta
um livro ser censurado para
que a procura aumente ime
diatamente.

O"LEITOR
Para ambos, o perfil do lei

tor florianopolitano está bem
definido. Geralmente (por ser

uma quantidade mínima) de
já entra na Iivrana sabendo o

/\

e·
I

que quer. Poucos namoram os

livros, como fazem com ou

tros objetos de consumo. O
"rato de livraria", aquele que
frequenta sempre as lojas de
livros e que as conhece melhor
até do que os próprios funcio
nários, simplesmente não
existe em Florianópolis.

Fora os livros estrangeiros,
romances, novelas policiais, a

maioria dos livros vendidos
até os didáticos ou os paradi
dáticos, aqueles que os pro
fessores recomendam, geral
mente de autores brasileiros
famosos, para fazer as fichas
de leitura, tão em voga nos

colégios desde o primeiro
grau.

Mas, contam os livreiros, é
Um "costume entre os jovens,
ao terem que escolher uma

obra paradidática para apre
sentar a ficha posteriormente
ao professor, pergunta: será
que deste autor, o senhor não
tem um livrinho bem fininho,
que não leve muito tempo
para ler?

E por incrível que pareça, o

desânimo não toma conta dos
livreiros, como o caso de Odi
lon Lunardelli, que vem ten
tando de iodos os modos ins
talar definitivamente este há
bito salutar. Atualmente, a

Lunardelli promove um con

curso de leitura e interpreta
ção para crianças. E parte do
princípio correto de que o há
bito da leitura é formado na

infância. A feira do livro, as

promoções' da semana do
sebo, ou seja, de livros usa

dos, bem mais baratos, talvez
funcione como motivação.

..

Mas é em função de um pa-

CIente trabalho por parte dos
pais que este hábito poderá ser

instalado. É preciso ir além e

saber corno os pais que, abso
lutamente nunca tiveram o

.

hábito da leitura, vão poder
transmitir aos filhos este cos
tume.

NÃO PASSAM
Ayrton afirma que há livros

que estão sempre "na crista da
onda". São sempre procura
dos, como a Bíblia, o "Pe�
queno Príncipe" e uma grande
série de obras clássicas.

Fora isso, os livros. também
sofrem o rigor da moda e mui
tas vezes passam, como passa
a moda do vestido comprido
ou da minissaia. "Agora, o

livro censurado tem saída
certa, como o caso do "Rela
tório Hitte" ou da "Ditadura
dos Cartéis". Se tivéssemos
200 exemplares, seriam todos
vendidos".

E Lunardelli finaliza di
zendo que as Universidades,
colégios e mesmos os órgãos
públicos deveriam adquirir

. aqui mesmo em Santa Cata
rina, seu material didático.
Por que sair do Estado para
comprar livros? E por isso, ele
diz que foi muito feliz a porta
ria assinada pelo reitor da
UDESC, João Nicolau de
Carvalho, que obriga a inclu
são do estudo de autores cata
rinenses nas provas de vesti
buliu. "Valorizemos o que-é
nosso, nossos autores, nossas
livrarias. O livro é o melhor
alimento para o espírito. E
por isso, continuamos a lutar

('or mais leitores, e por este
hábito saudável; o hábito de
ler". .

'

crie este hábito, pois o livro,
como fonte de cultura, conti
nua sendo cada vez mais ne

cessário. E para criar este há
bito é preciso a mais estreita
união entre os editores de
todos os ramos: jornais, revis
tas, livros e revistas.

O movimento nas livrarias da cidade e escasso: o floriarlopolitano não tem o hábito da leitura.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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IMPRENSA OFICIAL EMBARCA 36 TONELADAS DE

IMPRESSOS PARA BRASíliA, PIAUí E RORAIMA
Pela terceira vez desde que

foi transformada pelo Go
vernador Konder Reis em

em'presa pública. a Im

prensa Oficial (atual
'IOESO executou volumosa
encomenda para órgãos pú
blicos de fora do Estado.

Competindo com tradicio
nais empresas do Rio de Ja
neiro e São Paulo. a IOESC
venceu nova concorrência

para a confecção de material

es...éolar. Clientes: o Min'isté
rio da Educação e Cultura
(Brasília) e as Secretarias da

� Educação e Cultura do Piauí
e do Território Federal "de
Roraima. Oembarque. feito
em caminhões da Transpor
tadora Cresciumense. ocor

reu no decurso da última
semana.

TERCEIRA VEZ

Explicando as origens de

seus negócios com reparti-

çóes federais e de outros es

tados. a Diretoria da IOESC
lembrou que'. no ano pas
sado. tornando conheci

mento de serviços gráficos
prestados à Secretaria da

Educação e Cultura de
Santa Catarina. Q M EC in-

sos. Agora. passado pouco
mais de um ano daquelas
duas experiências. a IOESC
realiza a produção de 36 to

_neladas de módulos escola
res (I i \TOS que variam de 16a
II:! páginas: para o MEC c

para as Secretarias da Edu

cação c Cultura do Piauí e

Rorai ma.' numa ore ração
conjunta de dois milhões de

cru/eiras: "Acho que rodos
nós podemos ficar orgulho-

'

sos em saber que. dentro de

alguns dias. o logotipo de
nossa Empresa c o nome de
Santa Catarina Ião circular

tão longe". di/ o Diretor
Presidente. Dr. João Bavcr

Neto.

TRANSFORMA(ÃO
Esclarecem o, Di retores

da IOESC que-o prestígio al-
.

cançado pela Empresa junto
a clientes tão exigentes como

o MEC decorre de três rato-

res dccisiv os: primeiro. a

boa qualidade dos serv iços:
segundo. o preço bastante

\ antajoso de tais serviços em

confronto com outras gráfi
cas: por último. a atual ca

pucidudc da Empresa de

:cumprir pra/os estabeleci

dos. Para chegar a resulta
dos como esses. muitas mu

danças tiveram de ocorrer.

O ponto de partida. reco

nhecem os Diretores. foi sem

dúv ida a transformação da

'autarquia em empresa pú
blica. o que possibilitou a

i rn pl a n t aç âo de critérios

mais atualizados de produ
ção c . administração.
Tornou-se mais \ iávcl a pla
nificação. Mão-de-obra e

equipamentos passaram a

ser mais exigidos. Grandes
encomendas como a que
acaba de ser feita para Brasí

lia. Piauí c Roraima. por

cluiu a Empresa entre as

convidadas a apresentar or

çamento para o forneci
mento de impressos ao seu

Departamento de Ensino

Suplet iv o (DESU I. Ven

cendo a concorrência. a

IOESC produziu então para
. aquele órgão federal uma

carga de onze toneladas.

Logo depois. por indicação
do Ministério. a Secretaria
da 'Educação e Cultura de

Pernambuco contratou
\

bé
.

,1t arn em o� ser v Iças u a

IOESC. encomendando de

zenove toneladas de impres-

ex-emplo. são tiradas na má- pública \ inculada ao Gabi-
quina r ot a tiv a antes só ncic do Vice-Governador,
apro. citada na i mprcssão Dr. Marcos Henrique Büe
dos jornais ("Diário Ofi- chler. Tem três diretores:
cial", "Diário da Justiça" c João Bayer Neto (Diretor
"Diário 'da Ássembléia··l. Presidente i, Laércio uu-
que são processados com (Diretor, Adrnin ist rat ivo-

I .

grande rapidez e se cncon- Financeiro) c Flá. io José
tramo por sinal. rigorosa- Cu rd o (Diretor l nd us

mente em dia. Na rotativa t r ial i. Coru a ut ualrncrue
Goss-Cornunitv da IOESC com �2() funcionários e está

podem ser produ/ido, li\ rox locali/ada no bairro do Saco
a uma .vcloe'idadc muito dos Limões Na-última cdi
económica para quem im- cão do "Quem é Quem" da

prime e rara qucni paga a rc\ Ista "Visão". a IOESC
impressão. A utili/açâo má- aparece como a terceira irn
xima de recursos assim e a prensa oficial do Brasil em

conquista de encomendas regime de empresa pública
\ uliosas de fora do Estado .Ia primeira é a de São Paulo
têm grande influência no ba-

.

e a segunda é do Rio Grande
rateamento dos impressos do Sul I. Entre todas as gráfi
que a jnáquina administra- cas c editoras do País. ocupa
uva do Governo consome. o hUI) lugar. Acreditam os

.Dirct orcx da IOESC que
essa posição pode melhorar
no corrente .excrcício.

/.

E;NTRE AS :vIAIORES
.

A IOESC é uma empresa

Quando se trata
de imóveis,' I .

trate com aterrai
que ela tratadetudo.

vende aluga
APARTAMENTOS \CENTRO - Kiti nete c/sala, BWC, cozinha e totalmente

carpetada. (L-163 e 16.5-AP) �

CENTRO - Apto c/01 quarto, sala, cozinha e BWC.
(L-163-AP)
ITAGUAÇU - Apto c/01 quarto, sala c/02 ambientes,
cozinha, BWC, dep. de empregada, área de serviço,
telefone, garagem e totalmente carpétado. (L-162-AP)
CENTRO - Apto c/03 quartos, sala, cozinha, BWC,
área de serviço, dep. de empregada e garagem. (L-
159-AP)

.

,CAMPINAS - Aptos c/02 quartos, sala, cozinha, BWC,
área de serviço, dep. de empregada e garagem. (L-
120,121-AP)
ITAGUAÇU - Somente suites c/25m2 e área de ser

viço. (L-133, 134-AP)
J. ATLÂNTIÇ;O - Apto c/03 quartos, sala, cozinha,
BWC e área de serviço. (L-140-AP)

,

CENTRO - Casa c/02 quartos, living, área de serviço,'
BWC, estacionamento. (Com ou sem fone) (L-150-CS)
CAMPINAS - Casa c/03 quartos, sala, cozinha, BWC e

garagem. (L 152-CS)
BARREIROS - Casa c/02 quartos, sala, cozinha e

BWC. (L-151-CS)
CENTRO - Casa c/03 quartos, varandáo, sala de ent
rada, sala de jantar, sala de visita, BWC, copa, co

zinha, BWC de serviço, área coberta, dep. de empre
gada, área de serviço e garagem. (L-141,CS)
CENTRO - Casa c/03 quartos, 02 salas, 02 BWCs,
copa, cozinha, dep. de empregada, churrasqueira,
despensa, varanda, jardim e telefone. (L-004-CS)
ITAGUAÇU - Casa c/02 quartos, sala, cozinha, BWC,

'

biblioteca, área de serviço, carpet, semi-mobiliada.
(L-007-CS)
BARREIROS - Casa c/03 quartos, sala, cozinha, BWC
e §aragem. (L-l39-CS) ,

TRINDADE - Casa c/01 quarto, sala, cozinha e BWC.
(L-147-CS)
ESTREITO - Sala para escritório c/129m2, e BWC.
(L-086-EC)
ESTREITO - Sala com 60m2, e BWC. (L-078-EC).

ITAGUAÇÜ- Apto com 153m2, com living p/03ambientes. 01 suite

mais02 quartos, BWC social, cozinha, área de serviço, dep. compl.
empregada e garagem. Massa corrida e totalmente acarpetado.
Preço Cr$ 770.0QO,00. Poupança de apenas Cr$ 61.000,00 a combi

nar, saldo totalmente financiado.
CAMPINAS - Apto com 02 quartos, living em L" BWC, área de

serviço com BWC auxiliar, e azulejos decorados ate o teto, COZinha

e garagem. Ato Cr$ 20.000,00 saldo financiado. Entrega Imediata.

COQUEIROS - Amplo apto com 02 quartos c/105m2, living, B�C
social, cozinha, área de serviço e gar.agem. Excelente localizaçào.
Preço Cr$ 476.000,00 cOfll Cr$ 23.000,00 de entrada. Financla-

mento garantido pelo SFH. Entrega em ·30 dias.'
.

B. ABRIGO - Apto com 02 quartos, sala estar e jantar, BWC SOCial,
cozinha, área de serviço, quarto empregada� Jardim de .Inverno,
gàragem, banheira de emersão no BWC, armarias embutidos nos

quartos e cozinha completa. Converse conosco. (V-186-AP).
CENTRO - Apto de frente para o mar, localizado a Beira Mar Norte,
com 03 quartos, cozinha, BWC, área de serviço, dep. empr?gada,
massa corrida, armários embutidos em todas as dependêúcias,
cortinas é totalmente acarpetado. Preço de ocasião. (V-187-AP).

CASAS

ESTREITO - Ótima residência com 02 quartos, sala estar e jantar,
suite, BWC social, cozinha e qui ntal. Azulejos decorados até o teta.

Preço: uma barbada. (V-351-CS).
CAMPINAS - Excelente casa com 03 quartos, sala estar, cozinha,
área de serviço, eWC social e garàgem. Valor Cr$ 397.872,00 com

Cr$ 70.000,00 de entrada a combinar e saldo financiado pelo SFH.

(V-354-CS).. . : .

CAMPINAS - Casa de alvenaria com 03 quartos, surte, BWC social,
living copa cozinha, área de serviço e gar-agem. Cr$ 26.000,00 de

entrada e s�ldo.podendo ser totalmente financiado. Preço total Cr$
510.000,00. (V-324-CS).

. .

BARREIROS- Casa de alvenaria com 03 quartos, sala estar e jantar,
copa, cozinha, BWC, área de serviço e garagem. Acabamento de
1." qualidade. Preço Cr$ 530.000,00. Ato de Cr$ 30.000,00 e saldo

financiado pelo SFH. (V-344-CS).

ter'ral�!dil1el11DS. n Kíbiár lOS

Itda , i
Rua Tenente Silveira, 105 - Fones: 22-8388- 22-4261 - 22-8567 e 22-7705 - Creci.1�8 - Florianópolis - ��nta Catarina' I

POUPANÇA TOTALMENTE FIXA.
MENOR PREÇO POR METRO QUADRADO.:

APARTAMENTOS COM 1 e 2 DORMITÓRIOS;
DEMAIS DEPENDÊNCIAS E GARAGEM.

Av. RIO Branco. 10•. C.P 1 105· CRECI 131
Fones. (04821 22·6099 . 22·6756 e 22·4769
88.000 - Flonanopol!s - se
Plantão dlanamente das 8 00 a$ 21.00 horas.

I i

I

�
i

j
,

1 Vendas.

LOCALlZACAO

PRESTAÇÕES
A PARTIR DE:
TIPO·A - 3.000,00
TIPO B - 2.500,00
TIPO C - 2.000,00

Junto da qrance prata Celso Ramos
e Berra Mar Norte

Acesso nnncuial para UFSC
Etetr osut retese Pt odasc Udesc

ITnndad0 rtacoroou e pr aras

Pr o omo dp praça dl' C'sportcs
eol('y'{.)s JardIm de rnlanCla
hOspitaIS malernldades
cllnlras medicas p d('n-tarras
sllpC"rlllf'lrados pie

Homenagem póstuma
aum campeão
Desde os primórdios da civilização, o homem tem

procurado desvendar os segredos submarinos;
parece-nos ser um incontido desejo de retorno às ori

gens. Do mar, 1)eio a vida. No mar está assegurado o

futuro da humanidade, quando forem esgotados os re

cursos da terra. Em passadas gerações.fâ fomos peixes
e a proca disso, está na fase embrionária em que temos

guélras .

Na Polinésia os aborígenes mergulham a grandes
profundidades à caça de pérolas, que lhes asseguram a

sohrecicência,
No [anão, as mulheres (mais resistentes ao frio) tem

no mergulho, cultivo. de ostras perlíferas e algas (agar
agar) o seu sustento diário.

Nas ilhas do Pacífico se pratica a caça submarina em

profundidade, há séculos, usando aparelhagem rudi
mentar,

A caça-suhrnarina-esportioa (assim denominada
porque é de fato uma caçada e não pesca que é outra

coisa bem diferente), foi implantada na Europa, na

Costa Azul Francesa, sendo um dos pioneiros o Com,
Costeau, sua fabulosa equipe, que inve.ntou o "aqua
lunu", tornando possicel o mergulho-livre e a poderosa
arma de guerra - os homens rãs,

'

No Brasil se pratica a caça submarina desde 1945,
i uicialmente no Rio de janeiro; sendo seu iniciador o

1l0SS0 prezado amigo Victor Wellisch,fundador da. As

sociação Brasileira de Caça Submarina, entidade que
se propunha disciplinar o esporte no Brasil, coma

realização de Campeonatos, deles participandooutros
estados hrasileiros, inclusice Sta. Catarina.

·,\'0 alio de 1948 em Florianôpolis jorani iniciados os

. primeiros mergulhos sendo pioneirosçjulio, Wildi,joel
J1oura, logo mais seguidos por Victor, Hugo, os Men

des, Érico, Langue , Takeda, Laudares, Marcelo e mui
tos outros que aos poucos [oramse destacando na prá
tica esportii.a, alguns transferiram à família os conhe
cimelltos adquiridos como faz o nosso amigo Walter (o
Baiano), ainda em plena forma. _

Dentre aquelés que fizeram do esporte uma conti
nuulade de suas aticidades profissionais, nenhum fez
tanto quanto o Moura. Participou' de campeonatos es

taduais e brasileiros, elevando sempre o n�me da terra

que lhe sert;Íu de berço.
Seu morttfero arpão fisgo� para mais de 200 méros

de grande porte. Seu grito - MÉRO NO FERRO -

ainda por muito tempo r�ssoará em nossos costões ma

rinlios .

'

Não temia o 1/U,tr- dele fazia parte- meio peixe que
se m p re foi.

No murcjoi citima de grave acidente que lhe encur-.
i ou (I Lida na terra; não se queixa1)a nunca da adversi
dade, foi campa nheiro e dos bons - Jamais será olvi
dado por todos que tiveram a felicidade de com ele
conl'il'er mais intimamente,foi nosso companheiro de
esporte por mais de 1)ÍlIte anos.

Onde hoje esticer, deu! existir mar calmo e transpa
rente, com muitosmeros, porque tudo' isso fazia parte
de suá -personalidade e um dia-nos enconÚaremos de
nora, mais lima 1)ez iremos o!wir seu retumbante grito
- .\1ÉRO NO FERRO!

'

DE
OS

DETALHES

Gas central

Aqu a quente (COZinha e BWCI
Taco sinrekaoo

'A1UIPIOS decorados ate o teto
Esquadr Ias de alurruruo
Sal<lo dI' 1esta na cobert.ura

ChlJrrasqllelr[l
Ared dp recreaçao
Pia Ino)!. na cozmha
Instalacoes para TV e telefone

TODOS COM
GARAGEM
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'" v> NII, 'H'H 1\II10HIZI\IIO �
MODELO ANO

.1300 L 1977 Branco
1300 L 1977 Azul
1300 L 1977 Bege
1300 L 1976 Azul \

1300 L 1976 Vermelho
1300 1974 marrom

1300 _ 1970 Branco
1600 1976 Verde
Passat 1977 Branco
Passat 1976 Vermelho
Passat 1975 Marrom
Passat 1974 Azul
Brasília' 1977 Bege
Brasília 1977 Branco
Brasília 1976. Branco
Brasília 1976 Bege
Brasília 1975 Azul
Variant II 1978 Bege
Variant 1975 Branco
Kombi 1976 Bege
Kombi 1976 Azul
Kombi 1976 Branco

-ctievette 1975 Amarelo
Maverick 1974 Vermelho

- ,

/

AUTOMÓVEIS
"\.

MARTINS
RUA JOÃO MOTTA ESPEZIM. 329 - FONE: 33-06n

I

VOLKS 1300 L branco ...... , .....................1977
VOLKS 1300 amarelo ............................. 1975
VOLKS 1500 azul •••••••••••••••• 0.0 ••• o ••• o" .... 1974
OPALA coupê azul ........ ., .. ")....,............... .. · .1974

\...,. COMPÀA.VEN�E-TROCA r

MURILO AUTOMÓVEIS
Carros novos e usados

- R Gaspar Dutra - fones 44-1945 e 44-1315

CORCEL BRANCO .

BELlNA VERMELHA
BELlNA BRANCA .

CORCEL BEGE .

BRASíLIA BRANCA(.
CORCEL BRANCO ..

VOLKS 1300 L·BEGE.
CORCEL BRANCO . .' ...

CHEVETIE VERMELHO ,
.

DODGE DART éUPÊ AZUL .

.. ,.. OK.

'.' '1'
.1978.

..

','
.1978.

. .. 1978.
. ... 1977.

.. . 1977.
· .1977

.1976.
· .1975.
· .1974.

Compramo. seu automóveis novo ou usado e
duvidamo. quem pague mai ••

�1 JENDIROBA �'& AUTOMÓVEIS LTOA. �'/
'" ... �. I •

•

AV. RIO BIÍANCOi'78- -Ó, "1

FONE: 22.9077 - 22·1392

CORCEL" OK. V,W BRASíLIA OK
CHEVETIE 76 VW PASSAT TS OK
PASSAT 76 VW 1300-L OK
OPALA 4P 75 OPALA V/ÇORES OK
VARIANT 75 CHEVETIE V/CORES OK
PASSAT 74 CARAVAN V/CORES OK
OPALA 2P 73 GALAXIE 500 OK
JEEP OK Cr$ 20.000,00 ABAIXO DA TABELA

J
'

i
-

PHIPASA
!aOliJH

Automóveis s.a.

L_����_ J

CtP b(j�'-", _ Florla':;:::.ls - Santa Catarra

DEPARt AM·ENTO
DE CARROS USADOS

PASSAT L AMARELO............. . .. 75 -

CHEVETIE TURQUESA. . .
. 73 -

CHEVETIE AZUL 1
••••••••••• '" ••• , " , , •••••75-

VOLKS 1300 SIMPLES BRANCO ... ,:"" .. ,., .77 -

VOLKS 1300 SIMPLES BRANCO,........ . .. 75-
VOLKS 1500 MARROM ,........... . .75 -

OPALA ESPECIAL 4 PORTAS VERMELHO . ,75 -

MOTOR YAty1AHA �O CL.. CINZA. . . .. 76 -

f-nexo ao Posto Ipiranga, .

Ladeira do Hosp. de Caridade.

�o:�s �ege 1300 L OK.,., , .. ", ", , ,78
o �. ege 1300 L , .. , , , , , , , . , , , , . , .. , .78

Brasília BrancaOk , , " . . . . .. . 78
, Brasíl ia Amarela . , , , , , � � � : : � : � : .'. :

.

'76
Volks Marrom 1300 .: : .. , .. '76
Corcel Branco STD

,. , : :76
Uma Lancha C/motor de popa de 40 HP.

__
o

BlEJIR.A MAR.]
ç:OMEACIAL BEIAA MAR VEICUlOS E REPREse'H,tAções lTDA,

'Av, Rubens d� Arruda Ramos, 210 (Beira Màr Norte) _

Fones 22-5757 - 22-9944 e 22-9344
.

.'

Opala Cu pê. Marrom Metál ico
, •... : � 1976

�a�vs:r;cLk�Super Luxo Amarelo 4 cil
, .. , .1976

Chevett�%��arelo , ,
, 1976

Variant Azul .. : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : :
, � �;�

Ford CorcE11 Verde : .. , , : : : : : : : : : : : 1970
Vol�swagen Sedan 1300 Branco equipado ..... , ... 1977
Votkswaqen Sedan 1500 Amarelo .,......... 1973
Volkswagen/Sedan 1500 Verde, , ",.::::: :1972
Volkswagen Sedan 1300 Azul , " 1971

DEPARTAMENTO
,

DE VEíCULOS USADOS'
Maverick cupê vermelho
Maverick Cupê (V8) preto
Maverick Cupê azul
Corcel LDO verde mel.
Corcel G.T. branco
Corcel Cupê . branco
Corcel Cupê branco
Corcel Belina amarelo
Opala Cupê vermelho vinho
Volks Passat amarelo
Volks Passat bege
Volks Passat branco'
,Volks Brasília marrom
Volks Brasília azul
F-100 (jóia) amarela
F-754X4 Laranja
F-754X2 verde
F-75 4X2 verde
F-754X4 verde

1.974
1,974
1.976
1.975
1.976
1.975
1,975

.1.973
1.974
1.974
1.975
1.974
1.978
1.975
1.972
1.974
1.975
1.972
1.961' ,

SANTOS SARAIVA· 554 , FONE 44-0611

USADOS COM GARANTIA DE REVENDEDOR
- Galaxie Azulc/ar quente e frio, vidro ray-ban .. '.1976
- Corcel LDO - Branco c/ar condicionado , 1977
- Corcél STD - Bege." .. " . , 1977
- Corcel Luxo - Amarelo : , ,., .1977
- Corcel 04 portas - Azul , .. , ;., 1977
- Corcel STD - Branco " ......•.... , 1976
- Corcel Luxo Azul , : .. , 1975
- Maverick - Super Luxo -' Branco , 1976
- Maverick Super Luxo - Branco , : .. 1976
- Maverick Cupê Super - Branco .', ,1976
- Kombi Azul , .. ·, ,., .1976
- Volks Sedan - 1300 Verde, , .. ", ""1', Hi77
- Volks Sedan - 1600 Branco , 1977
- Dodge Polara - Branco 1976

COMPRAMOS SEU USADO A VISTA.ÁLVARO AUTOMOVEIS
AV HERCíuo LUZ, 219 - FONE 22-9147

VW 1300 Creme Alabastro , , 78
Chevette SL Azuí .

, 77
Maverick Vermelho "

, . " 75
Maverick Azul. . . . . . . . . . . . . . .

. .74
Chevette Branco , . . . . . . . . . . . .. . . , 74
VW 1300 Bege , 73
Opala 4 portas Verde Metálico .. c ...•

', J3
VW 1300 Azul 68
Corcel Marrom

. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 72

Compramos seu Carro pelo melhor Preço.

Fiai 147 - Branco Alpi OK
Dodge Polara - Bege 1977
Brasília - Bege .. . 1978
Chevette Azu I Metálico .1978
Volkswagen 1300-L - Branco.. . " 1976
Opala Bege, '..

. .1976
F. 4.000 - Com Carroceria Térmica 1976
Carro' do dia TL - Verde 1972

ALUGA-SE APTO.
CENTRO, com 2 quartos, copa, sala, cozinha,

BWC. Aluguel Cr$ 4.000',00. Tratar fone 22.9290.

CAMfNHÓES OKM
E EQUIPAMENTOS SEM USO

Temos toda linha de fabricação: Merced�s, Toyota, Ford,
Chevrolet, Fiat e Dodqe. Carrocerias de madeira, carreta,
tanque, truck, basculante, baú e munck; com menor preço
de São Paulo. Aceitamos financiamento. Agência JÚnior
,DDD 011 - fone: 67-0961,67-3757,66-0907 e 66-8385.

ALUGA·SE
Residência à Rua: JAURO CALLADO Centro, c/garagem

e telefone - Tratar na mesma Rua n.> 45 I

_ l',
TUBARAO BR 1'01 - KM. 333 - Fone (0486) 22-0044'

CRICIÚMA R. ITAJAi, 396 - Fone (Õ484) 33-32'99" <,

VEjCULOS USADOS Ã VENDA
.

Vende-se Lote próximo à Policia Rodoviária Federal BR-
101-km 198. Preço Cr$ 26.000,00 a combinar. Tratar fone
44-3745.

1- equipamentomodelo cor ano

LOTE EM SERRARIA

VENDO
. Sala (57.16m2) no CEISA CENTER.

Tratar fone 22-7497

: L-1313/42 - Carroc. 3.0 eixo - azul-preto.
I

L-lll1 _ Ônibus rodov. '- verde-creme:,
L-1111 - Ônibus urbano - verde-creme

'L-1113/42 - Carroc. 3.0 eixo - azul-preto .

L-2013/48 - Carroc. 3.0 eixo - vermelho.

L-1113/42 - Base, 3.0 eixo - azul-preto
L-608-D/35 - Carroc. -Iaranià .

1:-519 - Carroc. 3.0 e 4.0 eixo - vermelho

.1976

... 1968

..... 1965

. .. 1973

.... 1972

...... 1972

. .1974

... 1978

., I
VENDE-SE TERRENO EM ITAPEMA.

Vende-se terreno na Praia de Itapema, frente para mar,
com 15m. de frente por 53m. de fundos. Tratar pelo tele
fone (0473) 55-1357 =: B rusque SC.

VENDE·SE
Mobylete caloi - 1978.
Tratar fone 33.1101.

.
.

'

Vende-se 'um lote 12x30m à 40m da Praia. Preço Cr'S
35.000,00 a combinar. Tratar fone 44-3745.

·VENDO MOTO
. TR.AIL de 250fCC Barbada
Cr$28.000,00. Aceito proposta

Fone 22-7080

LOTE NA PRAIA DO SONHO

--,:._ . ;•.H1"-" � '- T :",

, TERR(:ri!� V NDE-SE
(

_ _" ""ij-{.--,_�.JF .

"Vende-se, grande terrénõ �fil "Escalvadinho" -' mu nicípio
.de 'Navegante's -, próprio pára chácara..

.

Trata'r_ 'éril,'ltaj�í':' t'on,i:((04iV� 44�,2191

BRÀsíLIAJ75 - VENDE-SE
Em estado de nova, motor.. a toda prova, emplacado até
agosto 79. Cr$ 25.000,00 a combi nar, assumir financia
mento. Fone 22,1635 - Horário Comercial.

BARBADA'
- Casa OK, em São José; com 87m2, contendo
living,3 dormitórios, cozinha, BWC, área de serviço,
garagem e varanda. Terreno 12x3·Om. Preço: Poupança:
Cr$ 50.000,00; Saldo: Cr$ 3.761,00 mensal.
JOWI S.A. Av. Ivo Silveira, 4.501 - CRECI 017
Fones: 44.1902 - 44.0302 - 44.0315.

VENDO

Ford Sedan ano 1.953 cor Prata-Metálico c/teto Venil Preto
Pneus Especiais, motor Opala 4 Cilindros, 75.- Super
Inteiro, Documentação em Ordem - Tra'tar c/Sr. Ervin-

Rua Anita Garibaldi' N° 30 - Fone 22.7970 -

Florianópolis-S/C.

VENDE·SE

Um terreno com 1.248m2 ern Itacorubi, próximo a TELESC.
Tratar 22.8115 «ias 1 �:OO às 20:00 horas.

I

VENDE-SE UM TRATOR DE
ESTEIRAS AD-12

(.

ANO 1969..L 125 HP

"Aceita-se parte' em imóvel ou veículo novo.

.
Tratar com o Sr.IRINEU SECCHI, Av, René Frey
n.> 820 -'- FRAIBU,RGO - SC - Fones: Comer
ciai: 46-2023, Residencial: 46-2260."

GALPÃO P/DEPOSITO - ALUGA-SE
Em Campinas, novo, sólida construção, moderno escritó
rio, cobertura em arco, estacionamento, etc.
Tratar diretamente com o proprietário pelos fones 44-2877
ou 44-0'717.

APARTAMENTO NA TRINDADE - CR$ 45.000,00

Transfiro apto, c?m 3_ quartos e vaga de garagem com

poupança ja paga. Aceito carro como parte de pagto. Fone
22-8366

ALUGA-SE

1) Apto de 2 quartos Edf. A. Coelho - Cr$ 5.000,00
2) Apto 3 quartos - Trindade - Cr$ 4.500,00
3) Casa 3 quartos (1 suite) - Barreiros - Cr$ 4.500,00
4) Apto 3 quartos (Bom Abrigo) - Cr$ 5.000,00
TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA" Av. Othon Gama
D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e

22-3527 - CRECI nO 58.

APARTAMENTO (

Aluga-se dois quartos e demais dependências.
Rua Tiradentes - Ed. TOPAZIO. Tratar fone 22-3774

VENDO - "BARATO"

TERRENO Canasvieiras 526 m2 p/120 mil, 300 metros

d/praia e VÁRIOS LOTES t'JO PONTAL A 35 MIL CADA,
D)SQUE 22-7488.

ALUGA-SE CASA
BARREIROS - 2 quartos e demais, Cr$ 2.500,00.
TRINDADE - 2 quartos e demais Cr$ 3.300,00.

Tratar fone 22.9290.

APTO DE PRIMEIRA
Contendo 230. m2,. Situado na Praia do Mêip, com 3 quartos (1
suite), escritóric, livinq, Jantar, área de serviço, dependência de
empregada e garjlgem. Aquecimento central, carpet, B.W.C. em
E DOX·. Preço: Cr$ 1.200.000,00 (Pode financiar até 970.000,00).
Aceita-se imóvel de menor valor.

'
.

TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA., AvOthon Gama D'Eça, 139-
Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e 22-3537 - CRECI,no 58.

VENDE-SE

1) Apto de 2 quartos + dependência completa de empregada +

garagem. Entrega em 30 dias - Cr$ 590.000,00.
2) Apto de 1 quarto+ sala+ cozinha+ dependência de empregada-
Cr$ 390.000,00.

.

3) Apto tipo Kitinete o/quarto+ B'w.C.+ sala e cozinha conjugada
Cr$ 250.000,00,
TRATAR comREGIS IMÓVEIS LTDA., Av. Othon Gama D'Eça, 139-
Edf. Aíp,ersted - Loja 04 - Fones: 22-65.51 e.22-3537 - Creci nO 56.

- ;

VENDE-SE

2 telefones comerciais, um na Tri�dade e outro no Centro
.

e/pronta instalação. Tratar fories 33,0202 - 33.0148,

TELEFONE
Residencial 22, vendo Cr$ 17.500,00 em

condições. Mais 10 prestações de Cr$ 351',00,
Tratar 22.7136

Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de Moto
rista, Carteira de Identidade e Carteira de Estudante da UFSC
todos pertencentes a Marcia Helena Boêchat Alves residente e�
Florianópolis.

_

'

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

"-

VENDO' TELEFONE
PREFIXO "22"

Vendo telefone prefixo "22" tratar fone 22,9529. Qualquer
horário,

, TELEFONES
Compro-Vendo-Alugo, instalação imediata.

\
Centro-Estreito-Trindade. Compro carnês.

Tratar 44,1107 das 14 às 17 horas.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os docume'ntos do Caminhão Marca Scania Modelo L-76
Ano 1967, Cor Laranja M, Chassis n.? 63'14, Placa n.o iA-1070, u';' Semi Rebo-'
que, Marca Randon. Ano 1966, Cor Laranja M. Chassis ri.o 604, Placa n.?
IA-1080 pertencentes ao Sr. NELSON COPINI..

,

XANXERÊ. 24 de Agosto de 1978.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviado O documento do Carro FORD-F-l00, placa AC-1408
ano 1976, Chassis LA7AS'A-74.247, TRU: 195.147.898, co�
Amarelo-Cromo, pertencente a Centrais Elétricas de Santa Cata
rina S/A.

TELEFONE

Tratar com 0- sr. Rownie
pelo telefone 22-4301 ..

LINHA 22 - COMERCIAL'

Vende-se Cr$ 24.000,00 .

Extravio certificado carro Chevette cor Branco
placa TX-0081, chassis 5E11 ANC1 32915, perten�'
cente a Manzete Farias residente à Av. Marcolino
M. Cabral. ,/

Tubarão, 11 de agosto de 1978

LIMPEZA DE' ,FOSSA· , _

E DESINTUPIMENTO EM GERAL
Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5

Estreito-Florianópolis::- fones: 44-4140 e 44-1996,

DR. IRAN WOSGRAU
ADYOGAPO

OAB'SC N.o 1365 - CPF 048441069
escritório:

.

F�ORIANÓPOLlS Rua Anita Garibaldi (esq. rua
dos Ilheus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 - l.o andar - Fone

22-4242

,

TELEFOIIIE RESIDENCIAL
PREFIXO "44"

.

Vende-se um inteiramente quitado para ínstalaçàofmediata.Crê
25.000',00.
Um Opala Caravan ano 1977 Luxo 'em perfeito estado.
Lote n.O 647 no Balneário Daniela, situado a 30 metnj>s do Mar:

Tratar pelo Fone 44-3424.

CAMBRIDGE EXAMINATIONS
lnscrições para Exames de Cambridge t.ower e Profi

ciency, de 11 a 14 de Setembro de 14.30·às 18,30 horas no

Depto de Línguas e Literaturas Estrahgeiras, CCE,.2.0 an

dar, UFSC, Trindade. Fala com Sr. ou Sra. Rodgers.

DOCUMENTO PERDIDO
..

O Sr'. Bruno Reichert perdeu o seguinte documento: Certificado do
veículo OPALA de luxo cor azul metálico, placa VI-2963 ano de

fabricação 1978.

o ESTADO
BLUMENAU

NOVENA PODEROSA AO MENINO
JESUS DE PRAGA

Oh! Jesus que disseste: "Pede e receberás. Procure e acharás,
bate à porta e se te abrirá"! Rogo-vos que minha Prece seja aten
dida. (M'!nciona-se o pedido).

Oh! Jesus, que disseste: "Tudo que pedires ao Pai, em meu

nome ele atenderá. Por intermédio de Maria Vossa Mãe Santíssima,
humildemente rogo, ao Vosso Pai, em vcsso nome que a minha
oração seja ouvida. (Menciona-se o pedido). \

Oh! Jesus, que disseste: "O Céu e a terra passarão, mas a

minha palavra não passará". Por intermédio de Maria Vossa Mãe
Santíssima, confio que minha oração será ouvida. (Menciona-se o

pedido).
Rezar três (3) Ave Maria e uma (1) Salve Rainha. Em casos urgentes
fazer a novena erns horas ou em 9 dias.
Uma graça alcançada BILT.
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C·· A B 'IRlOVEIS

. CRECI-SC 180 - CGC 83,286,195/0001-05 '

Rua Pres� Nereu Ramos, 42 - Fonés: 22-8588 - 22-9514

FLORIANÓPOLIS - SC,

APTO. CENTRAL - Com 3 quartos - um com armários
". embutidos -, cozinha mobiliada, BWC social, dependên

cia completa para empregada, inclusive com armário em

butido, com telefone. Preço Cr$ 730 mi I; poupança de Cr$
380 mil a combinar. Recebe-se automóvel. Saldo finan
ciado com prestações mensais de Cr$ 4.900,00
CASA NOVA - BARREIROS _: Com uma suite, 2 quartos,
3 banheiros, 2 salas, com 130m2.
Preço:. Cr$ 537.000,00
Entrada: Cr$ 190.000,00
Saldo de Cr$ 347.000,00 - financiado
CASA RECÉM CONSTRUiDA (ALVENARIA) - Vendemos
com 142m2, terreno com 360m2. Aceitamos outro imóvel
de ·menor valor.
Preço: Cr$ 600.000,00
Entrada - Cr$ 250.000,00
Saldo de Cr$ 350.000,00 - transferimos financiamento:
CASA CAPOEIRAS - C/3 quartos, sala, cozinha, de

.

pendência completa para empregada, garage, etc.
Preço - Cr$ 380.000,00.
Poupança _:_ Cr$ 80.000,00
Saldo financiado
CONJUNTO DE SALAS - Sete salas e mais kitinet. Preço de

ocasião.
. BARBADA - Kitinete, rua Felipe Schmidt, com quarto,

sala, cozinha e banheiro. Cr$ 2'00 mil à vista. Facilitamos,
CASA DE MADEIRA - Ao lado da futura sede da Eletrosul

(Pantanal), em lote com 475m2. Cr$ 350 mil a combinar.
APTO. RUA ABEL CAPELA - C/2 quartos, cozinha, sala,
lavabo, BWC, área de serviço. Poupança Cr$ 150 mil a

combinar. Saldo em prestações mensais de Cr$ 1.500,00.
Pelo SFH. \

,

. VENDE

Casa no Estreito de 2 pavimentos c/1 suite 3 quartos,
copa-cozinha, 3 salas, dependência completa de empre
gada, escritório e mais 'uma kitinet, gas central, churras
queira, garagem p/3 carros,

C/mais uma casa de madeira nova c/3 quartos, sala, co-.

ztnha, banheiro, sendo cozinha e banheiro de alvenaria.
Preço - 1.750.000,00
Poupo - 1.100.000,00 a combinar
Aceita imóvel de menor valor.
Saldo financiado c/prest. de 10.800,00.
OTIMA CASA NO JARDIM ATLÃNTICO - C/3 quartos, 2
banheiros, sala, copa, cozinha, dependência de empre
gada e garagem. Cr$ 600 mil.

.

CASA NO CONJ. RES. PALMARES - C/3 quartos, sala:
cozinha e demais dependências. Poupança Cr$ 170 mil,
saldo em prestações mensais de Cr$ 2.400,00 pelo SFH.
TERRENO NO SACO DOS LIMÕES - Frente para a

Beira-Mar Sul, com área de 720 m2 (18x40). Cr$ 250 mil.
ALUGUEL'

\

APTO. na MANSAO DE HEIDELBERG.
APTO. NO EDIF. ANDREA
CASA EM SAMBAQUI -, Com uma suíte, sala, cozinha,
lavabo, bwc, dependências de empregada, tipo chalé,

Poupança: Cr$ 170 mil. Financiamento: Cr$ 230 mil.
RUA GEN. VIEIRA DA ROSA - Casa com 3 quartos, 2 salas,
copa, banheiros, dependência para empregada e garagé.

para dois carros.

ALUGUEL
LARGO BENJAMIN CONSTANT - Casa com 7 quartos, 5
salas, cozinha, 4 banheiros, estacionamento para 10 car

ros. Ideal para clínica ou escritório,

ATENÇÁO - Além dos imóveis acima relacionados dispomos de vários outros. Aceitamos troca

mantemos plantão aos sábados e domingos até as 12:00 hs.

Conheça nossa carteira de administração de bens. Locamos e Administramos.

IMOBILI IA AOBEL LTOA.
RUA: LlB:RATO BITTENCOURT, 221
FONES: 413742 e 44-4864 - CRECI 291
ESTREITe - FLORIANOPOLlS

.ALU�-SE
CASAS \ .

1- Casa de lvenaria c!3 quartos na rua Engo. Max de
Souza - Coqu os.

2 - Casa de a enaria cl 2 quartos e armarias embutidos
na rua Tijucas o lado da Editograf - Estreito.
3 - Casa de mad'ra cl 3 quartos na rua Felipe Neves, 690-

. Estreito.
�

4 - Casa de Meira cl 3 quartos na rua Marechal Ron
don na 9 - J. Ati' tico.
5 - Casa de alvEjaria cl 3 quartos na rua Antonieta 'de
Barros. 257 - Est�ito.

.

6 - Casa de mista 12 quartos na rua João Sandim na 277-
Barreiros.

I
.

APARTAI\t1ENTOS:
1 - Kitnet no Edif;io Praça XV - Rua Arcipreste Paiva na

11 - Centro. .

�

2 - Apta c/te!.� -e!.9.?r�g�m_ no E,difício Portinaci-
centro. Q

3 - Apta cI 4'QUâi,5s na rua Fulvio Aduçci, 1529 - Estreito.
4. - Apta c/2 quilos e garagem no Edificio Itajuba - Co-.

queiras.
.

5 - Apta c/2 qartos na Av. Atlântica, 468. - Jardim
Atlântico.

6 - Apta c/3 qu tos no Edifício Planalto - Coqueiros.

,.

SALAS E DEPÕSIOS: I '

1 - Depósito c/clefone na rua Jardim Marco Antonio -

Serraria - São Jos
2 - Salas no Edicio Ceisa Center - Av. Osmar Cu nha cl

Vidal Ramos, 15
3 - Sala c/40mÍla Trav. Argentina, 10 - Centro.

3 - Depósito cl ' m2 na rua Leóberto Léal, 22 - Barrei,
ros.

ALUGA
SALA CEISA CEN"B 42m2 carpet apenas 3.300,00
SALA ARS 75m2 afnas 5.000,00
SALA ED. ATLAS 11 m2 carpet mais garage apenas
8.000,00 ' (

SALA ED. HEÂCULS.43m2 carpet ótmo preço
APTO CENTRO TOP MOBILIADO com telefone2 quartos
demais dep. apenai.500,00
CASA CENTRO 6 q �os armários embutidos demais dep.
garage para vários rros.

.

CASA CHACARA DESPANHA 4 quartos demais dep.
CASA'NOVA 3 quars (suite) carpet armários embutidos
demais dep. teleforgarage apenas 8.000,00
VENDE "-

CASA NOVA STA. NICA 3 quartos demais dep. 80m2
apenas 450.000,00,
TERRENO S'ULBR ótima tocalizacão TRINÔADE 18 x

27m
TEF'lRE;NO TRINDAC próximo da ELETROSUL 400m2.
230.000,00.
TERRENO .na LAGO 5.000m2 ótima localização , .

ED, ANDREIA apto 11arto carpet demais dep. ENTRADA'
apenas 100.000,00 f ítada

---

�--- -,

- VENDE-$E
Vende-se uma árede terra com aproximada
mente 30.000m2 (40x610) situada em Espinhei
ros, frente para o [alto, próximo ao Trevo da
Rodovia Jorge Laca (Itajai-Blumenau) em Ita

jaí. Área plana prón para lavoura, granja, sítio
ou chácara. Tratar: a Duque de Caxias. 732 ou

pelo fone 44-2231. c(Sr�. Léa em Itajaí. Informa

ções pelos fones(04 33-1866, 33-1926, 33-1679
- ramal 73 com o' S)sw'aldc ou Srta. Eliana em

Florianópolis.

LOTfttENTOS
- Temos lotes em vf> locais da Grande
Florianópolis, com erda e prestações mensais
a partir de Cr$ 1.000,lFinanciamento
direto sem qualquer cracia.

JOWI SA - Av. Ivo Sifã, 4.501 - CRECI 0.17
Fones: 44.1902 - 44.0l- 44,0315.

G.-� CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA LTDA.
Vende: aptos ,

Apto. 01 = Rua Cei Pedro Demoro, 2096 - Estreito c/94, 101 m2 com 2

quartos, living, copa-cozinha. banheiro social. área de serviço.
Apto. 201 .- Edifício Balneário Rua .Sào José - esquina com rua

Santo Amaro c/garagem, sala, 3 quartos (.1 suite) copa-cozinha,
banheiro social. área serviço, todo acarpetado (financiado)
Apto 302 - Rua Cãndido Ramos, 2q9 - Capoeiras com poupança de
10% saldo financiado pela habitasul.

/
Casas .

Casa rua Brasil Schroeder, 64 - Barreiros. financiado pela habitasul
com poupança de 10°'0.
Casa Rua Luiz Gonzaga Valente s/habite-se. Estreito - Ru'a que

. parte da rua N. S. Rosario com 92m2.
,

Casa c/3 quartos (1 suite), copa cozinha, quarto empregada, gara
gem. banheiro social. área de serviço, com carpet. massa corrida,
rua Feli pe Neves - Estreito.

.

Casa rua José Boiteux - Centro - Mauro Ramos, com 3 quartos, sala,
cozinha. banheiro social. saleta e despensa.
Casa 'rua José Boiteux - Centro -.Mauro Ramos. com 4 quartos.
sala. cozinha. banheiro social. dependência empregada completa,
garagem, despensa. armário embutido, ar condicionado, sinteko.
Casa de praia na praia CaieiradaArmação do Norte. com 3 quartos,
cozinha, banheiro. sala.
Terrenos
Terreno 'com 313.59m2 rua João Costa. no Abraão - Coqueiros.
Terreno com 332.92m2 lote n.? 3 Jardim Tania - Biguaçu.
Um sitio com 1 02.800m2 com árvores trutíteras. cafeiros. bananas,
engenho farinha. pastagem, água corrente. etc .. na Palhoça.
�Iuga

.

Casa, rua Crispim Mira. com 4 quartos (1 suite). living, banheiro
,

social, copa-cozinha, dependência empregada completa. des
pensa, garagem, etc.
Rua Sàuza Dutra, l:i9(Pr. N. Sra. de!�a), Fon_e44-º2��.,
- Estreit9,��-C a: ,-, �

ALUGA-SE:
·CENTRO - Apto. c/1 quarto e garagem ... Cr$ 4.000,00
CENTRO - Apto. c/1 quarto, acarpetado .C:;r$ 3.500,00
CENTRO - Casa rua Nereu Ramos 49 ....Cr$ 25,000,00
CENTRO- Loja, 108m2 ED. CEISACENTER Cr$ 17.000,00
CENTRO - Sala plescritório, 235 m2 e garagem Cr$
27.000,00
CENTRO - Sala p/escritórto c/garagem .. Cr$ 6.000,00
ESTREITO - Loja e sobreloja, 600m2 .... ,Cr$ 26.000,00
ESTREITO - Casa de madeira ç/3 quartos Cr$ 3.500,00

.. APARTAMENTOS - VENDE-SE:
CENTRO - c/2 quartos. dep. de empregada, avo Hercilio
Luz, acarpetado, fase final de construção, entrada Cr$
120.000,00 e Cr$ 658.958,50 fino CEF/SFH
CENTRO- c/3 quartos, dep. de empr .. garagem, rua Almi
rante Lamego. fase final de construção, entrada de Cr$
137,319,00 - chaves Cr$ 125.500,00 e Cr$ 837,000,00 fi
nanciado CEF em até 15 anos pelo SFH.
CENTRO c/2 quartos, em fase final de construção, entrada
de os 120.000,00 e Cr$ 465.668.00 financ. CEF,
CENTRO - c/3 quartos, Cr$ 486.1 00,57 - sendo a combi
nar Cr$ 323.000,00 saldo financiado. prest. Cr$ 1.830,00

CASAS - VENDE-SE:
J.ATI,.AN. - c/3 quartos, 2 banheiros, dep. de ernpreqada,
abrigo e/carro.' ampla terreno, recém construída, Cr$
65Q.000,00 sendo 340.000,00 de entrada, saldo financiado
presto de Cr$ 4.500,00 aceita-se terreno,
S.JOSÉ - c/4 quartos, dep. 'de empregada, 118,50m2 em

fase final de construção, entrada de Cr$ 150.000,00 e Cr$
450.000,00 financiado SFH em até 15 anos ..
P'ALHOÇA - c/3 quartos, rua calçada, local excelente,
perto de escola, super-mercado - Cr$ 320.000,00 entrada
de Cr$ 180.000,00 à combinar saldo financiado.

TERRENOS - VENDE-SE:
TRINDADE c/calcarnento, luz e água, apenas alguns lotes,
próximo da Universidade e Eletrosul, financiado em até 8
pagamentos, com entrada à combinar.

AT,ENDIMENTO ATE AS 19,00 HORASI

c:.. ��M'E de Souza, 662 - c.oquelros--:::7 Fone 44-1278 '';RECI.57

IMOVEIS Á VENDA

T - 239 - Li ndo terreno situado' no SACO GRANDE, tinda'
vista panorâmica, cl 500m2 - CR$ 90.000,00.
T - 240 - Terreno BALNEARIO DO ESTREITO. cl 396m2 -

otimo preço.
IMOVEIS PI ALUGAR

L - 143 - CENTRO: Apto cl 3 quartos e demais' dep. CR$
6000,00
L'- 147 - BOM ABRIGO: casa cl 3 quartos e demais dep. -

telefone, Cr$ 8.000,00.
L - 148 - APTO sito na Chacara da Espanha, cl 2 quartos,
sacada, demais dependênctas. Cr$ 4.500,00 mensal.

SOL
CORRETORA DE IMOVEIS LTOA.

ADMINIST�AÇÀO E VENDAS
Rua Tenente Silveira, 46

Sala 401 Ed. Atlas -e--e- fone 22-8100
CRECI783

.

'Vende-se dois excelentes lotes planos, 'com água,
luz, rua pavimentada. prontos para construir, situa-

.

dos à rua Duque de Caxias, 732 - Bairro Vi Ia Operá
ria.
Tratar pelo telefone (0473\ 44-1571 com sr. Djalma
Pitz - horario comercial.

IMÓVEIS COLOMBI
DE ANTONIO GIACOMELLI NETO

FONE 44.3865 - CRECI-175
ALUGA-SE

CASAS - Rua Joaquim Nabuco
Capoeiras - 3 quartos, 2 salas; 1 copa, cozinha, varanda,
grande terreno - Valor - Cr$ 2.800,00.
SALAS - TERREA
Uma linda sala, em frente à Hermes Macedo - Estreito -

cI70.00m2, aluguel - Cr$ 7.000,00.
Uma sala, no 2.0 andar, sito à Rua Francisco Tolentino. em
frente as Casas da Agua; 130.00m2 - Cr$ 8.000,00. -

\

VENDE-SE

BARBADA. ,

Uma linda casa. com 3·0's.00m2, em Itaguaçu - 3 quartos, 1
suite. 4 BWC, dep. compl. emp. - 2 garagens, 4 salas,
escritório; terraços, copa, lavanderia, cozinha, aquecedor
a qás central - projetada, por um bom arquiteto, corn plan
tas de portas, e.janelas.
CONDIÇOES - Assumir financiamento, 13.500 mensal e

1.600, que aceitamos, imóvel como' parte de pagamento,
ou um apto. de 3 quartos.

LOTES EM ITAJAí - VENDE-SE

APARTAMENTOS PRONTOS

Edifício para poucas famílias, no melhor local
de Coqueiros: Apartamentos de 2 e 1 dormitó
rios, demais dependências e garagem. Facili
tamos.a Poupança e temos financiamento gç
rantido pela CEF.

PREDIBENS - CRECI 131 - Av. Rio Branco,
104
Fones: 22--609922-4769 22-2804

2.000,00 MENSAIS.

Compre pelo preço de lançamento.
Apartamento de 1 quarto com sacada, sala,
cozinha, banheiro, área de serviço e garagem,

,em Coqueiros."
.

PREDIBENS - CREGl131 - Av, Rio Branco,
104

•
.

Fones: 22-609922-476922-2804

E X TI N f O R E 5
"

-

\ '

-APAG'
.'

I

A"rovado pelo Corpo de Bonoereos ABNf e autoridades competentes

I LIVROS ,",URíDICOS

.

Tanto os extintores APAG como a linha completa de
equipamentos contra Incêndio fabricados pela Cia.Hansen
Industrial sào distribuidos

'

com exc lusividade por nós para
Fpolis.e o sul do Estado.
Visite-nos ou solicite a
nossa vistta. .

P R O T E 5 U L LT DA.
.

G,'" G""poH Dulra 319 í

o n e 44-5B57-Fpolls
Hen!,'I"" 1.1ge 1012 t on e 33-3935-Crlcluma

Cornérciq de Livros Claudia Ltda. Livraria Ex-
clusivamente Jurídica ,

. Está apta para atender qualquer pedido de li
vros jurídicos, de todas as Editoras do Brasil.

Representa com exclusividade, Tribuna da Jus
tiça, Revista Jurisprudência Catarinense Revista do
Ministério Público.

Atende por reembolso postal.
Pedidos por telefone ou por carta,

Rua Felipe Schmidt, 27 s'ala f-88000 - Florianópolis
se
Tel. 22-607,1 - 22-�592 - 0000482

". . .,

O DE PEDRA
EDRISÇO PARA IJARDINS E PATIOS

PEDRITA
I

'

FONE 33-1302 FLORIANÓPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

Entrega dorrucihar na grande Ftorranopotrs
.Peca pelo fone 33-Q124

ALDO ÁVILA DA LUZ
OAB/SC n.O 0-015

CPF/MF n.o 001."176.289/87
e

MIRIAM LUZ MEDEIROS
OAB/SC n.o 1.092 - CPF/MF n.0002.259.089172

ADVOGADOS
Ceisa Center, bloco A, conjunto 601

Fone 22-1235

INCORPORACAO e ADMINISTRACAO Ltda
AL. ADOLFO KONDER 11 - Fon.s:22-0637 - 22·2379

CRECI214

VEMDE:

CENT�O 010 AP - Rua Artista Bittencourt (Ed. Acácias)
com dois quartos, demais dependências e garagem. Ent-
rada parcelada e flnanclarnento da CEF.

.

CENTRO 009 AP - Av. Othon Gama D'Eça (Ed. Alpersted) -

suíte, dois quartos, demais dependênçias e garagem.
Saldo CEF.

'

CENTRb 001 AP - Rua Vi<;lal Ramos (Ed. Itamaraty) com

três,quartos e demais dependências. CEF

ESTREITO 026 - AP - 'Apartamento c/dois quartos - so

mente Cr$ 40.000,00 e saldo ·pela CEF,
ESTREITO 040 CS - Rua Vereador Batista Pereira, com três

.quartos, sala de estudos, sala de TV,. garagem, Ótimo
preço. ; ,

COQUEIROS 050 - CS:' C�sa à rua Pascoal Simone, com

suite, dois banheiros, living, saía, garagem etc, Entrada à
combinar. '.

LAGOA DA CONCEiÇÃO � LINDO TERRENO com 450m2 -

Financiado. , ,.1;.
BALNEÁRIO DANIELA" Dois ótimos lotes próximos ao

,
'

mar. ,
'

.'

PRAIA DO MEIO 030 - és -Rua Des. ·Fiávio Tavares Cunha
Mello - c/suite, closet, sala para três ambientes, garagem
para três carros, dois terraços, acabamento sofisticado.

TRINDADE E JARDIM �ANTA'MONICA,- PTIMAS CASAS
ITACORUBI- Parque SAO JORGE - PROXIMO A TELESC-
1" LINHA

AWGA .,

Rua Felipe Schmidt - Ampla.casa para fins comerciais.
Rua Felipe Schmidt - Es. Santa Catarína ap 1201 - Dois

quartos, dependência d� empregada.

TRATAR: ALAMEDA ADOLFO KONDER, 11 - DEFRONTE
AOILHABELA

.
'

FONE 22-0637 e 22-23'79.

DEPÀRTAMENTO DE ENGENHARIA
CONSTRÓi E REFORMA SUÀ CASA INSTALAÇÕES
ELETRICAS, HIDRAULlCAS PINTURAS, - ORÇAMENTOS
SEM COMPROMISSO E COM FiNANCIAMENTO.
TRATAR: ALA'MEDA ADOLFO KONDER, 11 DEFRONTE AO
ILHABELA,

.

.'
\

.

FONES 22-0637 e 22-2379

TRATAR - ALAMEDA ADOLFO KONDER, 11. FONE
- 22.·0637 - 22·2379.

'

[VENDEMOS"}
APARTAMENTOS À ,vENDA

- Temos a venda poucas unidades de 1 e 2 dormitó
rios com garagem no Edifício Gerânio, em Coquei
ros, para pronta ocupação. Consulte nosso preço.
Fi nanci amento�CEF:-·-·" , -. -- ".,

- Trindade - Conjunto C.A. Caminha, próximo a

Eietrosul, apartamento com 1 quarto (e armário em
butido com cama), sala, cozinha (com armários em

fórmicas), BWC, todo acarpetado, estàcionamento,
para pronta ocupação. Financiamento CEF.

.:_ Edifício Trabalhador Catarinense-Todo acarpe
tado, apartamento c/f quartos, sala, cozinha, BWC,
área de serviço. 255.000,00 de entrada e transfere-se
prestação de tinanciarnento de 1.200100 mensais,
aceita-se como entrada terreno bem localizado.

- Edifício Medeiros Filho- Todo acarpetado, apar
tamento com 3 quartos (1 suite) BWC social, sala em

L grande com sacada e cortinas, copa-cozinha tipo
Kitchens, dependência de empregada completa,
área de serviço, garagem, quarto-do casal e/armário
embutido, cama, e cortinas, quartos de solteiro
e/cama. armários embutidos. Localizado na rua do
Colégio Catarinense ao lado da Faculdade de Di-
reito. Financiamento CEF.

.

'i) PREDIBENSln la inc\)rp\)rad\)ra,. censtrutera e imobiliária.:J a:: Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131

P��I?p\E�S. Fones - 22-6099, '22-6756 e 22-4769

HORÁRIOS DE ONIBUS .

00: FLÓRíANo..OLIS PARA BL'U�ENAU
07:30 .. 10:30·1200·1500.1800 hór•• · OIRETOS
00: BLUMENAt,i PARA FLORIANOPOLlS
0800 - 1.000 - 1300·1.600.1800 hom· DlflETOS
00: FLO�LlS PARA CURITIBA

r

06:80 . 01!OO - 09:16 - 1100 - 1300 - 1500·1700 - 19:16·21 :16 o 2300 horas
00: cuRI,""" PARA FLORIANOPoIlIS
06:16 ·1)7:16 - 0900 - 1100 - 1300 - 1500·1700 ·1900· 21 :15 o 23,'5 hom
00: Fl.ORIANOPoLlS PARA JOINVILLE '

.

0600 - 06:30 - 0700 - 0900 . 09:15 - 1000·11 00-12:16·1300·13;30·1400
14:30 . 1600 . 16:30 . 1700 . 19:15 . 111:30 - 21 :16 - 22:30 o 2300 hor.
Oo:.IOINVILLE PARA FLORIANÓPot.:1S
OIS> ·0700·07>10·08:30 - 09:30 - 09:40.- 11:26 -12:30·1300·13:25- ISOe!11:211 - 1700·17:26 ·1800 ·19:25 ·19>46·21:25 . 23>10 001>10 hor•

. 00: CItICIUMA "ARA IAo PAULO
.

DI.-.._ .. 1800 ho.. cerro convenci"". o • 1800 h_ Cerro.l!aiee
00: SAO·'AULO.AIIACRICIUMA
Di.-ienwl... 19 ..11 ....... cano .........cionel o .. 21l:111 h_ Oorro-uito
00: FLORIANOPoLlS 'ARA MAFRA
Diariamente. 0800 hom

-

00: MAFRA

'AR�'GRIANOPoLII
Diariamente .,06 �q..
00: JOINVILLE P 'A'LAOES
DI.,lamante • 0800 ho..
00: LAOES 'ARA JOINVILLE
Di.-i.manto6I 0800 ho.. (}
CATARINENSe:

" O tRANSPORTE ,CARINHQSO-

OS CLASSIFICADOS
QUE VENDEM. MAIS.
Centro Comercial'
Aderbal Ramos da Silva, çonjunto 208.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Funqo BESC DL -157 ICGC-83.043.976/0001-79

Fundo BESe de Investimentos / CGC - 83.043.968/0001 - 22
I

Administrados pela SESC S/A - Corretora de Títulos, Valores e Câmbio 1 CGC - 83.043.372/0001 - 22

Uma Empresa do Sistema

([�CODESC
I
I

, 1
,

Tais valerizações devem-se, principalmente, à criteriesidade na apjtcação-das impertâncias <ii nós connadas.contlança essa que almejamos
continuar a merecer; colocando-nos à disposição de V. Sas. em nossa sede ou em qualquer agência do BESC, para os esclarecimentos que
entenderem necessáries. \

'Mensagem da Administradera:

Senheres cotistas: \

Vimos ã presença de V. Sas. para apresentar e relatório reíerente.ao semestre finde em 30.06.78, dos Fundes por nós administrades.
Podemos destacar a atuação do Fund.o BESC DL-157, que apresentou um cresci mente de Património de 30,48%, sendo que a cota valorizou

31,44%.
.

Atenciesamente
.

BESC S/A, Corretora de Títulos, Valeres e Câmbio

Demonstração da movimentação do Patrimônio Líquido
no período de 01.01.78 a 30.06.78FUNDO BESC DECRETO-LEI157

I!Administrado pela BESC S/A, Corretora de Títulos, Valores e Cãmbio
Florianópolis - Estado de Santa Catarina

Patrimônio Líquido em 01.01.78. .. . < ..•... , ., •............... , •.

Cotas emitidas e resgatadas
emitidas
valor de 413.856 cotas , , .. , , . , ' . , ' .. , , , .

resgatadas .

valer de 488.842 cotas , , , ' ..............•........... , .

58.245.642,49

BALANÇO PATRIMONIAL LEViNTADO EM 30.06.78 2.073.670,20

(1.077.901,79)
(1.574.202,41)

Bens, Valores e Apllcaçóes
.

Depósitos ne Banco de Brasil '

,

Banco do Brasil;. CCA a Integralizar., i
: .

Dividend.os a Receber ,., , .

Investimentes:
Ações a preço de Mercad.o
(Custo Cr$ 50.345.453,95) , ' .

Letras de Tesouro Nacienal ' . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

variação nos resgates \.

Resultade doPerlodo
Receitas
Bonificações em Titules , , .. , . , . . . . . . . . . . 1. .. • •............•.••.

Dividendes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . .

Ágie na Venda de titules .,;.................... . ..

Receitas s/Aplic. em LTNs .. . .

Receitas Dlversas '

,
, .

T.otal da Receita , , ', .

Despesas _

Taxa de A,;dministraçã.o '.. .. . , .

Deságie na Venda de Titules .

I ••..........•.••..•...••••.. �
'

.••..•.•.••••.••..•..

., Despesas de Publicação . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . .

Cerretagens e Emelument.os ' . . . . . . . . . . . . . . . . .. . .

Auditeria , .

Despesas Diversas
:,,:

." .

Total da Despesa '."""'"

Resultado de pertodo (Receitas-Despesas) ,

. , .

Variáçã.o ne valor da Carteira (avaliaçào dos investi mentes a preço de mercado) .

Patnrnônio Uquide em 30 Ide junho de 1978 . ' .

(578.434,00)409:'177,42
26.393,00

1.'138.085,38
4.410,381,00
2.321.607,60
2.183.·256,08

771.933,32
3.84

9.687.181,84

1.389.516,00
313.082,77
128.195,40
100.550,89
32.000,00
12.978,56

1.976.323,62

72.518.823,00
2.165.880,36 76.258.359,1674.684.703,36

Exigibilidades _

Cotas a Emitir , ','

Obrigações a Pagar , , . I,
I

26.393,00
229.899,92 256292,92

7.710.858,22
10.623.999,53
76.002.066,24Patrimónie Líquide em 30 de junho de 1978 76.002.066,24 ' ..'

Classe N.O de

Ações

206.694
599.097
26.785

2.536
227.018
209.160

33.600
539.422

Valor % s/
Patrimôni.o

Nome da Empresa

01 - Alimentos.
Anders.on Ctayton
Fáb. CnocotatesSaturno
Ind. Fécula t.orenz
Ind. Fécula Lorenz

Perdiqâo
Perdigãó
Houxino!

. Sadia, Concórdia

08 - Madeira, Papel e Gráfica
Duratex
Móveis Cimo
Móveis Cimo
Móveis Cimo

'

15 - Ra'mos Divers.os
Brasrnotor OP
Cia Bras. Eng. e Ind .. CBEI OP
Cia. Wetzel Industrial OP
Cia. Wetzel Industrial ppa
Cia. Wetzel Industrial PPb
Moinho Santista OP
Porcelana Schmidt ON
P.orcelana Schmidt PN
Uni par PNE
Vidraria Sta. Marina . Op,

PP
OP
PPa
PPb

44.118
2.270

79.476
93.280

68.824,08
1.634,40

46.096,08.
54.102,40

170.656,96

355.554
,

62.400
4.530-

34.676
127.793
292.968

7.185
20.528

100.000
600.000

1.635.548,40
62.400,00
4.530,00

34.676,00
127.793,00
430.662,96

7.185,00
20,528,00

530.000,00
1,740.000,00
4.593.323,36

72.518.823,0�
2.165.880,3y
1.317.362,81

76.002.066:21

2,15.
0,08
6,00
0,05
0,17
0,57
0,01
0,03
0,70
2,29
6,05

.95,42
2,85
1,73

100,00

0,09
0,00
0,06
0,07
0,22

392.718,60
599.097,00

26.785,00
2.536,00

317.82fi,20
418.320,00

33.600,00
1.618.266,00
3.409.147,80

3.211.636,50
490.414,05

1.867.802.60
2.273.703,96
7.813.557,11
2.387.21-5,80

3.990,00
1.447.420,50

. 3.838.626,30
\

625.000,00
50.000,00

100.000,00
35.700,00
37.895,00

420.000,00
157.500,00

1.426.095,00

2.173.648,70
883.707.00

2.865.831,90
645.836,40
709.730,40

1.161.194,80
8.439.949,20

OP
PN
OP
PP
OP
PP
PN
PP

0,52
0,79
0,04
0,00
0,42
0,55

.0,04
2,13
4,49

09 - Metalurgia
Eletr.o Aç.o Altena
Eluma
Ferro Brasi lelro .

Fibani
Fundição Tupy
Fundiçãe Tupy
Metalúrgica Gerdau

�etalurgica Timbeense

641.880,00
1.118.494,65
1.086.108,00

93.598,75
805.502,40
489.481,50
303.602,40

·1.113.752,00
5.652.419,70

PP
PP
PP
PP
OP
PP
PP
PPa

713.200
573.587
271.527

98.525
1.006.878

520.725
253.002

1.113.752

0,85
1,47
1,43
0,1'2'
1,06
0,64
0,40
1,47
7,44

Totat da Carteira de Títules
Investi mentes em Títules Públices
Ativo/ Passive Fi nancei ro

PATRIMÔNIO LÍQUIDO

02 - Bebidas e Fumo
Cia. Cervejariá Brahma

,

Cacique
Cacique
Souza Cruz

1.427.3'94
142.149
491.527
848.397

PP
OP
PP
OP

.4,22
0,65
2,46
2,99

10,32

3,14
0.00
1,91
5,05

10 - 'Petróleo, Química e

Petroquímica
Petrobrás
White Martins , I

LUIZ ACASTRO DE CAMPOS GONÇALVES
Di retor-Presidente03 - Borracha e Plástices

Estrela
Kelsen's
Pirelli

3.803.1 d4,00
933.063,60

4.736.167,60
'

pp'
pp
OP

589.436
9.500

964.947

PP _

OP
1.188.470

333.237
5,00
1,23
6,23

JOSÉ LEMOS SOBRINHO HAMILTOI� SILVEIRA
TC-CR(lSC..Q5031

FRANCISCO DE ASSIS
Diretor Diretor

NOTAS EXPLICATI:VAS
FUNOO BESC DEcFIETO-LEI157

11 - Siderurgia e Mineraçã.o
Aços Vi lIares

Belge Mineira
Cimentai
Siderurqica Nacional
Siderurqica Riegrandense
Siderurgica Ri.ograndense

04 - círnentee Construções
A. G.onzaga
Cec.omtur
Cecorntur
Concisa
Concisa
Cencretex
Construtora Mendes Jr.

05 - Comércio
Casa Angle
Casa AQgle
�eja$ Americanas
Lojas Renner
Mesbla
Mesbla

PPb
OP
PP
PPb
OP
PP

737.140 j

600.395
40§.000

82.499
23.915

264.638
f

1.474.280,00
1.308.861,10

243.000,00
47.849,42
21.045,20

275.223,52
3.370.259,24

1,94
1,72
0,32
0,06
0,03
0,36
4,43·

0,82
0,07
0,13
0105
0,05
0,55

. 0,21
1,88

2,86
1',16
3,77
0,85
0,94
1,53

11,11

PN
PNa
PNb
OP

_PP
PP
PP

625.000
50.000

100.000.
35.000
35.750

120.000
196.875

A taxa de admiriistraçâo paga pelo Fund.o no semestre, representou 1,95% de Patrimónie
Líquido médio n.o período.
2. Os dividendos e bonificações. estas pele valor nominal, recebidos pele Rmde, são contabi
lizades em Receita quando as ações são consideradas ex-direitos nas sotsas de Valeres .

'3. Os títulos integrantes da Carteira de Investimentes do Funde são custodados no Banco do
Estado de Santa Catarina S/A, BESC.

�2 - Textil c

Artex
Artex
Cremar
Guararapes
Inds. Texteis Renaux

Nylensul
Schlesser
Schlesser
Tec. Malhari a Indaial
Tec. Malharia Indaial
Teka-Tec. Kuetlnrich
tiliail Karsten
Textil Karsten

OP
PP
PP
OP
PP
PP
OP
PPb
OP
PP
PP
GP
PP

69.166
570.779
568.512
400.000

1.126.440
2.142

116.652
419.176

83.000
158.000
831.74à

10.394
411.609

69.166.00
770.551,65

1.534.982,40
1.280.000,00
2.140236.00

2.142.00
,

192.475.80
419.176,00

83.00,ÓO
158.000,00
956.50.1,RR

10.394,00
411.609,00

8.028.233,85

0,09
1,01
2,02

I 1.69
,

2,82
0,00
0,25
0,55
0,11
0,2.1

b:��
0,54

10,56

OP
PP
OP
GP
OP
PP

701.177
294.569
901.205
195.708
314,040
400.412

PARECER DOS AUDITORES II ,

Ilustrissimes Senheres
Investideres de FUNDO BESC DECRETO-LEI157

Examinames e Balanço Patrimenial de FUNDO BESC DECRETO-LE[157, levantade em 30
ge junho de 1978, e as respectivas demenstrações da Mevimentaçãod Ratrimônin I i"lIJidc�
da Cornposlçáoda Carteira de lnvestimentos, correspondentes ao s�lifêstre find0.,. "-lue,�

I
data. Nesse exame fei efetuado de acordo c.om as normas de auditeriag'lralmente àceitas, e,

.

conseqüentemente. incluiu as provas nos registres contábeis. verificaçãe da existência,
através da contirrnaçáo dos valeres em custódia peles depositários, de! titules integrantes
de Funde, além de' outros procedimentos de auditoria que julgames necessári.os, nas cir
cunstâncias.

Em nessa opiniào, as demenstrações contábeis, acima referidas, representam, adequa
damente, as posições patrimenial e.financeira d.o FUNDO BESC DECREID-LEI157, em 30 de

junH.o de 1978. e·a mevimentaçãe de seu patrimônie líquide, ae lenga de semestre finde
naquela data. de acerde cem .os principi.os de centabilidade geralmente aceites € aplicáveis à
espécie. •.

Flerianópelis. 02 de ag.oste de 1978
VALÉRIO MATOS, S/C DE AUDITORIA LTDA.'

C.E.A.I.-CRC-SC n.O 002 - GEMEC-RAI 76/144-PJ
-; Valérie Jesé de Mátes .

Respensável Técnice
C.EAI.-CRC-SC n.o 010 - GEMEC-RAI 76/144.+FJ

C.ontader CRC-SC 1881
Membre de I.A.I.B.

06 - Eletromecânica, Mecânica e

Eletrõnica
Arno PP

Bardella PP
Cobrasrna PP
Consul PPb
Ericssen OP
Fáb. Nacienal de Vagões - FNVPPa
Inds. Villages PPa
Inds. Villares PPb
Inds. Remi OP
Pereira Lepes - Ibesa PPb
Sharp PP

'Springer Refrigeraçãe PP

07 - Fertilizantes
C.opas
C.opas
Fertiplan
Manah
Manah

.

2.007.720,00
430.000,00

1.471.587,67
3.699.066,00

301.866,88
•

1.260.000,00
232,76

1.493.691,76
'326.440,82
3Jo.00á,00

1.175.000,00
. 60.834,00

12.556.439,89

26.045,40
116.397,54
18.313,75

585.554,20
245.415,20
991.726,09

669.240
200.000
678'.151
528.438
175.504
600.000

�

92
590.3.92

- 82.853
200.000
500,000
101.390

u�
1,94
4,87
0,40
1,66
0,00
1,96
0,43
0',43
1.55
0.08

16,52

0,04
0,15
0,02
0,1'7
0,32
1,30

13 - Vestuárjo
Alpargatas
Alpargatas
Bras. de >Reupas
Bras. de Reupas
Ducal Reupas
Ducal Reupas
Inds. Hering
Inds. Hering .

\
Inds. Hering

OP
PP
OP
PP
OP
PP
GP
PPa'
PPb

538.004
869.845

16.706
22.887

6.667,
13.333
73.784

,

512.325
1.286

1 651 672,28
2.566.042,75

15.870.70
29753: 10

2.000,10
3999,90

76 735.36
553.311.00

1.761,82
4.901.147.01

2,18
3,38
0,02
0,04
0,00
0,00
0,10
0.73
0,00
6,45

OP
PP

.pp
OP
PP

31.380
118.773
15.925

249.172
104.432

14 i Vei'culos e Auto Peças
Metal Leve
Sifc.o de Brasil

2.66
.

0.71
3.37

\

. 679.272
472.727

PP
PP

2017.437,84
543.636,05

2.561 073,89

� I

FUNDO BESC DE INVESTIMENTOS
FUNDO BESC DE INVESTIMENTOS 1. A taxa de administraçãe paga pel.o Fundo ne semestre. representou 2,02% de Patrimónie Líquid.o médie ne períedo.

.

2. Os dividendes e benificaçóes recebides pele Funde sãe centabilizades em Receita na data em que as ações sãe censlderadas'ex-direites
nas Belsas de Val.ores. .

. /.
3. Os titules integrantes da Carteirá de Investiment.os de Funde sãe cust.odiames ne Ba[lce de Estad.o de Santa Catarina S/A, BESC.

Administrade pela BESC S/A, Cerretera de Titules, Val.ores e Câmbie

Flori.anópelis - Estade de Santa Catarin.a

N.O de
,

Ações
70.000

127.616
102.000
li7.300
23.999
15.000
1-5.000
33.331

7.000
127{)53

32.429
69.190

193.008
90.380

9.334
.6.192
85.705

221.914
235.622
96.212
55.538
51.92.1

211.302
161.271
46.798

117.815

% sI
Patrimônio

1,68
6,24
4,04
5,88
0,41
0,49
0,61
1,03
0,28
6,77
1,66
3,81
3,78
5,59

,0,08
0,36
2,72
4,34

11,52
7,53
3,53
0,74
5,37

10,57
6,06
3,54

98,63
1,37

100,00

"

BALANÇO PATRIMONIAL LEVANTADO EM 30.06.78 N.ome da Empresa'
Acesita

Açóes Villares
Bance de Brasil
Bance do Brasil
Banerj .

Banespa
Banespa
Ban ce Nerdeste de B rasi I
Bance Nerdeste de Brasil

Belge lI.1ineira
Brahma
Brahma
Fundi�ãe Tupy
Industrias Villares

LTB. \

Magnesita
Magnesita
Mendes ,Iunier

Metalúrgica Barbará
Petrebrás
Sadia C.oncórdia

Siderurgica Nacienal,
Siderurgica Riegrandeneye
Seuza Cruz

Unipar
Vale d.o Ri.o Dece
T.otal da Carteira de Titul.os
Ative/Passivo Financeire
PATRIMÔNIO LíQUIDO EM 30 DÉ JUNH0178

Valor
68.600,00

255.232,00
165.240,00
240.465,00

16.799,30
20.100,00
24.750,00
41.997,06
11.550,00

276.975,54
68.100,90

155.677,50
154.406,40
228,661,40

3.453,58
14.860,80

111.416,50
177.531,20
471.244,OQ
307.878,40
144.398,80.
30.114,18

21'9.754,08
432.206,28
248.029.40
1.44.912,45

4.034.354,77
56.202,16

4.090.556,93
.,

Classe
OP
PPb
ON
PP
ON
ON
pp
ON
PP

·Op
OP
PP
OP
PPb
OP
ON
OP
PP
OP
PP
OP
PPB
PP
OP·
PNE
PP

Bens, Valores e Aplicações
Bances '.

Dividendes a Receber
Investi mentes:

Açóes a Preçe de Mercade
(Cust.o Cr$ 5.948.442,03)

113.556,66
. 79.533,84

4.034.354,77 4.227.445,27
.,

....

\.

Exigibilidades _

Obrigações a Pagar . . .

Patrimónie líquide em 30 de junhe de 1978 .

( 136.888,34)
4.090556,93

I

Demonstração da movimentaçao d.o Patrimônie Líquido
no período d� 01.01.78 a 30.06.78

Patrimônie Líquide em 01.01.78' ..

C.otas emitidas e resgatad'as
Emitidas:
Val.or de 79.i79 cetas . . . .

Resgatadas:
Valer de 559.783 cetas ...

Variaçãe ne] resgates

4.512.919,68

104.850,00

(409.686,24)
(335.849,71 ) (640.685,95) JOSÉ LEMOS SOBRINHO

Diret.or
HAMILTON, SILVEII1A

TC-C RCSC..Q5031
FRANCISCO Df;: ASSI3

Direter
LUIZ ACASTRO DE CAMPOS GONÇALVES

.

Diret.or-Presidente\.

Resultade de Períede
Receitas

Benificações em títules .

Dividendes .

Ágie ná venda de títules
Outras Receitas

PARECER DOS AUDITORES

, 329.112,00
162.288,32
28.000,00

4.689,79
!

Ilust�issimes Senh.ores
Investideres do FUNDO BESC DE INVESTIMENTOS

'E·xaminam.os e Balan.çe Patrimenial dó FUNDO BESC DE INVESTIMENTOS, lev'antade em 30 de junhe de '1.978, e asrespEÍCtivas demonstra

ções dà M.ovimentaçãe de Patrimôni.o Líquide e da Cempesição da Carteira de Inves.!imentes, c.orresp.on.dentes aesemestre finde naquela
data. Ness.o exame.fei efetuade de acerdo 'c.om as nermas de auditeria geralmente aceitas, e, Cfmsequentemente, I�CIUlU as provas nes

r�gistros c.ontábeis, verificaçãe da existência, através da cenfirmaçãe des ,,:al.ores em custódia pelos dep.osltárles, dOS titules Integrantes d.o

Funde, além de eutres precediment.os de auditeria que lulgam.os necessarles, na� circunstânCias.
. _ .

. . .

Em n.ossa .opiniãe, as demonstrações c.ontábeis, acima referidas, representar�, adequadamentE_l, as �es!çees pall/menlal e financeira de

FUNDO BESC DE INVESTIMENTOS, em 30 de junh.o de 1978, e a mQvlmentaçae de seu patrlm.onl? IIquld.o, ao lOnge de semestre flnd.o

naquela data, de acerde c.om .os princípies de centabilidade geralmente aceites e aplicáveis à espe·Cle.

Flerianópelis, 02 de ag.ost.o de 1978
VALÉRIO MATOS, S/C DE AUDITORIA LTDA.
C.E.A-,I,.-CRC-SC 002 - GEMEC-RAI 76/144-PJ

524 . .090,11

Despesas
Deságie na venda de títul.os .........•.

Taxa de Administraçãe . .

Despesas de publicaçãe .....................•..

Audit.oria ! . . . . . . .

Cerretagens e emelumentes ........•............................

, Outras Despesas , ' , .

157.588,27
92.838,00
22.039,60
10.000,00
8.419,83
5.372,05 227.832,36(296.257,75)

!

Variaçãe ne val.or da Carteira
(Aváliaçãd des investi mentes a preçe de merca.de)
Patrimóniq Líquide em 30.06.78... . .

( 9.509,16)
4.090.556,93

Valérie J.osé de Mates
Respensável Técnice

C.E.A.I.-CRC-GC 010 - GEMEC-RAI 76/144-1-FJ
.

Centad.or CRC-SC 1861
Membro d.o I'AI.B.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




